
 

 
 CONSEJO GENERAL

 
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

DEL DÍA CUATRO DE JULIO DE DOS MIL CUATRO  
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS SIETE HORAS CON TREINTA Y CINCO MINUTOS 
DEL DÍA CUATRO DE JULIO DE DOS MIL CUATRO, CON EL OBJETO DE 
REALIZAR SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON 
LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL, SITO EN BOULEVARD JOSÉ LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 
ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZACATECAS, PRESIDIDA POR EL LIC. 
JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE 
CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LIC. JOSÉ MANUEL 
ORTEGA CISNEROS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE 
DA INICIO SIENDO LAS SIETE HORAS CON TREINTA Y CINCO MINUTOS 
DEL DÍA CUATRO DE JULIO DE DOS MIL CUATRO, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO 
LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE ; LIC. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA 
TORRE, PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO: DIP. 
LIC. MA. VANNESA LÓPEZ ALCALÁ, AUSENTE; DIP. LIC. RAÚL 
RODRÍGUEZ SANTOYO, AUSENTE; DIP. LIC. JOÉL ARCE PANTOJA; 
AUSENTE, DIP. LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA; PRESENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL: LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, PRESENTE; 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: LIC. RICARDO RAMÍREZ 
DÍAZ, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: LIC. 
JUAN CORNEJO RANGEL, PRESENTE; PARTIDO DEL TRABAJO: LIC. 
MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE; PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 
DE MÉXICO: LIC. DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, PRESENTE; 
CONVERGENCIA: LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, PRESENTE; COALICIÓN 
ALIANZA POR ZACATECAS: LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, 
PRESENTE; SU SERVIDOR, EL SECRETARIO EJECUTIVO: PRESENTE; 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y OCHO ( 8 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS 
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SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. RICARDO 
HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, DE SISTEMAS Y PROGRAMAS 
INFORMÁTICOS, C. PABLO RAFAEL PEDROZA BERNAL, DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. ADELAIDA ÁVALOS 
ACOSTA, DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA 
ÁLVAREZ, DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN 
SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE 
LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE DAR 
LECTURA AL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS 
Y SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, A SU 
CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, 
PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE 
QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, 
DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; PUNTO NÚMERO TRES: 
DECLARACIÓN DE SESIÓN PERMANENTE; PUNTO NÚMERO CUATRO: 
MENSAJE DEL CONSEJERO PRESIDENTE; PUNTO NÚMERO CINCO: 
INTERVENCIÓN DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS ACREDITADOS ANTE EL CONSEJO GENERAL; PUNTO 
NÚMERO SEIS: SEGUIMIENTO DE LA JORNADA ELECTORAL. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN, SI SEÑOR 
LICENCIADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, BUENOS DÍAS A TODOS, EN ATENCIÓN A 
SU ATENTA SOLICITUD QUE NOS HACE MEDIANTE OFICIO, EN EL QUE 
NOS SOLICITA QUE NUESTRA INTERVENCIÓN SEA DE CINCO 
MINUTOS, LA MISMA SIENTO QUE NO TIENE FUNDAMENTO Y QUE NOS 
APEGUEMOS AL REGLAMENTO DE SESIONES QUE NOS MARCA 2 
RONDAS, QUE SON LA PRIMERA DE 10 MINUTOS Y LA SEGUNDA DE 5, 
SERÍA CUANTO SEÑOR CONSEJERO PRESIDENTE, GRACIAS. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI EN ESTE CASO ESTAMOS HABLANDO 
LICENCIADO DE UNA PRIMERA INTERVENCIÓN CON MOTIVO, EN 
DONDE SOLICITAMOS LA PARTICIPACIÓN DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS Y LOS REPRESENTANTES EN TORNO A LA SESIÓN Y LA 
IMPORTANCIA QUE TIENE LA MISMA, PERO EN NADA AFECTA 
DIGAMOS AL REGLAMENTO DE SESIONES EN CUANTO A LA 
OPORTUNIDAD DE PARTICIPAR EN 2 RONDAS A PROPÓSITO DE CADA 
UNO DE LOS PUNTOS PARTICULARES QUE PUEDAN PRESENTARSE EN 
EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; SEÑOR PERO 
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MI INTERVENCIÓN NO BASTARÍA CON 5 MINUTOS, YO POR ESO ESTOY 
PIDIENDO LA PRIMERA QUE SE DEJE EN 10, LA SEGUNDA EN 2, 
ENTONCES NO LIMITARNOS A 5 MINUTOS, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERO PRESIDENTE: NO HAY PROBLEMA, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, 
CON RELACIÓN A LA APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ORDEN DEL 
DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA CUATRO 
DE JULIO DE DOS MIL CUATRO, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON:  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SIETE VOTOS A FAVOR.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: 
DECLARACIÓN DE SESIÓN PERMANENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN CUMPLIMIENTO AL ARTÍCULO 5 
FRACCIÓN 3 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, ME PERMITO DECLARAR 
ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO, COMO SESIÓN PERMANENTE 
PARA EL SEGUIMIENTO DE LA JORNADA ELECTORAL, SOLICITO AL 
SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA A CONTINUAR CON EL DESARROLLO 
DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CUATRO: 
MENSAJE DEL CONSEJERO PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EL DÍA DE HOY DAMOS INICIO A LA 
JORNADA ELECTORAL EN LA CUAL SE RENOVARÁN A LOS 
INTEGRANTES DE LOS PODERES LEGISLATIVO, EJECUTIVO Y DE LOS 
57 AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO DE ZACATECAS, DESEO EXPRESAR 
A LOS HABITANTES DE NUESTRO ESTADO QUE EXISTEN LAS 
CONDICIONES POLÍTICAS, LOGÍSTICAS, INSTITUCIONALES Y DE 
LEGALIDAD PARA QUE EL PROCESO ELECTORAL SEA TODO UN ÉXITO, 
LOS COMICIOS QUE EL DÍA DE HOY TENDRÁN LUGAR, VIENEN A SER 
LOS PRIMEROS QUE SE EFECTÚAN EN ZACATECAS AL AMPARO DE LA 
NUEVA LEY ELECTORAL, QUE ENTRE OTROS ASPECTOS PERMITE 
CONTRARRESTAR LA DESIGUALDAD DE OPORTUNIDADES ENTRE 
GÉNEROS AL PROPICIAR EL ACCESO A PUESTOS DE ELECCIÓN 
POPULAR A UN MAYOR NÚMERO DE MUJERES ZACATECANAS, LA 
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NUEVA LEY TAMBIÉN PERMITE SER ELEGIBLES A CARGOS DE 
ELECCIÓN POR EL PRINCIPIO DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL 
A NUESTROS MIGRANTES, DE IGUAL MANERA DA OPORTUNIDAD A 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS PARA REALIZAR COALICIONES, Y ESTA 
NUEVA FIGURA DE ORGANIZACIÓN REPRESENTA UNA EXPRESIÓN DE 
PLURALISMO Y DE MADUREZ POLÍTICA, AL RECONOCER EL APORTE 
DEMOCRÁTICO DE CORRIENTES DE PENSAMIENTO DIFERENTE, QUE 
SIN EMBARGO CON PROPÓSITOS ESPECÍFICOS, SE INTEGRAN BAJO 
UNA PLATAFORMA COMÚN, HA LLEGADO EL MOMENTO DE LA 
EXPRESIÓN CIUDADANA, EN LA CUAL LOS HOMBRES Y MUJERES DE 
ZACATECAS, HABRÁN DE HACER DE ESTA JORNADA UNA 
CONFIRMACIÓN DE LA VOLUNTAD DEMOCRÁTICA QUE NOS 
CARACTERIZA, TAL Y COMO ESTÁ PREVISTO EN LA LEY ELECTORAL, 
SE ENCUENTRAN INSTALADOS Y FUNCIONANDO LOS 18 CONSEJOS 
DISTRITALES Y 57 CONSEJOS MUNICIPALES QUE COMO SABEMOS, 
ESTÁN INTEGRADOS POR UN CONSEJERO PRESIDENTE, UN 
SECRETARIO EJECUTIVO Y 4 CONSEJEROS ELECTORALES CON SUS 
RESPECTIVOS SUPLENTES, QUE TIENEN LA MISIÓN DE VIGILAR LA 
LEGALIDAD Y TRANSPARENCIA DE ESTE IMPORTANTE EVENTO, LA 
CONDICIÓN CIUDADANA DE LA INTEGRACIÓN DE LOS CONSEJOS, ASÍ 
COMO TAMBIÉN DE LOS REPRESENTANTES DE LAS MESAS 
DIRECTIVAS DE CASILLA, NOS PERMITE CON PLENO FUNDAMENTO, 
SEÑALAR QUE LAS ELECCIONES EN ZACATECAS ESTÁN EN MANOS DE 
LOS PROPIOS CIUDADANOS, EN LA JORNADA ELECTORAL QUE ESTÁ 
POR INICIAR SE CUENTA CON APROXIMADAMENTE 1,585 
REPRESENTANTES GENERALES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y 
15,066 REPRESENTANTES ANTE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, 
CONSIDERANDO TAMBIÉN A SUS RESPECTIVOS SUPLENTES, LO CUAL 
TAMBIÉN NOS HACE RATIFICAR QUE EL PROCESO DE VIGILANCIA Y 
OBSERVACIÓN, TIENE EL SUFICIENTE PESO COMO PARA INCIDIR 
FAVORABLEMENTE EN QUE ESTAS ELECCIONES A SU CONDICIÓN DE 
LEGALIDAD, AÚN EN EL REQUISITO DE SER AMPLIAMENTE VIGILADAS, 
EN ESTE PUNTO QUIERO APROVECHAR TAMBIÉN PARA CONSIGNAR Y 
AGRADECER DE MANERA MUY CUMPLIDA LA PRESENCIA DE MIS 
COMPAÑEROS, EL LIC. ENRIQUE GONZÁLEZ AGUILAR, PRESIDENTE 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE AGUASCALIENTES Y SU 
HOMÓLOGOS EN COLIMA Y EL ESTADO DE VERACRUZ 
RESPECTIVAMENTE, EL SEÑOR LIC. MARIO HERNÁNDEZ BRISEÑO Y EL 
SEÑOR LIC. SALVADOR MARTÍNEZ Y MARTÍNEZ, AGRADEZCO TAMBIÉN 
DE MANERA MUY CUMPLIDA LA PRESENCIA DE LOS CONSEJEROS 
ELECTORALES Y SECRETARIOS EJECUTIVOS DE LOS ESTADOS DE 
AGUASCALIENTES, DE LA SEÑORA CONSEJERA DEL ESTADO DE 
CHIAPAS, DE COLIMA, DE GUERRERO, DE MICHOACÁN, DE 
QUERÉTARO Y DE TLAXCALA, QUE HABRÁN DE VISITAR TAMBIÉN 
ALGUNOS OTROS PUNTOS DE NUESTRA ENTIDAD FEDERATIVA, PARA 
CONSTATAR EL DESEMPEÑO DE NUESTRAS INSTITUCIONES EN 
ZACATECAS, IGUALMENTE DEBE CONSIGNARSE LA PARTICIPACIÓN 
FINALMENTE DE 779 OBSERVADORES, QUE SON QUIENES PUDIERON 
ACREDITAR LOS REQUISITOS QUE SE MARCARON AL RESPECTO, SE 
HAN INSTALADO COMO TAMBIÉN SE HA DIFUNDIDO AMPLIAMENTE EN 
LOS ÚLTIMOS DÍAS EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN 2,319 MESAS 
DIRECTIVAS DE CASILLA EN EL TERRITORIO ESTATAL, DE LAS CUALES 
1,257 SON URBANAS Y 1,062 TIENEN EL CARÁCTER DE CASILLAS 
RURALES, TENEMOS TAMBIÉN 1,871 QUE SON CASILLAS BÁSICAS, 403 
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CONTIGUAS, 27 EXTRAORDINARIAS Y 18 ESPECIALES, EN DONDE SE 
HABRÁ DE RECOGER LA VOLUNTAD DE LOS ZACATECANOS, DE IGUAL 
MANERA LOS FUNCIONARIOS DE MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, 
ASCIENDEN A 18,552 POR LO QUE EN TOTAL SE TIENEN A 35,203 
HOMBRES Y MUJERES EXTRAÍDOS DEL CONJUNTO SOCIAL DE 
NUESTRO ESTADO, PARTICIPANDO ACTIVAMENTE EN EL 
DESARROLLO DE LA JORNADA ELECTORAL, LA CONCLUSIÓN, LO 
REITERO PORQUE VALE LA PENA HACERLO, EL PROCESO ELECTORAL 
SE ENCUENTRA EN MANOS DE LOS PROPIOS CIUDADANOS, 
INSTRUMENTADO Y VIGILADO POR ELLOS Y HABRÁN DE SER TAMBIÉN 
ELLOS QUIENES CONSTATEN SU CALIDAD Y LA EFICIENCIA DE SU 
DESEMPEÑO, EL PADRÓN DE ELECTORES CONSIDERA A 946,011 
ZACATECANOS, DE LOS CUALES 935,340 INTEGRAN LA LISTA 
NOMINAL, LO CUAL REPRESENTA EL 98.9% DE CIUDADANOS QUE 
TIENEN EN SU PODER LA CREDENCIAL PARA VOTAR, DE ESTOS A SU 
VEZ 492,403 ES DECIR, PRÁCTICAMENTE EL 53% SON MUJERES, Y 
442,937 HOMBRES, LO CUAL REPRESENTA EL 47% DEL LISTADO 
NOMINAL, CONVIENE DESTACAR QUE HABRÁN DE ESTAR EN 
OPERACIÓN 73 PUNTOS DE CAPTURA EN 55 MUNICIPIOS DEL ESTADO, 
LA EXCEPCIÓN AQUÍ SON LOS MUNICIPIOS DE EL SALVADOR Y 
MELCHOR OCAMPO, QUE HABRÁN DE CAPTURAR SUS RESULTADOS 
DESDE EL MUNICIPIO DE CONCEPCIÓN DEL ORO, EN VIRTUD DE QUE 
LOS PRIMEROS CUENTAN POR DEFICIENCIAS EN LA RED TELEFÓNICA, 
CON LA LÍNEA CORRESPONDIENTE, ASÍ MISMO SE HA PREVISTO 
CONTAR CON UN DETERMINADO NIVEL DE REDUNDANCIA EN 
NUESTRO RECURSO DE INFORMÁTICA Y DE ENERGÍA ELÉCTRICA, 
GARANTIZANDO LA TRANSMISIÓN ININTERRUMPIDA LOS 
RESULTADOS ELECTORALES HACIA EL INSTITUTO, AQUÍ QUIERO 
CONSIGNAR Y AL MISMO TIEMPO TAMBIÉN AGRADECER LA DECIDIDA 
COLABORACIÓN DE LA COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD, QUE 
TIENE DESPLEGADAS 7 PLANTAS DE EMERGENCIA EN EL TERRITORIO 
DEL ESTADO, Y TAMBIÉN DE LA PROPIA EMPRESA TELÉFONOS DE 
MÉXICO, QUE TIENE UN IMPORTANTE NÚMERO DE PERSONAL EN 
ESTADO DE ALERTA, PARA ATENDER CONTINGENCIAS QUE PUDIEREN 
PRESENTARSE, DE IGUAL FORMA SE CONTARÁ CON LA TRANSMISIÓN 
SIMULTÁNEA DE LA CAPTURA DE LOS RESULTADOS QUE SE VAYAN 
OBTENIENDO DE LA ELECCIÓN PARA GOBERNADOR, DIPUTADOS Y 
AYUNTAMIENTOS EN ESTE SALÓN DE SESIONES DEL CONSEJO 
GENERAL, ASÍ COMO LA ACTUALIZACIÓN AUTOMÁTICA EN LA SALA DE 
PRENSA INSTALADA EN EL VECINO HOTEL CASA REAL, EL INSTITUTO 
EFECTUARÁ REPLICACIÓN DE RESULTADOS CONFORME ESTOS SE 
VAYAN GENERANDO, EN LOS DOMINIOS DE LOS PERIÓDICOS 
REFORMA, MURAL DE LA CIUDAD DE GUADALAJARA, EL NORTE, EL 
ECONOMISTA, E IMAGEN, ADEMÁS DE LA PÁGINA DEL PROPIO 
INSTITUTO, QUE ES DE SOBRA CONOCIDA, EN DONDE PODRÁ DARSE 
SEGUIMIENTO POR CUALQUIER PERSONA DE LOS RESULTADOS 
PARCIALES QUE SE VAYAN GENERANDO, LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y 
LA COALICIÓN QUE PARTICIPAN EN ESTA CONTIENDA, REGISTRARON 
PARA LA INTEGRACIÓN DE AYUNTAMIENTOS A 4,892 CANDIDATOS 
PARA CONTENDER POR EL PRINCIPIO DE MAYORÍA RELATIVA Y 2,554 
POR EL PRINCIPIO DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, EL 
NÚMERO DE CANDIDATOS A CONTENDER EN FÓRMULAS PARA 
DIPUTADOS DE MAYORÍA RELATIVA SON 72, Y 48 POR LA VÍA DE LA 
REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL Y EL NÚMERO DE CANDIDATOS 
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QUE CONTIENDEN PARA LA GOBERNATURA ES DE 4, ESTAMOS POR 
TANTO HABLANDO DE UN NÚMERO TOTAL DE 7,570 CANDIDATOS, LOS 
CUALES ESTÁN PARTICIPANDO PARA LA RENOVACIÓN DE LOS 
DIFERENTES PODERES EN LA ENTIDAD QUE EJERCEN SU DERECHO 
DE CONTENDER CON PLENA LIBERTAD, Y QUE CONTARON CON LOS 
RECURSOS PÚBLICOS QUE LES PERMITIERON DESPLEGAR SU 
ACTIVIDAD, ASIMISMO SUS CAMPAÑAS FUERON REFORZADAS POR SU 
PRESENCIA CONSTANTE Y RECURRENTE EN LOS DIFERENTES 
MEDIOS DE COMUNICACIÓN, COMO DATO ADICIONAL TENEMOS QUE 
EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO, EFECTUÓ LA REVISIÓN DE 
46,488 DOCUMENTOS DE LOS CANDIDATOS A OCUPAR LOS DIVERSOS 
CARGOS DE ELECCIÓN POPULAR, A LA VISTA DE TODOS, LOS 
CANDIDATOS, LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y LOS MEDIOS DE 
COMUNICACIÓN DE LA ENTIDAD, DESPLEGARON UNA 
EXTRAORDINARIA ACTIVIDAD, ADEMÁS DE LOS NOTICIEROS QUE 
CUBREN LAS CAMPAÑAS, ASISTIMOS COMO NUNCA ANTES A LA 
MULTIPLICACIÓN DE PROGRAMAS DE RADIO Y TELEVISIÓN, EN LOS 
QUE PARTICIPARON ACTIVAMENTE LOS CANDIDATOS A LOS 
DIFERENTES CARGOS DE ELECCIÓN POPULAR, E INCLUSO LOS 
DIRIGENTES DE SUS PROPIOS PARTIDOS, COMO RESULTADO DE LO 
ANTERIOR Y POR LAS NECESIDADES DE INFORMACIÓN DE LA 
SOCIEDAD ZACATECANA, ASÍ COMO LA VOCACIÓN DE LOS PROPIOS 
MEDIOS DE REPRODUCIR EL IMPACTO DE LAS CAMPAÑAS, 
ESTUVIERON PRESENTES EL MECANISMO DE ENCUESTA, LOS 
SONDEOS Y LOS ANÁLISIS PARA CONOCER LAS FLUCTUACIONES EN 
LAS PREFERENCIAS DE LA POBLACIÓN, E INCLUSO TUVIMOS 
ALGUNOS DEBATES ENTRE CANDIDATOS, ESTOS COMICIOS ESTÁN 
ABIERTOS A LA OBSERVACIÓN DE LA SOCIEDAD CIVIL, PARA ESTA 
JORNADA, REITERAMOS, EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
APROBÓ 779 SOLICITUDES DE OBSERVADORES ELECTORALES, 
QUIENES PARTICIPARÁN EN LOS DIFERENTES DISTRITOS QUE 
COMPRENDE EL ESTADO, ADICIONALMENTE LA COMISIÓN DE 
DIPUTADOS FEDERALES DEBIDAMENTE ACREDITADOS, HACE DÍAS SE 
ENCUENTRA EN EL ESTADO DE ZACATECAS, DE IGUAL MANERA 
ASISTEN A ESTE EVENTO COMO YA CONSIGNAMOS, PRESIDENTES DE 
ORGANISMOS ELECTORALES HERMANOS Y SECRETARIOS 
EJECUTIVOS Y CONSEJEROS DE DIVERSAS ENTIDADES FEDERATIVAS 
DEL PAÍS, EL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES 
PRELIMINARES (PREP) INSTRUMENTADO POR EL PROPIO ORGANISMO 
ELECTORAL, NOS PERMITIRÁ CONOCER LOS RESULTADOS POR 
AYUNTAMIENTO Y POR DISTRITO, PARA LO CUAL TENEMOS PREVISTO 
SUMINISTRAR DE MANERA AUTOMÁTICA CADA 5 MINUTOS, 
INFORMACIÓN A TRAVÉS DE LOS MEDIOS ELECTRÓNICOS A QUE SE 
HIZO REFERENCIA CON ANTERIORIDAD, ASIMISMO SE DARÁN A 
CONOCER EN CONFERENCIA DE PRENSA LAS TENDENCIAS QUE SE 
VAYAN REGISTRANDO, HASTA APROXIMADAMENTE LAS 22 HORAS 
DEL DÍA DE HOY, EL PROCESO ELECTORAL QUE DIO INICIO DE 
MANERA FORMAL EL PASADO 5 DE ENERO DEL PRESENTE AÑO, HA 
RESULTADO INTENSO Y POLÉMICO, LA COMPETITIVIDAD ENTRE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, SE EXPRESÓ DE MANERA ABIERTA Y FRANCA 
ANTE LA CIUDADANÍA, AL CALOR DE LAS CAMPAÑAS, SE 
MULTIPLICARON APRECIACIONES DE DIVERSA ÍNDOLE, EN TORNO A 
LOS ACTORES DE LA VIDA POLÍTICA, DE LA VIDA PUBLICA EN 
GENERAL, HAYAN SIDO ESTOS GOBERNANTES, PARTIDOS, 
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CANDIDATOS, GRUPOS DE INTERÉS DE LA SOCIEDAD CIVIL, DE LOS 
PROPIOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y CONVIENE CONSIGNARLO, 
INCLUSO DE LA PROPIA AUTORIDAD ELECTORAL, ESTAMOS 
CONCIENTES DE LA IMPORTANCIA QUE HAN TENIDO LAS DIVERSAS 
POLÉMICAS, ASÍ COMO SU IMPACTO EN LA PERCEPCIÓN PÚBLICA 
SOBRE EL PAPEL QUE DESEMPEÑAN LAS AUTORIDADES 
ELECTORALES, PERO PRECISAMENTE PORQUE NO SOMOS AJENOS A 
SU IMPORTANCIA, NOS INTERESA SUBRAYAR QUE NINGUNA DE 
ELLAS, Y LO SUBRAYO, AFECTÓ LA ORGANIZACIÓN Y DESARROLLO 
DEL PROCESO ELECTORAL, SE TRATÓ DE ASUNTOS QUE SI BIEN 
ESTÁN RELACIONADOS CON EL RESTO DE LAS ATRIBUCIONES 
PROPIAS DEL INSTITUTO, EN NINGÚN MOMENTO VULNERARON LA 
ORGANIZACIÓN DE LA JORNADA ELECTORAL QUE HABRÁ DE TENER 
LUGAR EL DÍA DE HOY, EN LA TOTALIDAD DE LOS CASOS, EN LOS 
CUALES HA INTERVENIDO EL INSTITUTO, SE HA SUJETADO A CUMPLIR 
CON LO ESTIPULADO EN LA LEY ELECTORAL, PERO RECONOCEMOS 
QUE EN VARIOS DE ELLOS ESE CUMPLIMIENTO ESTRICTO, OBJETIVO 
E IMPARCIAL DE LA LEY HA AFECTADO INTERESES POLÍTICOS 
CONCRETOS, NO OBSTANTE Y AÚN ANTE SITUACIONES CRÍTICAS, 
ESTE ORGANISMO ELECTORAL HA SEGUIDO Y SEGUIRÁ LA MISMA 
LÍNEA DE CONDUCTA, APLICAR LA LEY SIN NINGÚN OTRO TIPO DE 
CONSIDERACIÓN ADICIONAL, EL INSTITUTO ELECTORAL NO ES UNA 
AUTORIDAD CON PODERES OMNIMONOS SUS DECISIONES TODAS Y 
CADA UNA DE ELLAS, SON REVISABLES, EN LOS ÚLTIMOS AÑOS Y DE 
MANERA ESPECÍFICA DURANTE EL PROCESO ELECTORAL QUE HOY 
CULMINA, LOS PARTIDOS POLÍTICOS, LA COALICIÓN Y LOS 
CIUDADANOS, CUANDO HAN SENTIDO QUE SUS DERECHOS SON 
VULNERADOS, HAN ACUDIDO A LOS INSTRUMENTOS DE GARANTÍA 
QUE ESTÁN BAJO LA JURISDICCIÓN DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL 
ESTADO, ASÍ COMO EL TRIBUNAL ELECTORAL DE PODER JUDICIAL DE 
LA FEDERACIÓN, LAS RESOLUCIONES DE LOS ÓRGANOS 
JURISDICCIONALES, SE HAN CONSOLIDADO COMO LA ÚLTIMA 
INSTANCIA EN LA SOLUCIÓN DE LAS CONTROVERSIAS QUE SUELEN 
SER INEVITABLES EN TODA CONTIENDA POLÍTICA, POR LO TANTO EL 
RECURSO ANTE EL PODER JUDICIAL, ESTARÁ PRESENTE EN ESTAS 
ELECCIONES COMO GARANTÍA DE LA VIGENCIA DEL ESTADO DE 
DERECHO EN MATERIA ELECTORAL, PERO DE NINGUNA MANERA 
COMO SEÑALAMIENTO ESPECÍFICO DE DEBILIDADES, EN DONDE EN 
MUCHOS CASOS LO ÚNICO QUE SUCEDE ES LA DIVERGENCIA EN LAS 
INTERPRETACIONES DE LA PROPIA LEY, EN SÍNTESIS, LOS COMICIOS 
QUE HOY DOMINGO 4 DE JULIO DE 2004, SE PONEN EN MARCHA, 
SOMETEN A PRUEBA LOS RECURSOS QUE LA EXPERIENCIA 
DEMOCRÁTICA DE NUESTRA SOCIEDAD Y LAS QUE NUESTRAS 
INSTITUCIONES POLÍTICAS HAN ACUMULADO EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, 
EL CONSEJO GENERAL, LA JUNTA EJECUTIVA, EL PERSONAL QUE 
INTEGRA EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, ASÍ 
COMO LOS PROPIOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES, 
QUEREMOS GARANTIZAR A LOS PARTIDOS Y A LA SOCIEDAD EN 
GENERAL, QUE ESTA INSTITUCIÓN ESTÁ PREPARADA Y QUE 
ESTAMOS COMPROMETIDOS CON UNA CAUSA ÚNICA, QUE LAS 
ELECCIONES DEL DÍA DE HOY, SEAN DE NUEVA CUENTA EN 
ZACATECAS, UN GRAN FESTEJO PARA LA DEMOCRACIA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CINCO: 
INTERVENCIÓN DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS ACREDITADOS ANTE EL CONSEJO GENERAL. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, BUENOS DÍAS A TODOS, EL DÍA DE HOY LLEGA A SU 
PUNTO SINO CULMINANTE, SI EL MÁS IMPORTANTE DE ESTE 
PROCESO ELECTORAL, QUE INICIÓ, NO EL 5 DE ENERO DE ESTE AÑO 
SINO MUCHO ANTES CON LA DISCUSIÓN, CON LAS MESAS DE 
TRABAJO QUE DIERON VIDA A LA NUEVA LEY ELECTORAL, SIN DUDA 
ESTE PROCESO SE HA CARACTERIZADO POR NUEVAS VIVENCIAS Y 
POR ANTIGUAS VIVENCIAS, PASAMOS PRIMERO POR UNA NUEVA LEY 
ELECTORAL, QUE SI BIEN ES CIERTO QUE RETOMA ALGUNOS 
SENTIMIENTOS MUY PUNTUALES DE LA POBLACIÓN ZACATECANA, 
COMO EL EQUILIBRIO ENTRE LOS SEXOS, COMO EL PERMITIR LA 
PARTICIPACIÓN DE LA GENTE QUE SIN TENER EN SU TIERRA NATAL 
POSIBILIDADES DE DESARROLLARSE, TUVIERON QUE VIAJAR Y 
ESTABLECERSE EN OTRO PAÍS, PARA CONSEGUIR LO QUE SU PAÍS 
NO LES DIO, SIN EMBARGO Y A PESAR DE ESTAS NUEVAS 
EXPERIENCIAS, EL PROCESO ELECTORAL DE ZACATECAS, TAMBIÉN 
TUVO UNA REGRESIÓN AL PASADO QUE MUCHOS QUISIÉRAMOS 
DEJAR ATRÁS, HUBO COMPRA DE CONCIENCIAS, QUE POR MÁS QUE 
SE DIGA Y POR MÁS QUE SE ALEGUE Y POR MÁS QUE SE ROMPAN 
LAS VESTIDURAS DE QUE NO HUBO, DE QUE ESTE PROCESO 
ELECTORAL FUE LIMPIO, TRANSPARENTE, SIN EMBARGO LA 
CIUDADANÍA ZACATECANA NO ES TONTA, Y SE DA Y SE DIO CUENTA 
DE TODO LO QUE VIVIÓ Y TODO LO QUE SE VIVIÓ EN ESTE PROCESO 
ELECTORAL, PASANDO POR ENTREGA DE DESPENSAS, UTILIZACIÓN 
DE RECURSOS Y TODO LO QUE HABÍAMOS PENSADO QUE SE HABÍA 
DEJADO ATRÁS EN 70 AÑOS, PASAMOS TAMBIÉN POR NO UN USO 
DESMEDIDO DEL PODER, SINO UN ABUSO DEL PODER DE GOBIERNO 
DEL ESTADO, EN LA CONSOLIDACIÓN DEL SISTEMA DEMOCRÁTICO DE 
NUESTRO ESTADO Y DE NUESTRO PAÍS, TENEMOS QUE DEJAR ESTAS 
VIEJAS PRÁCTICAS ATRÁS, ES INCREÍBLE QUE EN PLENO SIGLO 21, 
SE SIGAN COMPRANDO CONCIENCIAS Y SE SIGA UTILIZANDO A LA 
GENTE, Y SE SIGAN SIRVIENDO DE LA NECESIDAD DE LA GENTE, 
ACCIÓN NACIONAL CREE EN LAS INSTITUCIONES DEMOCRÁTICAS, 
ACCIÓN NACIONAL CREE EN LA DEMOCRACIA, PERO NO EN AQUELLA 
EN LA QUE EL GANADOR CON UNA AMBICIÓN VORAZ CUAL VIL 
TIRANO, SE OLVIDA DE QUE LAS MINORÍAS TAMBIÉN CUENTAN, SINO 
EN AQUELLA EN QUE MAYORÍAS Y MINORÍAS SE OLVIDAN DE 
DIFERENCIAS, SE OLVIDAN DE DIFERENCIAS ESTÉRILES Y BUSCAN 
JUNTOS LA CONSTRUCCIÓN DE UN ZACATECAS Y DE UN MÉXICO 
MEJOR, EL DÍA DE HOY ACCIÓN NACIONAL ESPERA Y DESEA QUE LA 
PARTICIPACIÓN DE LA CIUDADANÍA ZACATECANA, SEA CON UN VOTO 
LIBRE, RESPONSABLE, Y RAZONADO, Y QUE EN ESE SENTIDO LOS 
CANDIDATOS QUE ASÍ OBTENGAN EL TRIUNFO, TENGAN EL 
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RESPALDO MORAL DE LOS VOTOS DE LA GENTE, GRACIAS. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE; CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, QUIEN EXPRESA: CON SU PERMISO AL 
CONSEJO GENERAL, HONORABLES INTEGRANTES DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
MI PARTIDO, EL REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, QUIERE 
DESTACAR LA IMPORTANCIA SINGULAR DE ESTA ELECCIÓN, POR LAS 
CIRCUNSTANCIAS QUE HAN ESTADO PRIVANDO EN EL AMBIENTE 
ESTATAL, NUESTRA POSTURA Y NUESTRA CONVOCATORIA AL NOBLE 
PUEBLO ZACATECANO, ES PARA QUE SE IMPONGA A LA CIVILIDAD 
POLÍTICA, LA PAZ Y LA TRANQUILIDAD CON LA QUE TODA LA 
CIUDADANÍA DEBE ACUDIR ESTE DÍA A LA CITA PARA EJERCER SUS 
DERECHOS Y DEBERES CÍVICOS, SIN EMBARGO NO PODEMOS 
CERRAR LOS OJOS, NI DESATENDERNOS DE LAS ACCIONES, QUE EL 
GOBIERNO HA ESTADO EFECTUANDO INSISTENTEMENTE EN SU AFÁN 
DESORBITADO POR FORZAR A COMO DE LUGAR EL TRIUNFO DE SU 
PARTIDO, A SABIENDAS QUE EL APOYO POPULAR NO LE FAVORECE, 
ES EN RAZÓN DE ESTE HECHO CONOCIDO YA POR TODO ZACATECAS, 
QUE INSISTIMOS RESPETUOSAMENTE EN QUE LA IMPARCIALIDAD DE 
ESTA INSTITUCIÓN Y DE TODOS SUS INTEGRANTES, DESDE LOS 
HONORABLES CONSEJEROS, HASTA QUIENES MANEJAN LA 
INFORMACIÓN ELECTRÓNICA Y LOS MEDIOS MAGNÉTICOS, DEBE SER 
PALPABLE, MANIFIESTA E INDUBITABLE, EL TRATO EQUILIBRADO 
PARA LOS CONTENDIENTES, DEBE SER TAN CLARO QUE LA GENTE LO 
SIENTA, PARA QUE LA CREDIBILIDAD ENTRE LOS ELECTORES Y LA 
CIUDADANÍA EN GENERAL, CONFIRME LA CONFIANZA EN SUS 
INSTITUCIONES ELECTORALES, LA VOLUNTAD POPULAR Y 
FINALMENTE ESTA SE IMPONDRÁ A PESAR DE TODOS LOS 
OBSTÁCULOS QUE SE LE HAN VENIDO PONIENDO, SABEMOS QUE 
DESEA EXPRESAR CON TODA LIBERTAD SU DECISIÓN EN LAS URNAS 
Y LAS AUTORIDADES SON LAS RESPONSABLES DE GARANTIZARLO, 
ASÍ LO DESEAMOS, ASÍ LO ESPERAMOS, Y ASÍ DEBERÁ DE SUCEDER, 
LA DEMOCRACIA LO EXIGE, Y LA PAZ SOCIAL LO RECLAMA, MUCHAS 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL SEÑOR LIC. 
RICARDO RAMÍREZ DÍAZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIÉN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, HOY ES UN DÍA DE TRASCENDENTAL 
IMPORTANCIA PARA LA VIDA DEMOCRÁTICA DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, Y POR LO MISMO CREO TAMBIÉN QUE DEBEMOS 
PUNTUALIZAR ALGUNOS ASPECTOS QUE ESTIMO FUNDAMENTALES, 
LA JUSTICIA ELECTORAL EN MÉXICO ES UN CONCEPTO EN EL 
DESARROLLO DEMOCRÁTICO DE NUESTRO PAÍS, DENTRO DE UN 
CONTEXTO POLÍTICO Y SOCIAL, EN EL QUE LOS COMICIOS 
ELECTORALES SE TORNAN CADA VEZ MÁS COMPETITIVOS, EL 
FORTALECIMIENTO DE LAS INSTITUCIONES HA CONTRIBUIDO A 
ACRECENTAR EL CARÁCTER INDEPENDIENTE DE LA JUSTICIA 
ELECTORAL, EN UNA ÉPOCA EN DONDE LA MODERNIZACIÓN POLÍTICA 
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ESTÁ VINCULADA DIRECTAMENTE CON PROCESOS DEMOCRÁTICOS 
CADA MÁS INCLUYENTES, EN LOS QUE CONCURREN LAS DIVERSAS 
FUERZAS QUE REFLEJAN LA PLURALIDAD POLÍTICA DE NUESTRA 
NACIÓN Y DE NUESTRO ESTADO, ES NECESARIO FORTALECER 
TAMBIÉN EL RÉGIMEN DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y FOMENTAR 
EL INTERÉS DE ESTOS EN LOS ASUNTOS PÚBLICOS, LA IMPORTANTE 
FUNCIÓN QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS ESTÁN LLAMADOS A 
DESEMPEÑAR EN EL ESTADO CONSTITUCIONAL Y DEMOCRÁTICO DE 
DERECHO, HA PROPICIADO QUE EN LA MAYORÍA DE LOS 
ORDENAMIENTOS CONSTITUCIONALES SE LES RECONOZCA, E 
INCLUSO EN VARIOS DE ESTOS SE ASEGURE QUE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS CUENTEN CON UN MÍNIMO DE ELEMENTOS MATERIALES 
DE ORIGEN PÚBLICO PARA EL CUMPLIMIENTO DE SUS FINES Y SE 
PREVEA QUE SU ESTRUCTURA Y FUNCIONAMIENTO INTERNO DEBEN 
APEGARSE AL PRINCIPIO DEMOCRÁTICO, LA DEMOCRACIA EN 
NUESTRO TIEMPO ES UNA DEMOCRACIA DE PARTIDOS POLÍTICOS, 
SIN LA EXISTENCIA DE PARTIDOS NO PUEDE HABER DEMOCRACIA 
AUTENTICA, O LO QUE ES IGUAL, DEMOCRACIA PLURALISTA, SIN 
UNOS PARTIDOS ESTABLES, ES DECIR SOCIALMENTE ARRAIGADOS Y 
CON EL GRADO SUFICIENTE DE COHESIÓN O DISCIPLINA INTERNA, NO 
CABE QUE LA DEMOCRACIA SEA UNA FORMA DE ORGANIZACIÓN 
POLÍTICA EFICAZ, NI MUCHO MENOS PERDURABLE, DE TAL SUERTE 
QUE PODEMOS DECIR QUE LA DEMOCRACIA NO ES CONCEBIBLE SIN 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS, A QUIENES CONSTITUCIONALMENTE SE 
IMPONE LA OBLIGACIÓN DE PROMOVER LA PARTICIPACIÓN DEL 
PUEBLO EN LA VIDA DEMOCRÁTICA, CONTRIBUIR A LA INTEGRACIÓN 
DE LA REPRESENTACIÓN NACIONAL Y HACER POSIBLE EL ACCESO A 
LOS CIUDADANOS AL EJERCICIO DEL PODER PÚBLICO, 
OTORGÁNDOLES EL MONOPOLIO PARA LA POSTULACIÓN DE 
CANDIDATOS PARA LOS CARGOS PÚBLICOS DE ELECCIÓN POPULAR, 
LO QUE JUSTIFICA QUE EL ESTADO LES PROPORCIONE DE MANERA 
EQUITATIVA, ELEMENTOS Y RECURSOS PARA LLEVAR A CABO SUS 
ACTIVIDADES, EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA DESDE 
SU FUNDACIÓN EL 5 DE MAYO DE 1989, ASUME UN COMPROMISO CON 
LA HISTORIA, PARA HACER DE MÉXICO UN PAÍS DE LEYES, LO HACE 
COMO RESPUESTA AL ESCANDALOSO FRAUDE DE 1988, Y POR LO 
TANTO ASUME LA TAREA DE DARLE VIABILIDAD A LA RUTA 
ELECTORAL PARA LOGRAR LA TRASFORMACIÓN QUE NECESITA Y 
RECLAMA EL INTERÉS DEL PUEBLO DE MÉXICO, EN ZACATECAS LOS 
ESFUERZOS DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA EN 
PRO DE LA DEMOCRATIZACIÓN, SE VIERON COMPENSADOS EN 1998 
CON LA CONTUNDENTE VICTORIA DE RICARDO MONREAL ÁVILA, Y LA 
DECISIÓN DE NUESTRO PARTIDO DE MANTENERSE SIEMPRE 
VIGENTE, AL DÍA DE HOY CON AMALIA GARCÍA, EL PANORAMA 
POLÍTICO ELECTORAL, NUEVAMENTE SE NOS PRESENTA FAVORABLE, 
APOSTAMOS POR UNA ELECCIÓN TRANQUILA, QUE PROPICIE EL 
VOTO CIUDADANO EN FORMA LIBRE Y ABUNDANTE, Y MANIFESTAMOS 
NUESTRA CONVICCIÓN DE RESPETO, AÚN PARA AQUELLOS QUE 
PIENSAN DIFERENTE, EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 
HA ASUMIDO LA CONDUCCIÓN POLÍTICA DE LA CAMPAÑA DE 
NUESTRA CANDIDATA, MANTENIÉNDOSE A UNA SALUDABLE 
DISTANCIA DEL APARATO PÚBLICO, COINCIDIENDO EN ESTO CON LA 
VISIÓN DEL EJECUTIVO DE LA ENTIDAD, DE NO MEZCLAR LAS 
ACTIVIDADES DE GOBIERNO, CON LAS ACTIVIDADES DE PARTIDO, 
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POR ELLO ANTE LA PROVOCACIÓN DE NUESTROS ADVERSARIOS 
POLÍTICOS, SOLO MOSTRAREMOS MESURA, ANTE LA 
DESINFORMACIÓN, MOSTRAREMOS TRANSPARENCIA EN NUESTRO 
ACTUAR, PUES NO DEBEMOS PERDER DE VISTA QUE UNA VEZ 
CERRADO EL PROCESO ELECTORAL, LOS ZACATECANOS 
SEGUIREMOS CONVIVIENDO CON EL NIVEL DE CIVILIDAD QUE 
SIEMPRE NOS HA CARACTERIZADO, EXHORTO A TODOS Y CADA UNO 
DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE PARTICIPAN EN ESTA CONTIENDA 
POLÍTICO ELECTORAL, PARA QUE CON MADUREZ Y 
RESPONSABILIDAD, ASUMAMOS LA DECISIÓN MAYORITARIA DE LOS 
CIUDADANOS EXPRESADA EN LAS URNAS ESTE 4 DE JULIO, PUES 
DEBEMOS RECONOCER QUE ELLOS Y SOLAMENTE ELLOS CON EL 
PODER DEL SUFRAGIO, TIENEN LA FACULTAD DE ELEGIR A SUS 
GOBERNANTES, NO DEBEMOS PERMITIR QUE SE HAGA USO DE 
INSTITUCIONES QUE HAN SIDO CREADAS PARA LA ASISTENCIA 
SOCIAL Y DE LOS QUE MENOS TIENEN, Y LOS RECURSOS DE ESTA SE 
DESTINEN PARA LA PROMOCIÓN DE ALGUNA FIGURA POLÍTICA A 
NIVEL NACIONAL, ES FALSO Y NEGAMOS QUE EN EL ESTADO SE ESTE 
FRAGUANDO UNA ELECCIÓN DE ESTADO, MÁS BIEN Y ESTO SE 
ENCUENTRA ACREDITADO, SE ESTÁ LLEVANDO A CABO UNA 
ELECCIÓN DE ESTADOS, PUES NO DEBEMOS OLVIDAR QUE HA 
HABIDO INTERVENCIÓN DE GENTE Y DE GOBIERNOS DEL ESTADO DE 
MÉXICO, NUEVO LEÓN Y DURANGO, QUE PRETENDEN INFLUIR EN LA 
DECISIÓN QUE NOS CORRESPONDE SOLAMENTE A LOS 
ZACATECANOS, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL LIC. JUAN 
CORNEJO RANGEL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, SERÉ BREVE, PORQUE YA SE 
HA DICHO MUCHO Y TAMBIÉN SE HA HECHO MUCHO MAL, HOY 4 DE 
JULIO DEL 2004, NOS ENCONTRAMOS ANTE ESTE CONSEJO GENERAL 
DE IEEZ, CON EL ÚNICO PROPÓSITO DE QUE SE LLEVE A EFECTO EL 
INICIO DE ESTA JORNADA ELECTORAL, Y CON LA INTENCIÓN DE QUE 
SE RENUEVE EN NUESTRA ENTIDAD, EL PODER EJECUTIVO, 
LEGISLATIVO Y LOS AYUNTAMIENTOS, Y TAL VEZ PARA UNA GRAN 
MAYORÍA DE LOS ZACATECANOS, ES UN MOMENTO OPORTUNO PARA 
DEMOSTRAR SU CIVILIDAD Y SU AMOR A SU TIERRA, Y SALDRÁN A 
LAS URNAS A EMITIR SU VOTO DE MANERA LIBRE, SIN COACCIÓN 
ALGUNA, Y POR OTRO LADO LAMENTABLEMENTE DEBO DECIRLO, 
OTROS SALDRÁN A VOTAR YA CON SUS CONCIENCIAS COMPRADAS, 
CONDICIONADAS O COACCIONADAS, POR LO QUE EN ESTE INSTANTE 
SI ME ESCUCHAN ALGUNOS, LOS INVITO A QUE REFLEXIONEN Y 
SUFRAGUEN CON TODA LA LIBERTAD DE MUNDO, Y QUE NO SE DEJEN 
CORROMPER, YA QUE LA DIGNIDAD HUMANA NO SE VENDE POR NADA 
DEL MUNDO, ES DECIR, NO TIENE PRECIO, AUNQUE A ALGUNOS SI 
LES LLEGA AL PRECIO, MÁS AÚN EN ESTE PROCESO ELECTORAL 
DESDE SU INICIO HA SIDO PLAGADO POR UNA SERIE DE 
IRREGULARIDADES QUE HAN Y SEGUIRÁN COMETIENDO LOS MÁS 
ALTOS MANDOS DEL GOBIERNO DEL ESTADO A FAVOR DE SU 
PARTIDO POLÍTICO, Y QUE DE MANERA DESAFORTUNADA HA 
LLEGADO AL CONSEJO GENERAL, POR LO QUE ESPERO QUE AUNQUE 
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SEA POR ESTE DÍA SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, ASUMAN 
SU PAPEL PARA EL CUAL CONSTITUCIONALMENTE FUERON ELEGIDOS 
Y FUERON DESIGNADOS, Y MÍNIMAMENTE HÁGANLO POR 
ZACATECAS, SEÑORES, HÁGANLO AUNQUE SEA POR SU FAMILIA, QUE 
EN SU CASA LOS ESPERAN Y LOS CONSIDERAN COMO HOMBRES 
PROBOS, COMO HOMBRES HONRADOS, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL LIC. MIGUEL 
JÁQUEZ SALAZAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, 
QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, NO ES 
ESTE EL PANORAMA EL QUE EN EL CUAL NOS HUBIESE GUSTADO 
EXPRESAR UNA POSTURA DE NUESTRO PARTIDO POLÍTICO, NO SON 
ESTAS LAS CONDICIONES EN LA QUE NOS HUBIESE GUSTADO 
EXPRESAR NUESTRA OPINIÓN, NO ES ESTE EL PROCEDER 
ADECUADO DE ALGUNAS AUTORIDADES, PARTIDOS Y CANDIDATOS 
EN QUE HUBIÉSEMOS QUERIDO QUE SE NOS PERMITIERA 
EXPRESARNOS, SIN EMBARGO POR LAS CARACTERÍSTICAS Y EL 
ORDEN DEL DÍA QUE SE HA ESTABLECIDO EN ESTA SESIÓN, HEMOS 
DE SEÑALAR EN FORMA BREVE, ESPERO QUE CLARA TAMBIÉN, LA 
POSICIÓN DE NUESTRO PARTIDO POLÍTICO, CON LA VENIA DE 
USTEDES, MAESTRO JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, 
CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SEÑORA Y SEÑORES 
CONSEJEROS, SEÑORITA Y SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, CONVERGENCIA PARTIDO POLÍTICO NACIONAL, 
A TRAVÉS DE SUS CANDIDATOS A GOBERNADOR, DIPUTADOS 
LOCALES, PRESIDENTES MUNICIPALES, SÍNDICOS Y REGIDORES, 
DURANTE ESTA CAMPAÑA ELECTORAL, HA RECORRIDO TODO EL 
TERRITORIO ESTATAL, LES HA EXPRESADO A LOS CIUDADANOS SU 
PLATAFORMA POLÍTICA, SU PROPUESTA DE GOBIERNO, SU VISIÓN 
DEL ESTADO, EN SUMA LES HA HECHO PALPABLES LAS RAZONES 
POR LAS CUALES CONSIDERAMOS QUE AUNQUE REPRESENTAMOS 
UNA OPCIÓN JOVEN, SOMOS LA MEJOR Y LA QUE NECESITA NUESTRA 
ENTIDAD, PERO SOBRE TODO LES HEMOS DICHO QUE SU VOTO 
CUENTA, QUE SU SUFRAGIO ES LO MÁS IMPORTANTE, PORQUE 
SABEMOS QUE LA DEMOCRACIA NO SE CONSTRUYE CON UNA SOLA 
VOLUNTAD OMNIPOTENTE, SINO CON LA SUMA DE VOLUNTADES DEL 
CONJUNTO DE CIUDADANOS RESPONSABLES, LA VOLUNTAD 
COLECTIVA SE CONSTRUYE ÚNICAMENTE EN LA MEDIDA QUE SE 
EXPRESA LA INDIVIDUAL, QUE PARADOJA MÁS EXACTA, QUE 
COMPRENDER QUE EL SENTIR DE TODOS, QUE ES EL FUNDAMENTAL, 
SOLO ES POSIBLE EN LA MEDIDA QUE SE LOGRA JUSTIPRECIAR EL 
SENTIR DE CADA UNO, TODO PARTIDO RESPONSABLE, Y 
CONVERGENCIA LO ES, DEBE HACER HINCAPIÉ EN ESTOS VALORES 
DEMOCRÁTICOS, PERO EN CONVERGENCIA NOS HEMOS DIRIGIDO AL 
ELECTORADO CON LA SOLA FUERZA DE LA RAZÓN Y LA LIMPIEZA, 
TENEMOS CLARO QUE EL VOTO HA DE SER PRODUCTO DE LA 
REFLEXIÓN Y DEL CONVENCIMIENTO SERENO, UN VOTO LIMPIO VALE 
MÁS QUE MUCHOS QUE SEAN RESULTADO DE LA DÁDIVA, DE LOS 
PRIVILEGIOS, O DE LAS CANONJÍAS PROMETIDAS, Y PEOR AÚN, DE LA 
PRESIÓN CONVERTIDA EN PRÁCTICA SISTEMÁTICA, LOS ESPACIOS 
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MAL GANADOS, MÁS TEMPRANO QUE TARDE SE HAN DE CONVERTIR 
EN LA CRUZ QUEMANTE QUE SACRIFIQUE AL FUNCIONARIO 
DESHONESTO, EN CAMBIO EL ESPACIO QUE CON JUSTICIA SE HA 
ALCANZADO, ESTARÁ VENTUROSAMENTE CONDENADO A FELIZ 
TÉRMINO POR LA VOLUNTAD COLECTIVA QUE LO LEGITIMA, ASÍ LAS 
COSAS CON LA FUERZA CON QUE CONVERGENCIA BUSCA 
LIMPIAMENTE LOS VOTOS, SERÁ CON LA QUE HA DE DEFENDERLOS, 
JAMÁS VACILAREMOS EN EL ESFUERZO AUTENTICO PARA OBTENER 
EL SUFRAGIO, PERO PARA DEFENDERLOS DEL DESHONESTO, 
TAMPOCO HEMOS DE CEDER NI UN ÁPICE, ESTAMOS DISPUESTOS A 
EXIGIR A LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ÓRGANOS ELECTORALES Y 
GOBIERNO ESTATAL, QUE ACTÚEN CON RESPETO ABSOLUTO A LA 
LEY, HEMOS EMPRENDIDO ACCIONES JURÍDICAS, Y LLEVAMOS A 
CABO OTRAS EN LAS QUE DENUNCIAREMOS Y DEMANDAREMOS EL 
RESPETO IRRESTRICTO AL ORDEN LEGAL Y A LA VOLUNTAD 
POPULAR, PERO ELLO LO HEMOS HECHO Y LO HAREMOS SIN EL 
EXHIBICIONISMO IMPROPIO Y VANO, PERO TAMPOCO CON LA TIBIEZA 
NI CON LA COMPLACENCIA COBARDE, EL VALOR DE UN PARTIDO 
POLÍTICO, COMO EL DE CUALQUIER HOMBRE, RADICA EN LA LIMPIEZA 
DE SU PROCEDER, QUE HA DE IR EN EXACTA PROPORCIÓN A LA 
DETERMINACIÓN CON QUE SE RECLAMAN A LOS CHACALES, CON 
BASE EN ESOS VALORES Y DETERMINACIÓN EN EL PROCEDER, 
CONVERGENCIA CELEBRA QUE EL DÍA DE HOY SE LLEVEN A CABO 
LAS ELECCIONES, ESPERAMOS QUE SE CONVIERTA EN LO QUE DEBE 
SER, LA FIESTA CÍVICA EN LA QUE TODOS SOMOS INVITADOS, LA 
INVITACIÓN HA SIDO PUNTUALMENTE ENTREGADA A CADA 
CIUDADANO, CADA UNO SABE QUE EN ELLA SE DETALLA EL MENÚ 
DEMOCRÁTICO QUE HA DE SERVIRSE, PODRÁN GOZARLA Y 
DIVERTIRSE, CONSUMIENDO EL MANJAR QUE HA DE SER EL MÁS 
PRECIADO, EL DE EXPRESAR LIBREMENTE SU VOLUNTAD, TODAS LAS 
INVITACIONES LLEVAN UN DESTINATARIO, ESTOS LAS TIENEN EN SUS 
MANOS, SABEN QUE PUEDEN Y DEBEN HACER USO DE ELLA, PERO 
POR ENCIMA DE TODAS LAS COSAS, CONVERGENCIA DESEA Y 
EXPRESA SU VOLUNTAD, DE QUE NO HAYA CIUDADANOS QUE SOLO 
DEPOSITEN LA INVITACIÓN EN EL FRÍO CAJÓN DE LA APATÍA Y EL 
ABSTENCIONISMO, OJALÁ QUE NO HAYA, O SEAN MUY POCAS LAS 
INVITACIONES QUE SE LES TENGA QUE IMPRIMIR LA TERRIBLE 
LEYENDA, INVITACIÓN NO USADA, SERÍA CUANTO SEÑOR 
PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL SEÑOR LIC. FÉLIX 
VÁZQUEZ ACUÑA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA LIC. 
MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, QUIEN EXPRESA: MUY 
BUENOS DÍAS A TODOS, A UNOS MINUTOS DE ENTRAR EN LA ETAPA 
DE LA JORNADA ELECTORAL, CONTEMPLADA EN NUESTRA 
LEGISLACIÓN Y LUEGO DE TRANSITAR POR UNA ETAPA DE 
PREPARACIÓN LLENA DE CUESTIONES POR DEMÁS POLÉMICAS, EL 
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO HACE UN ÚLTIMO LLAMADO 
A ESTE CONSEJO GENERAL, PARA QUE DE UNA VEZ POR TODAS 
OBEDEZCA Y SOMETA SUS ACCIONES A LOS PRINCIPIOS DE 
CERTEZA, OBJETIVIDAD E IMPARCIALIDAD, QUE DESDE EL PRINCIPIO 
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DEBIÓ HABER OBSERVADO, NUESTRO PUEBLO, EL ZACATECANO, ES 
UN PUEBLO CRÍTICO Y OBSERVADOR, PERO SOBRE TODO 
INTELIGENTE POR LO QUE SE MERECE CONTAR CON UNA ELECCIÓN 
LIMPIA Y TRANSPARENTE, NO SERÍA JUSTO PUES QUE LA AUTORIDAD 
ELECTORAL RESPONSABLE DE VIGILAR LA LEGITIMIDAD DEL 
PROCESO, PERMITA COMO HASTA ESTE MOMENTO LO HA HECHO, 
QUE SE REALICE UNA JORNADA ELECTORAL VICIADA, EN LA QUE 
TRIUNFE EL PODER ECONÓMICO Y EL CONDICIONAMIENTO DEL VOTO 
SOBRE LA LIBERTAD CIUDADANA, POR OTRO LADO ES A ESTE 
PUEBLO, AL QUE HACEMOS UN EXHORTO PARA QUE EL DÍA DE HOY, 
DÍA TAN IMPORTANTE, NO SE QUEDEN EN SU CASA, QUE NO 
PERMITAN SER GOBERNADOS POR QUIENES OTROS DECIDEN, QUE 
SEAN PARTE ADEMÁS DEL RESULTADO DE LA ÚNICA Y VERDADERA 
ENCUESTA QUE ES ESTÁ ELECCIÓN CONSTITUCIONAL, LOS 
EXHORTAMOS ADEMÁS A DENUNCIAR CUALQUIER HECHO DE 
COMPRA DE VOTOS, DE CONDICIONAMIENTO DE VOLUNTAD, O DE 
PRESIÓN, PARA ELEGIR A LOS CANDIDATOS DEL PARTIDO EN EL 
PODER, POR NUESTRA PARTE EL ELECTORADO DEBE TENER LA 
SEGURIDAD, DE QUE REALIZAREMOS TODAS LAS ACCIONES LEGALES 
NECESARIAS PARA QUE SEA RESPETADA SU VOLUNTAD EMITIDA A 
TRAVÉS DEL VOTO, NO PERMITIREMOS QUE UNO SOLO DE ESOS 
VOTOS SEA IGNORADO Y NOS PONDREMOS A DEFENDERLOS, 
REITERAMOS PUES EL EXHORTO A LOS ZACATECANOS PARA QUE EN 
ESTA FIESTA CÍVICA, ACUDAMOS A RENOVAR A LOS INTEGRANTES 
DEL PODER EJECUTIVO, LEGISLATIVO SEGÚN SEA SU BUEN CRITERIO 
Y PENSANDO ANTES QUE TODO, POR EL BIENESTAR DE NUESTRO 
ESTADO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS A LA LIC. MARÍA DE 
LA LUZ REYES HERNÁNDEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA 
DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN PERMANENTE DE LA JORNADA 
ELECTORAL DEL SEÑOR DIP. LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA 
ORTEGA, BIENVENIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO, 
COMPAÑEROS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, DE CONFORMIDAD CON 
EL MANDATO CONSTITUCIONAL, EL DÍA DE HOY SE CELEBRA LA 
JORNADA ELECTORAL, QUE MOTIVA LA RENOVACIÓN DEL PODER 
EJECUTIVO Y LEGISLATIVO, ASÍ COMO LA RENOVACIÓN DE LOS 
INTEGRANTES DE LOS AYUNTAMIENTOS, SIN DUDA LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS Y COALICIONES DESEAMOS SOLO UNA COSA, EL RESPETO 
A LA VOLUNTAD POPULAR EXPRESADA EN LAS URNAS, LOS 
ZACATECANOS DEBEN SABER QUE SUS GARANTÍAS DE SUFRAGAR, 
ESTAR SALVAGUARDADAS POR UN MARCO JURÍDICO QUE REGULA 
LAS ELECCIONES DE ESTE DÍA, UN MARCO JURÍDICO QUE FUE 
VULNERADO UNA Y OTRA VEZ POR LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA QUE 
ENCABEZA EL SEÑOR GOBERNADOR RICARDO MONREAL, 
EFECTIVAMENTE, SIN RECATO ALGUNO, DIVERSOS FUNCIONARIOS 
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PÚBLICOS ESTATALES, DESPLEGARON CONDUCTAS LESIVAS A LA 
LIBERTAD DEL SUFRAGIO, AFECTANDO LA EQUIDAD EN LA 
CONTIENDA Y LA TRANSPARENCIA EN EL MANEJO DE LOS RECURSOS 
PÚBLICOS A FAVOR DE LOS CANDIDATOS DEL PARTIDO EN EL 
GOBIERNO, EN EL MÁS VIEJO ESQUEMA, NUESTROS ADVERSARIOS 
PROCEDIERON AL INCUMPLIMIENTO DE LA LEY Y A LA VULNERACIÓN 
DEL ESTADO DE DERECHO, A PESAR DE ESTO, LA COALICIÓN ALIANZA 
POR ZACATECAS CON RESPETO EN LA LEY, PROCEDIÓ A DENUNCIAR 
ANTE LAS INSTANCIAS FORMALES LAS DIVERSAS IRREGULARIDADES 
QUE ENFRENTAMOS DURANTE EL DESARROLLO DEL PROCESO 
ELECTORAL, EJEMPLO DE ELLO FUE LA NEGATIVA CONSTANTE DE 
ESTE ÓRGANO ELECTORAL A ENTREGARNOS LOS MONITOREOS 
RELACIONADOS CON LA PROPAGANDA DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
Y LA DIFUSIÓN DE OBRA PÚBLICA, EJEMPLO DE ELLO FUE LA 
NEGATIVA ROTUNDA DEL GOBIERNO ESTATAL PARA DETENER LA 
DIFUSIÓN DE LOS PROGRAMAS DE ASISTENCIA SOCIAL Y OBRA 
PÚBLICA DURANTE LAS CAMPAÑAS ELECTORALES, Y ESTE DÍA, EL DÍA 
DE LA JORNADA, EJEMPLO DE ELLO FUE EL ATAQUE A TRAVÉS DE 
LAS AUTORIDADES MINISTERIALES A SUPUESTOS HECHOS 
ATRIBUIDOS A LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LOS CUALES 
RESULTARON INFUNDADOS, EJEMPLO DE ELLOS FUE LA ACTUACIÓN 
DE UN ÓRGANO ELECTORAL QUE PROPICIÓ PRÁCTICAS DILATORIAS 
EN LOS PROCEDIMIENTOS ADMINISTRATIVOS INSTAURADOS EN 
CONTRA DE GOBERNADOR, PRECISAMENTE RELACIONADOS CON EL 
MONITOREO, UNA AUTORIDAD ELECTORAL CUYA ACTUACIÓN EN 
ALGUNO DE ESTOS MIEMBROS NO SOLO FUE DESAFORTUNADA, SINO 
IRRESPONSABLE, UNA ACTUACIÓN QUE LEJOS DE CONTRIBUIR A UNA 
JORNADA CÍVICA Y EJEMPLAR, ESTÁ PROPICIANDO LA COMISIÓN DE 
DELITOS ELECTORALES PARA FAVORECER A LOS QUE EL IDENTIFICA 
COMO IZQUIERDA, DE LA CUAL EL SE SIENTE PARTIDARIO, A PESAR 
DE TODO INSISTO, LA COALICIÓN ESTÁ PRESENTE Y LISTA PARA 
ACUDIR A LOS COMICIOS, ALIADO CON LOS CIUDADANOS, CON 
AQUELLOS QUE INICIAMOS ESTE DÍA EL EJERCICIO MÁS PURO DE LA 
DEMOCRACIA, EL VOTO DE LOS ZACATECANOS PARA UN MEJOR 
PORVENIR, LO ESTAMOS HACIENDO POR TI ZACATECAS, Y 
PRECISAMENTE PORQUE LO HACEMOS POR ZACATECAS, EN NINGÚN 
MOMENTO CLAUDICAREMOS, SIEMPRE ESTUVIMOS CONVENCIDOS DE 
QUE LAS INSTANCIAS RESOLVERÍAN EN EL MARCO DEL DERECHO LAS 
GRAVES INCIDENCIAS COMETIDAS POR SERVIDORES PÚBLICOS Y 
CANDIDATOS, EN PERJUICIO DE LOS QUE NO SOMOS AMIGOS DEL 
GOBIERNO, EN EJERCICIO DE NUESTROS DERECHOS, DECIDIMOS 
QUE LAS ANOMALÍAS COMETIDAS DURANTE EL PROCESO ELECTORAL 
NO SOLO FUEREN DEL CONOCIMIENTO DE ESTE ÓRGANO, 
VÁLIDAMENTE ACUDIMOS A LA COMISIÓN DE VIGILANCIA DEL 
CONGRESO DE LA UNIÓN PARA HACER PATENTE NUESTRO RECHAZO 
A LAS PRÁCTICAS ANTIDEMOCRÁTICAS DE UN GRUPO EN EL 
GOBIERNO ESTATAL, QUE NO QUIERE SALIRSE DE LA PLAZA DE 
ARMAS, PERO QUE TAMPOCO SABE COMO QUEDARSE, PORQUE 
SIMPLEMENTE NO SABE, EL POPULISMO Y LA DEMAGOGIA FUERON EL 
ABRIGO DE ALGUNOS CANDIDATOS QUE SE SINTIERON REBASADOS 
POR LA DECISIÓN DE LAS MAYORÍAS QUE NO LOS QUIEREN MÁS, 
PARA ELLO ACUDIERON A PRÁCTICAS ILEGALES, 
ANTIDEMOCRÁTICAS, ESPERAMOS QUE LA JORNADA ELECTORAL 
INICIADA ESTE DÍA, HAGA PATENTE LA POSIBILIDAD DE DESTERRAR 
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ESTAS PRÁCTICAS VENTAJOSAS QUE EN EL MÉXICO MODERNO SON 
INTRANSITABLES, EL VOTAR ES UN DERECHO Y UNA OBLIGACIÓN 
QUE PRESERVA LA CONSTITUCIÓN, ESTÉ ES EL DÍA MÁS OPORTUNO 
PARA HACER POSIBLE EL EJERCICIO DE ESTE DERECHO A FAVOR DE 
LO QUE QUEREMOS PARA ZACATECAS EN UN FUTURO INMEDIATO, EL 
PROCESO ELECTORAL SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, 
ESTUVO FALTO DE UNA ADECUADA CONDUCCIÓN POR LA AUTORIDAD 
ENCARGADA DE ORGANIZAR ESTOS COMICIOS, UNA AUTORIDAD QUE 
NO ENTENDIÓ SU AUTONOMÍA, QUE NO QUISO APLICAR LA LEY CON 
CONTUNDENCIA, LA COALICIÓN REAFIRMA EL PRINCIPIO BÁSICO DE 
LA LEGALIDAD, CONFORME A LA CONSTITUCIÓN, TODO Y TODOS, EN 
CONTRA DE LA CONSTITUCIÓN, NADA NI NADIE, TENEMOS 
CONOCIMIENTO DESDE AHORA DE QUE EL PRD, TIENE CONVOCADA 
UNA MARCHA CASUALMENTE A LAS 18 HORAS DE ESTE DOMINGO, DE 
SER ESTO ASÍ, SIGNIFICA EL ACTO MÁS ABIERTO DE PROVOCACIÓN 
AL RESTO DE LOS CONTENDIENTES, INVITO A ESTA AUTORIDAD A 
QUE HAGA SU LABOR, PARA QUE LLAME AL PRD, A EVITAR ESTE TIPO 
DE PROVOCACIONES, LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS 
CONMINA A LA SOCIEDAD PARA NO CAER EN PROVOCACIONES QUE 
LESIONEN LOS COMICIOS, QUE LOS MANCHEN, COMO CIERTAMENTE 
ALGUNOS DESEARÍAN QUE SUCEDIERA, SEÑOR CONSEJERO 
PRESIDENTE, PIDO A USTED HACER LO QUE EN 6 MESES NO HA 
QUERIDO LLEVAR A CABO, APLICAR LA LEY, PERO APLICARLA EN SUS 
TÉRMINOS Y MODALIDADES, SIN OMISIONES, SIN INTERPRETACIONES 
RESTRICTIVAS, SIN RELAJAMIENTO, CON UNA CLARA POSICIÓN 
IMPARCIAL, CUYO PRINCIPIO RECTOR OLVIDÓ EN ALGUNAS DE SUS 
DECLARACIONES PÚBLICAS, CONSEJO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, ESTE DÍA CELEBRAMOS NO SOLO LAS ELECCIONES, 
SINO TAMBIÉN EL EXAMEN QUE AVALARÁ EL TRABAJO DE 6 MESES, 
QUE CALIFICARÁ SU ACTUACIÓN, EN DONDE SUS INTEGRANTES 
PASARÁN A LA HISTORIA COMO MUJERES Y HOMBRES DECIDIDOS A 
RESPETAR Y HACER RESPETAR LA CONSTITUCIÓN Y LA LEY 
ELECTORAL, O BIEN SI USTEDES LO DECIDEN, COMO AQUELLOS 
CIUDADANOS QUE NO TUVIERON EL VALOR Y EL CORAJE PARA 
DECIDIR SU QUEHACER APEGADOS AL ESTADO DEMOCRÁTICO DE 
DERECHO, SERÍA CUANTO SEÑOR CONSEJERO PRESIDENTE 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MOCIÓN INFORMATIVA, 
ESTRICTAMENTE SEÑOR, SE CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA,  
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - -  
INTERVIENE EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO LIC. 
MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, QUIEN EXPRESA: NO ESTÁ EN EL ORDEN 
DEL DÍA, ÚNICAMENTE ES INICIAR LA JORNADA ELECTORAL SEÑOR. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA,  LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, EXPRESA; SEÑOR 
PRESIDENTE ESTA SUCEDIENDO EN ESTE MOMENTO UNA SITUACIÓN 
QUE CONSIDERO GRAVE EN EXTREMO, SE ESTÁN HACIENDO 
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LLAMADAS TELEFÓNICAS DE UNA EMPRESA O UNA COMPAÑÍA DE 
TELEFONÍA CELULAR, QUE SE ESTÁN HACIENDO POR PARTE O EN 
FAVOR DEL CANDIDATO DE LA COALICIÓN, ESTO ES UNA SITUACIÓN 
QUE YO ESTIMO GRAVE, PORQUE SI ESTAMOS HABLANDO DE 
LEGALIDAD Y EN ESTE MOMENTO PRECISAMENTE ES LA COALICIÓN 
LA QUE ESTÁ LLEVANDO A CABO CONDUCTAS ILEGALES Y 
VIOLATORIAS DE LA JORNADA ELECTORAL, CREO QUE ES UNA 
SITUACIÓN QUE DEBE CONSTAR ACTA QUE SE LEVANTE CON MOTIVO 
DE ESTA SESIÓN, PORQUE TENEMOS YA LA INTERVENCIÓN DE UN 
NOTARIO PÚBLICO QUE ESTÁ CERTIFICANDO LA RECEPCIÓN DE ESAS 
LLAMADAS TELEFÓNICAS, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ES EL CAMINO QUE HABRÍA QUE 
SEGUIRSEÑOR PARA PODER TAMBIÉN NOSOTROS 
CIRCUNSCRIBIRNOS EN LO QUE TENEMOS PRESENTE EN ESTE 
MOMENTO COMO ORDEN DEL DÍA ESTABLECIDO, VAMOS A 
PROCEDER CON EL ORDEN DEL DÍA, NO HAY MOCIONES SOBRE 
MOCIONES SEÑOR LICENCIADO, VAMOS DEJANDO LAS COSAS ASÍ. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA; SEÑOR, SE NOTA SU PARCIALIDAD, POR 
FAVOR DELE OPORTUNIDAD DE QUE HABLE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SE NOTA PARCIALIDAD, CUANDO 
USTED LA ANALIZA SEÑOR, LA SUYA NO SE HA ANALIZADO. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA; ESTÁ ANALIZADA POR TODA LA 
CIUDADANÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LE SUPLICO QUE GUARDE SILENCIO, 
SINO ME VOY A VER OBLIGADO A CORTAR SU MICRÓFONO PARA 
CEDÉRSELO EXCLUSIVAMENTE CUANDO TENGA EL USO DE LA 
PALABRA, YA CONOCE MIS ACTOS, NO LOS CONOCE TODOS SEÑOR - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: NADA MÁS 
PARA PRECISAR QUE EL DÍA DE AYER, NOSOTROS CUANDO 
ACUDIMOS A LA COMISIÓN DE VIGILANCIA DEL CONGRESO DE LA 
UNIÓN, SEÑALAMOS ESTA SITUACIÓN QUE ESTÁ MANIFESTANDO EL 
COMPAÑERO DEL PRD, LO DENUNCIAMOS PORQUE TAMBIÉN DESDE 
EL DÍA DE AYER ESTAMOS RECIBIENDO ESTE TIPO DE DENUNCIAS, 
NO ACEPTAMOS, POR NUESTRA PARTE LO NEGAMOS 
CATEGÓRICAMENTE QUE ESTEMOS FORMULANDO ESTE TIPO DE 
INVITACIONES, QUIERO QUE QUEDE PRESENTADO, SÍ, PERO NO ES 
POR NUESTRA PARTE SEÑOR, EN TODO CASO QUE PRESENTE LA 
DENUNCIA, QUE DEMUESTRE QUE NOSOTROS, LA COALICIÓN 
ALIANZA POR ZACATECAS LO ESTAMOS HACIENDO, SERÍA CUANTO 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: ES PRECISAMENTE LO QUE ACABAMOS 
DE SEÑALAR SEÑOR LICENCIADO, Y QUIEN TENGA UNA DENUNCIA 
QUE HACER, LA ACOMPAÑE CON LOS MEDIOS LEGALES 
PROCEDENTES Y LA SUSTENTE DEBIDAMENTE ANTE LA AUTORIDAD 
COMPETENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, 
QUIÉN EXPRESA; NADA MÁS QUISIERA PEDIRLE A LA PRESIDENCIA, 
UNA INFORMACIÓN SOBRE EL MONITOREO, SE HIZO UN ACUERDO EN 
EL CONSEJO, DE QUE SE ENTREGARA A TODOS LOS PARTIDOS, YO 
QUISIERA NADA MÁS SABER ¿SI FUE ENTREGADO EL MONITOREO?. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI ME PERMITE DOCTOR, TENEMOS UN 
ORDEN DEL DÍA Y TENEMOS TODO EL DÍA PARA DISCUTIR 
PRECISAMENTE EL MONITOREO Y LAS DEMÁS CUESTIONES QUE 
COMPETAN, TENEMOS UN ORDEN DEL DÍA, AL CUAL TENEMOS 
NECESIDAD DE ATENERNOS, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO SEIS: 
SEGUIMIENTO DE LA JORNADA ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, 
QUIÉN EXPRESA; SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI SEÑOR ESTOY LEVANTANDO LA 
LISTA DE ORADORES, SI ME PERMITE, TAMBIÉN, ¿ALGUIEN MÁS 
DESEA HACER USO DE LA PALABRA? TENEMOS 3 ORADORES EN 
PRIMERA RONDA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, 
QUIÉN EXPRESA; SI BUENO SEÑOR PRESIDENTE, MUCHAS GRACIAS, 
NADA MÁS QUISIERA PARA EMPEZAR, SOLICITARLE UN POCO DE 
TOLERANCIA EN SU ACTUACIÓN, TANTO A LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
POR RESPETO Y A LOS CONSEJEROS ELECTORALES, YO CREO QUE 
ESTÁ GRABADO LA ACTITUD, YO LE PEDIRÍA CON TODO EL RESPETO 
DEL MUNDO UN POCO DE TOLERANCIA Y DE RESPETO HACIA ESTE 
CONSEJO, Y MÁS ANTE UN DÍA TAN IMPORTANTE PARA LA 
CIUDADANÍA, YO NADA MÁS VUELVO A INSISTIR COMO PRESIDENTE 
DE LA COMISIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL, FUE UN ACUERDO DEL 
CONSEJO QUE EL MONITOREO SE LES ENTREGARA A TODOS LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, Y PIDO UNA INFORMACIÓN PRECISA, EN SI FUE 
ENTREGADO EL MONITOREO A LOS PARTIDOS POLÍTICOS, YO CREO 
QUE POR PRINCIPIOS DE ESTE INSTITUTO, POR RESPETO A ESTE 
INSTITUTO, A LA CIUDADANÍA, SE DEBEN DE RESPETAR LOS 
ACUERDOS, YO QUISIERA QUE POR SU CONDUCTO SEÑOR 
PRESIDENTE, A ESTE CONSEJO SE NOS INFORME, NO A MI PERSONA, 
SE NOS INFORME EN RELACIÓN AL MONITOREO, YO EN ESTE 
MOMENTO YO TENÍA, DABA POR HECHO QUE TENÍAMOS YA 
ENTREGADO EL MONITOREO, HASTA LO QUE VA DEL CORTE, LO QUE 
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LLEVAMOS DE ENTREGADO, QUE SE HABÍA ENTREGADO A LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, SIN EMBARGO AHORA EN UN DISCURSO DE UN 
PARTIDO POLÍTICO, DE LA ALIANZA, ME ENTERO EN ESTE MOMENTO 
QUE NO HA SIDO ENTREGADO, YO QUISIERA TENER AHORA EN ESTE 
MOMENTO, UN INFORME MUY PRECISO Y CON MUCHO RESPETO 
PARA ESTE CONSEJO Y PARA EL PUEBLO ZACATECANO. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ANTES DE CONTINUAR CON EL 
OTORGAMIENTO DEL USO DE LA PALABRA A LOS SEÑORES 
ORADORES, ME PERMITO, PRIMERO QUISIERA SEÑALAR UNA 
CUESTIÓN IMPORTANTE, QUE EL MONITOREO DE MEDIOS FUE 
ORDENADO POR ESTE CONSEJO GENERAL COMO UNA HERRAMIENTA 
PARA PODER EN SU MOMENTO ANALIZAR LA PRESENCIA DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS EN EL PROCESO, EN EL GOBIERNO CUANDO 
LLEGUEN A CONVERTIRSE EN GOBIERNO, ENTONCES LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS SON, EVIDENTEMENTE TAMBIÉN SE PLANTEO LA 
NECESIDAD DE ESTA HERRAMIENTA PARA ANALIZAR LA PRESENCIA 
EN LOS MEDIOS DE LAS DIFERENTES INSTANCIAS DEL GOBIERNO 
ESTATAL Y MUNICIPAL, Y PODER EN UN MOMENTO DADO, REPITO, 
CONTAR CON ELEMENTOS DE JUICIO PRECISOS, DEBIDAMENTE 
DOCUMENTADOS, TÉCNICAMENTE ELABORADOS, QUE NOS 
PERMITIERAN ESTABLECER OPINIONES FUNDADAS AL RESPECTO, 
POR SU PROPIA NATURALEZA ENTONCES, POR LO MENOS SINO 
TODOS LOS SEÑORES CONSEJEROS LOS SUSCRIBEN O LO 
ENTENDIERON DE LA MISMA FORMA, ESTE MONITOREO NO SE 
PLANTEÓ NI SE PENSÓ COMO UNA HERRAMIENTA PARA QUE LOS 
PROPIOS PARTIDOS ESTUVIERAN VIGILANDO A SUS COMPETIDORES, 
POR LO MENOS ESTA NO ES FUNCIÓN DEL CONSEJO GENERAL, NO 
OBSTANTE LO ANTERIOR, ANTE LA INSISTENCIA DE LOS PROPIOS 
PARTIDOS, YO NO SÉ SI EL SEÑOR CONSEJERO TENGO AL IMPRESIÓN 
DE QUE EL SEÑOR REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR 
ZACATECAS NOS LO EXPRESÓ DE ESA MANERA, QUIZÁ ESCAPÓ A LA 
ATENCIÓN DEL DOCTOR ENCISO, PORQUE YO NO RECUERDO QUE SE 
HAYA DICHO QUE NO SE LES ENTREGÓ, HABLÓ DE QUE SE LES 
ENTREGÓ TARDE, Y LA PRUEBA DE QUE SE LES ENTREGÓ, ES UN 
OFICIO DEL DÍA 2 DE JULIO, FIRMADO POR LOS REPRESENTANTES DE 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ENTONCES ESTÁ ENTREGADO, NO CREO 
QUE TENGA SENTIDO POR RAZONES DE TIEMPO PROCEDER A LA 
LECTURA DEL DOCUMENTO, ESTA DEBIDAMENTE FIRMADO DE 
RECIBIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, QUIZÁ SERÍA OCIOSO, 
INÚTIL, PEDIRLE AL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE COMUNICACIÓN 
SOCIAL, QUE NOS DÉ UN INFORME SOBRE EL MONITOREO DE 
MEDIOS, PERO EN REALIDAD A LO QUE YO QUERÍA LLEGAR ES A 
PEDIRLE AL DIRECTOR DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, QUE NOS PUEDA DAR UNA INFORMACIÓN DE LAS 
EVENTUALIDADES O INCIDENCIAS QUE HASTA EL MOMENTO SE 
HAYAN PRESENTADO DURANTE LA INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS, Y 
SI TIENE YA ALGUNA INFORMACIÓN QUE HAYA PROPORCIONADO A LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, Y SI YA LA SECRETARÍA EJECUTIVA CUENTA 
CON ELLA, PUES ENTONCES QUE NOS LA DEN A CONOCER PARA 
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TENER ACCESO A ELLO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LA INFORMACIÓN LA TIENE YA EN SU 
MANO EL SEÑOR SECRETARIO, ENTONCES PODEMOS PROCEDER. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, EN 
EFECTO LAS INCIDENCIAS QUE HAN SURGIDO EN LOS PRIMEROS 
MOMENTOS DE ESTA JORNADA ELECTORAL SON LAS SIGUIENTES, 
QUE DE CONFORMIDAD CON LA INFORMACIÓN QUE SE TIENE DE 
PARTE DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, ES LA 
SIGUIENTE, SE REPORTÓ A LAS 7:50 HORAS QUE EL PRESIDENTE DE 
LA CASILLA QUE ESTA UBICADA EN LA SECCIÓN 0484 BÁSICA, SE 
ENCONTRABA EL LOCAL CERRADO, A ESTAS ALTURAS YA ESTÁ 
ABIERTO, YA ESTÁN LAS ACTIVIDADES NORMALES DE LA CASILLA Y 
ESTO LO INFORMÓ EL PRESIDENTE DEL DISTRITO QUINTO DE 
GUADALUPE, DEL MISMO DISTRITO, EL REPORTE DE INCIDENCIA A 
LAS 8:20 HORAS, EN LA SECCIÓN 0487 CASILLA BÁSICA, NO SE 
ENCONTRABA LA LISTA NOMINAL Y EN ESTE MOMENTO YA TIENEN LA 
LISTA NOMINAL QUE LA ENCONTRARON FINALMENTE EN EL PAQUETE 
ELECTORAL, A LAS 8:15 HORAS EN EL CONSEJO DISTRITAL 3, EN LA 
SECCIÓN 041 CASILLA BÁSICA, DE IGUAL MANERA NO ENCONTRABA 
LA LISTA NOMINAL, PERO DENTRO DEL PAQUETE VENÍA CONTENIDA Y 
YA REPORTARON QUE LA ENCONTRARON, LA 041 DEL DISTRITO 3, A 
LAS 8:40 HORAS EN EL DISTRITO 16, IGUALMENTE NO SE 
ENCONTRABA APARENTEMENTE LA LISTA NOMINAL Y ESTA YA FUE 
ENCONTRADA, EN LA SECCIÓN 1300 CASILLA BÁSICA, QUIZÁ PUEDA 
HABER AHÍ SIMPLEMENTE CONFUSIÓN, PERO DESDE LUEGO SE 
CONTIENE EN EL PAQUETE, LA LISTA NOMINAL EN TODOS Y CADA 
UNO DE ELLOS, ES IMPORTANTE TAMBIÉN SEÑALAR QUE EN LAS 
SECCIONES DE SOMBRERETE, LA 1,380 BÁSICA, LA 1,379 BÁSICA, LA 
1,357 EXTRAORDINARIA, LA 1,349 BÁSICA, 1,351 BÁSICA, LA 1,358 
BÁSICA, POR MOTIVOS DE LAS LLUVIAS EN ESTE MOMENTO UNA DE, 
EN LOS ACCESOS POR LA CARRETERA ESTÁ INTERRUMPIDO, PERO 
LOS PAQUETES SE ENCUENTRAN EN PODER DE LOS PRESIDENTES 
DE CASILLA PARA QUE PUEDAN INSTALARSE DEBIDAMENTE, ES 
CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: SI NADA MÁS UNA MOCIÓN DE 
INFORMACIÓN, NADA MÁS CON RELACIÓN A ESTAS CASILLAS DEL 
MUNICIPIO DE SOMBRERETE, PARA QUIEN CONOCE LA REGIÓN O 
QUIEN QUIERA HACER USO DE ESTE COMENTARIO QUE ME HIZO 
FAVOR DE PROPORCIONARME EL DIRECTOR DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, BUENO ESTOS ACCIDENTES DE LA 
NATURALEZA, SE ESTÁN DANDO EN EL TRAMO QUE ESTÁ 
COMPRENDIDO ENTRE LA CABECERA MUNICIPAL DE SOMBRERETE Y 
ESTACIÓN GUALTERIO, SEGURAMENTE DE CONTINUAR EL TIEMPO, 
PUES SI SIGUE EL TEMPO COMO ESTÁ EN LA REGIÓN, 
LAMENTABLEMENTE HABREMOS DE TENER INFORMACIÓN EN ESTE 
SENTIDO, TAMBIÉN EN EL TRAMO QUE VA DE ESTACIÓN GUALTERIO A 
CHALCHIHUITES Y SEGURAMENTE DE CHALCHIHUITES A JIMÉNEZ DEL 
TEUL Y HASTA LA SIERRA, Y SEGURAMENTE POSIBLEMENTE TAMBIÉN 
DE OTROS MUNICIPIOS DONDE PREVALEZCAN ESTAS CONDICIONES, 
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PARECE QUE EN FRESNILLO TAMBIÉN YA EMPEZÓ A LLOVER, QUE 
BUENO PARA EL CAMPO ZACATECANO, SIN EMBARGO BUENO, ESTOS 
SON ACCIDENTES NATURALES DE NINGUNA MANERA QUE SE PUEDEN 
PREVER Y BUENO QUE TENDREMOS LÓGICAMENTE DENTRO DE ESAS 
CONDICIONES QUE NOS PONE LA NATURALEZA, SEÑOR PRESIDENTE, 
SEÑORES CONSEJEROS, TRATAR DE LLEVAR A CABO LO MEJOR 
POSIBLE EL COMETIDO A QUE DEBEMOS ABOCARNOS EL DÍA DE HOY. 
SERÍA CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: SI GRACIAS, UNA VEZ ESCUCHADO ESTE INFORME DE 
PARTE DE QUIEN TIENE A SU CARGO EL PROGRAMA DE INCIDENCIAS 
DE LA JORNADA ELECTORAL, PUES QUE BUENO A ESTE MOMENTO, 
CASI YA LAS 9 HORAS DE LA MAÑANA, TENEMOS NOSOTROS 
PRÁCTICAMENTE INCIDENCIAS MENORES Y QUE PODEMOS DECIR, 
HAN SIDO MÁS QUE NADA POR FALTA DE APLICACIÓN, O POR FALTA 
DE ATENCIÓN, O DE CUIDADO DE LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA Y 
QUE EN CIERTA MEDIDA BUENO, MUCHOS DE ELLOS ES LA PRIMERA 
VEZ QUE PARTICIPAN Y QUE PUES DESCONOCEN UN CUANTO A LA 
DOCUMENTACIÓN ELECTORAL, SIN EMBARGO VEMOS PUES QUE 
HASTA AHORA SE NOS HAN HABLADO DE APROXIMADAMENTE DE 4 O 
5 CASILLAS DE UN TOTAL DE 2,320 PARA CERRAR NÚMEROS, 
ENTONCES PUES CREEMOS QUE PRÁCTICAMENTE NO HAY 
PROBLEMA ALGUNO, ESPEREMOS VERDAD QUE PARA LAS 10 DE LA 
MAÑANA TENGAMOS EL AVISO DE QUE TODAS LAS CASILLAS ESTÁN 
INSTALADAS, FUNCIONANDO, RECIBIENDO LA VOTACIÓN, Y QUE AL 
FINAL DE LA JORNADA ELECTORAL, A LAS 6 DE LA TARDE, TENGAMOS 
NOSOTROS EL RESULTADO DE QUE TODAS LAS CASILLAS 
PERMANECEN ABIERTAS, EXCEPTO AQUELLAS QUE HAYAN AGOTADO 
VOTANTES, Y QUE LA VOTACIÓN SE HA RECIBIDO CON NORMALIDAD, 
CON TRANQUILIDAD, Y QUE VAN A PROCEDER LOS FUNCIONARIOS DE 
CASILLA, A REALIZAR EL ESCRUTINIO Y CÓMPUTO 
CORRESPONDIENTE, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, 2 COSAS, BUENO 3, LA PRIMERA, SOLICITAR A TODOS 
LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO MESURA, UNOS Y OTROS 
PEDIMOS RESPETO, PERO NO SOMOS CAPACES DE DARLO, YO HE DE 
DECIR QUE EL RESPETO NO SE EXIGE, EL RESPETO SE GANA 
ENTONCES YO PEDIRÍA UNA VEZ MÁS QUE ASÍ COMO EXIGIMOS QUE 
SE NOS RESPETE, ASÍ RESPETAR A LOS DEMÁS, LA SEGUNDA, 
NUESTRO ESTADO ES TAN BASTO, QUE HAY MUNICIPIOS TAN 
LEJANOS DE UNOS DE OTROS, Y QUE SIN EMBARGO EN ESTE 
MOMENTO ESTÁN VIVIENDO PRÁCTICAMENTE LO MISMO, EL DÍA DE 
AYER LLEGARON A MUNICIPIOS TAN LEJANOS COMO JUAN ALDAMA, 
COMO MIGUEL AUZA, COMO JALPA, TABASCO, PERSONAS 
ESPECÍFICAMENTE DEL ESTADO DE MICHOACÁN, DE LA CIUDAD DE 
MÉXICO, QUE NO LLEVABAN EL GAFETE DE OBSERVADORES 
ELECTORALES POR SUPUESTO, Y QUE DE ACUERDO A COMENTARIOS 
HE DE DECIRLO, NO LO HE COMPROBADO, TAMBIÉN CON TODA LA 
RESPONSABILIDAD LO HE DE DECIR, DE ACUERDO A LAS LLAMADAS 
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QUE RECIBÍ A LA 1, 2 Y 3 DE LA MAÑANA RESPECTIVAMENTE, 
ESTABAN CONCENTRADOS EN LAS INSTALACIONES DE LOS COMITÉS 
MUNICIPALES DEL PRD, ¿PARA QUE?, NO LO SÉ, NO SÉ SI TAMBIÉN MI 
COMPAÑERO DEL PRD, TENGA UNA INFORMACIÓN DE ESO, Y SI LA 
TIENE QUE NOS PUDIERA ACLARAR EL ASUNTO, Y SINO LA TIENE YO 
PEDIRÍA A ESTE CONSEJO ELECTORAL QUE SOLICITARA A LA POLICÍA 
MINISTERIAL, QUE ESTUVIERA MUY PENDIENTE DE ESOS MUNICIPIOS, 
Y LA OTRA CUESTIÓN QUE A PESAR DE LO EXTRAÑO QUE PUDIERA 
SONAR, O DE LO QUE PUDIERA PARECER, TUVIMOS AYER 
CONOCIMIENTO DE QUE LA DIRECTORA DE SEGURIDAD PÚBLICA Y 
VIALIDAD, IBA A IMPLEMENTAR EL DÍA DE AYER Y EL DÍA HOY, UN 
PROCEDIMIENTO PARA HACER VOTAR A LA GENTE QUE TIENE BAJO 
SU CARGO EN TODAS LAS CASILLAS ESPECIALES, A MÍ SE ME HACE 
DIFÍCIL, SE ME HACE DIFÍCIL QUE ESTO PASE, SE ME HACE DIFÍCIL, 
PRIMERO PORQUE BUENO, HAY UNA CREDENCIAL DE ELECTOR QUE 
SE TIENE QUE MARCAR DE QUE VOTÓ, HAY UNA TINTA QUE YO 
SUPONGO QUE ES INDELEBLE Y QUE NO SE BORRA MÁS QUE CON EL 
TRANSCURSO DE LOS DÍAS, QUE YO ESPERO QUE SEA ASÍ, PERO 
DESDE ESTE MOMENTO YO QUIERO SOLICITAR A ESTE CONSEJO 
GENERAL, COPIA DE TODOS LOS ELECTORES QUE HAYAN VOTADO 
EN TODAS Y CADA UNA DE LAS CASILLAS ESPECIALES, Y QUE YO 
INSISTO, TAL VEZ SEA EXTRAÑO, SUENE EXTRAÑO, PERO ASÍ LLEGÓ 
EL COMENTARIO, NO PUEDO DESESTIMAR A LA PERSONA QUE ME LO 
DIO, PERO TAMPOCO PUEDO DESESTIMAR EL COMENTARIO, ES 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PRD, LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIÉN 
EXPRESA; MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, BUENO UNO DE 
LOS PUNTOS QUE PRETENDÍA ABORDAR, HA QUEDADO YA 
SATISFECHO, Y ERA PRECISAMENTE EL RELATIVO SI SE TENÍA ALGÚN 
AVANCE RESPECTO A LA INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS EN LO 
LARGO Y ANCHO DEL TERRITORIO ZACATECANO, SIN EMBARGO 
CREO QUE YA CON LO QUE MANIFESTÓ EL SEÑOR CONSEJERO, HA 
QUEDADO CLARIFICADO EL PANORAMA Y LAS IRREGULARIDADES O 
LOS CONTRATIEMPOS QUE SE HAN VENIDO REGISTRANDO SOBRE 
ESTE PARTICULAR, TENGO INFORMACIÓN DE QUE EN EL TEUL DE 
GONZÁLEZ ORTEGA, LA INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS HA SIDO UN 
POCO LENTA, UN POCO TARDÍA, SIN EMBARGO EN LA CABECERA 
MUNICIPAL HAY UNA CASILLA QUE HASTA ESTE MOMENTO NO SE HA 
INSTALADO, NO TENGO EL INFORME DE CUAL ES LA CASILLA, PERO SÍ 
CREO QUE SERÍA IMPORTANTE QUE A TRAVÉS DE ÁREA 
CORRESPONDIENTE, SE VERIFIQUE ESTA INFORMACIÓN, Y SINO SE 
HA INSTALADO, SE PROCEDA A SU INSTALACIÓN INMEDIATA, Y 
RESPECTO A LO QUE MENCIONABA EL COMPAÑERO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, NO TENGO EN 
ESTE MOMENTO INFORMACIÓN, DESCONOZCO, NO CREO QUE SE 
ESTÉ LLEVANDO A CABO LO QUE EL REFIERE, LO QUE SÍ TENGO 
CONOCIMIENTO Y ESTO ME LO MANIFESTARON, EXISTE INCLUSO UNA 
VIDEOGRABACIÓN QUE EL CANDIDATO NO SÉ SI EN FORMA 
PERSONAL O A TRAVÉS DE SUS GENTES, CREO QUE MÁS BIEN A 
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TRAVÉS DE SUS SIMPATIZANTES, HA ANDANDO REPARTIENDO EL DÍA 
DE AYER POR LO MENOS UN PERIÓDICO DEL PROPIO INSTITUTO 
POLÍTICO, EN EL QUE SE EXALTAN SUS CUALIDADES, LAS 
CUALIDADES DEL CANDIDATO, Y SE ANDA TAMBIÉN INVITANDO A QUE 
SE VOTE A FAVOR DE ESE INSTITUTO POLÍTICO, CREO QUE EN 
LORETO, CREO QUE ES UNA SITUACIÓN GRAVE, QUE TAMBIÉN LE 
PIDO AL COMPAÑERO REPRESENTANTE SI ES ASÍ, HAGA LA ATENTA 
EXHORTACIÓN A SU CANDIDATO PARA QUE SE ABSTENGA DE SEGUIR 
LLEVANDO A CABO ESTAS ACTIVIDADES, EL DÍA DE AYER TAMBIÉN 
DEBO REFERIRLO, UN GRUPO DE JÓVENES EN APROXIMADAMENTE 
10 CAMIONETAS, ESTO TAMBIÉN LO HICE DEL CONOCIMIENTO DEL 
CONSEJO EN SU OPORTUNIDAD, ANDUVIERON HACIENDO 
PROSELITISMO EN FAVOR DEL CANDIDATO DE LA COALICIÓN Y SE 
OSTENTABAN COMO PARTE DE UNA EMPRESA TELEVISIVA, COSA QUE 
TENGO ENTENDIDO QUEDÓ DESCARTADA, SIN EMBARGO ELLOS 
CONTINUARON A LO LARGO DE LA TARDE Y PARTE DE LA NOCHE, 
HACIENDO SU LABOR DE PROSELITISMO A FAVOR DE LA COALICIÓN, 
EN EL MUNICIPIO DE JEREZ, ZACATECAS, EN LORETO ES UN DATO 
QUE TAMBIÉN TENEMOS REGISTRADO A TRAVÉS DE UNA 
VIDEOGRABACIÓN, GENTE DE CONVERGENCIA ANDUVO O ANDA 
REPARTIENDO DESPENSAS EN BOLSAS AMARILLAS Y SI BIEN ES 
CIERTO QUE TRATAN DE GANAR VOTOS A SU FAVOR MEDIANTE ESTÁ 
ACTIVIDAD, TRATAN DE ARROJAR TAMBIÉN EN CONTRA DEL PARTIDO 
DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, LAS CONSECUENCIAS DE ESTE 
REPARTO ILEGAL DE PREBENDAS, CREO QUE DEBE QUEDAR 
REGISTRADO EN EL ACTA, Y SOLICITO AL CONSEJO GENERAL, UNA 
VEZ QUE HA SIDO ENTERADO DEBIDAMENTE DE ESTO, TOME CARTAS 
EN EL ASUNTO Y ORDENE UNA MAYOR VIGILANCIA EN ESTOS 
MUNICIPIOS QUE ACABO DE REFERIR A EFECTO DE IMPEDIR QUE SE 
SIGAN LLEVANDO A CABO ESTAS CONDUCTAS QUE SON A TODAS 
LUCES VIOLATORIAS DE LA LEY ELECTORAL, Y CONSTITUYEN 
ADEMÁS O PUEDEN CONSTITUIR UN DELITO ELECTORAL, MUCHAS 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS AL LIC. JUAN CORNEJO 
RANGEL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿UNA MOCIÓN LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: UNA MOCIÓN DE 
INFORMACIÓN, RESPECTO A LO QUE DECÍA EL LICENCIADO CORNEJO, 
EFECTIVAMENTE EL DÍA DE AYER NOS COMENTARON QUE SE ESTABA 
REPARTIENDO ESE PERIÓDICO, NOS DIMOS A LA TAREA DE HABLAR A 
LORETO Y HABLAMOS CON NUESTRO CANDIDATO, ES UN PERIÓDICO 
QUE SALE CADA SEMANA, ES UN PERIÓDICO QUE APARTE DE TRAER 
LA INFORMACIÓN DE NUESTRO PARTIDO, TRAE INFORMACIÓN DE 
TODOS LOS DEMÁS, Y TRAE UNA INFORMACIÓN TAMBIÉN DE LO QUE 
SUCEDE EN EL MUNICIPIO DE LORETO Y ÉL COMENTABA, QUE ÉL NO 
LO ESTÁ REPARTIENDO, QUE LO ESTÁ VENDIENDO LA PERSONA, EL 
QUE MANDA HACER ESE PERIÓDICO Y EL DÍA DE AYER ME PARECE, 
INCLUSIVE LA GENTE DE LA COALICIÓN LLEVÓ NOTARIO PÚBLICO Y 
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LLEVÓ NO SÉ QUE MÁS, A DONDE SE ESTABA VENDIENDO ESE 
PERIÓDICO, SIN EMBARGO ES UN PERIÓDICO QUE SALIÓ EL DÍA 30 A 
LA VENTA Y QUE BUENO YO NO SÉ, NO SE TERMINÓ DE VENDER Y LO 
ESTÁN VENDIENDO, PERO HE DE DECIRLO PUNTUALMENTE, ES MÁS 
LO TENÍA EN LAS MANOS, PORQUE SABÍA QUE EL DÍA DE HOY LO IBAN 
A TOCAR, Y EN CUANTO DECRETEN UN RECESO Y SE RENUEVE LA 
SESIÓN, YO TRAERÉ ESE PERIÓDICO PARA QUE USTEDES LO 
ANALICEN Y LO VEAN, Y VERIFIQUEN QUE NO ES ÚNICAMENTE UN 
PERIÓDICO QUE TRAE PROPAGANDA DE ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: SEÑOR PARA 
HACER EL SEÑALAMIENTO QUE EL DÍA DE AYER Y EN EL TRASCURSO 
DE LA MADRUGADA DE HOY, ESTUVO UN AUTOMÓVIL MARCA 
CHEVROLET, TIPO CHEVY, CON PLACAS DEL DISTRITO FEDERAL, 
NÚMERO 101-TRJ TENIENDO PROPAGANDA DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, ESPECÍFICAMENTE ESTABA UBICADO 
ENFRENTE DEL TEATRO CALDERÓN, EN LA AVENIDA HIDALGO, CON 
LAS LUCES INTERMITENTES, LO QUE NOSOTROS ENTENDEMOS QUE 
ES UN ACTO PURO DE PROSELITISMO, ENTONCES QUERÍAMOS 
SEÑALARLO, TAMBIÉN AHORA DENTRO DE LOS PUNTOS QUE YO 
QUERÍA TOCAR, QUIERO HACER LA PREGUNTA, ¿ESTAMOS EN EL 
PUNTO DEL MONITOREO O NO ESTAMOS?, PORQUE YO PEDÍ EL USO 
DE LA VOZ PARA ESE EFECTO, Y SÍ SEÑALAR TAMBIÉN QUE SÍ NOS 
FUE ENTREGADO EFECTIVAMENTE EL MONITOREO, PERO DE MANERA 
TARDE, TENGO ENTENDIDO A MANIFESTACIÓN EXPRESA DE 
MIEMBROS DE ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EL MONITOREO SE 
ESTABA HACIENDO CADA SEMANA UN CORTE, Y A MANIFESTACIÓN 
EXPRESA EN LA SESIÓN PASADA DEL CONSEJERO RÍOS MARTÍNEZ, 
MANIFESTÓ QUE LA EMPRESA CONTRATADA PARA ESTE EFECTO 
ESTABA INCUMPLIENDO, YO PREGUNTO A ESTE CONSEJO GENERAL, 
¿QUE HIZO O QUE HA HECHO?, ¿QUE FIGURA LEGAL?, ¿QUE 
PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO INICIÓ?, O QUE CUANDO MENOS 
¿QUE SANCIÓN O PENA LE IMPUSO A LA EMPRESA POR INCUMPLIR?, 
EL MONITOREO NOS FUE ENTREGADO TARDE, INCOMPLETO, NOS 
FALTA EL ÚLTIMO CORTE, QUIERO SEÑALAR QUE TODA ESTA SEMANA 
LOS ÚLTIMOS 5 DÍAS, EL SEÑOR GOBERNADOR ESTUVO 
EXHORTANDO O PIDIENDO A LA CIUDADANÍA QUE FUERA A VOTAR, 
ENTONCES NOSOTROS NECESITAMOS UN MONITOREO COMPLETO, 
NECESITAMOS ESTE INFORME, YO TENGO ENTENDIDO QUE 
NOSOTROS LOS PARTIDO POLÍTICOS, SOMOS PARTE INTEGRANTE DE 
ESTE CONSEJO GENERAL, Y POR LO MISMO TENEMOS DERECHO A 
CADA CORTE SEMANAL DEL MISMO, POR LO QUE USTED MANIFESTÓ 
SEÑOR CONSEJERO PRESIDENTE, DE QUE USTED TENÍA ENTENDIDO 
QUE ERA PARA OTRO EFECTO, EL EFECTO ES EL QUE NOSOTROS, LA 
UTILIDAD QUE LE PODAMOS DAR, ENTONCES DIFIERO CON USTED, Y 
SÍ SEÑALAR Y PREGUNTARLES ¿QUE HICIERON?, ¿QUE ACCIÓN 
LEGAL PROMOVIERON POR EL INCUMPLIMIENTO DE LA EMPRESA AL 
MONITOREO?. SERÍA CUANTO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: VOY A SOLICITAR AL SEÑOR MANUEL 
SORIANO TITULAR DEL ÁREA DE COMUNICACIÓN SOCIAL, SE SIRVA 
INFORMARNOS CUAL ES EL ESTADO, PORQUE EFECTIVAMENTE EL 
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REPORTE QUE YO TENGO ES QUE HABÍA RETRASO EN LA ENTREGA 
DEL MONITOREO EN CUANTO SE REFIERE AL MONITOREO EN RADIO, 
Y QUE EL QUE CORRESPONDERÍA A LA PRENSA Y A LA TELEVISIÓN, 
HABÍA ESTADO HACIENDO ENTREGADO DE MANERA PUNTUAL, DE 
CUALQUIER FORMA PARA QUE LA INFORMACIÓN SEA PRECISA Y 
ACTUALIZADA, LE PIDO AL SEÑOR MANUEL SORIANO, SE SIRVA 
INFORMARNOS AL RESPECTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL JEFE DE 
UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, 
QUIÉN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, EFECTIVAMENTE EN 
EL CASO DE MONITOREO DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN, LA 
EMPRESA QUE REALIZA ESE SERVICIO PARA EL INSTITUTO, HA 
VENIDO ENTREGANDO UNA SERIE DE REPORTES CONTINUOS A LA 
PRESIDENCIA, HA ENTREGADO UN INFORME MENSUAL, MISMO QUE 
YA CONOCEN LOS SEÑORES CONSEJEROS, EN ALGUNOS 
COMENTARIOS QUE NOS HAN SOLICITADO, HEMOS EXPRESADO QUE 
NOSOTROS NO TENEMOS EL 100% DE ESOS REPORTES, 
EFECTIVAMENTE EN EL MONITOREO DE RADIO, ESPECÍFICAMENTE ES 
DONDE LA EMPRESA HA RECONOCIDO QUE TIENE UN RETRASO, NO 
TENEMOS CON PRECISIÓN CUANTO SEA ESTE RETRASO SIN 
EMBARGO, PUES YA ESPERAMOS TENER ALGUNA INFORMACIÓN EN 
EL TRASCURSO DEL DÍA, PARA VER QUE OTROS INFORMES PUEDAN 
PRESENTAR AL RESPECTO, ESPECÍFICAMENTE EL MONITOREO DE 
RADIO, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PARA ALUSIÓN, LAS ALUSIONES SE 
SUPONEN DE QUE SON PERSONALES LICENCIADO, NO LA HUBO, LE 
AGRADECERÍA EN TODO CASO SI LO DEJAMOS PARA UNA 
INTERVENCIÓN SIGUIENTE PARA NO, VAMOS A TRATAR, YO VOY A 
HACER UNA INVITACIÓN TAMBIÉN, Y ME HAGO ECO DE LAS 
OBSERVACIONES QUE ME HACEN TAMBIÉN A LA CONDUCCIÓN, PARA 
QUE TRATEMOS DE MANTENER LA SESIÓN EN EL MEJOR DE LOS 
ORDENES POSIBLES, LO CUAL NO IMPLICA QUE COARTEMOS EL 
DERECHO DE EXPRESIÓN DE NINGUNO, POR LO TANTO LE SUPLICO 
LICENCIADO, SI LO DEJA PARA SU PRÓXIMA INTERVENCIÓN, POR 
FAVOR, SI FUERA TAN AMABLE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SIGUIENDO ENTONCES EL ORDEN DE 
ORADORES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, DIP. LIC. PABLO 
LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, QUIEN EXPRESA: MUY BUENOS DÍAS 
A TODOS, CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, ES UNA 
OBLIGACIÓN DE ESTE CONSEJO EL DE SER GARANTE DE LOS 
PRINCIPIOS RECTORES DE ESTE PROCESO ELECTORAL, Y 
FUNDAMENTALMENTE DE LOS ACTOS QUE SE DESARROLLEN EN 
ESTE DÍA, APEGÁNDONOS PUES AL ARTÍCULO 8, DE NUESTRA LEY 
ELECTORAL, EN EL SENTIDO DE QUE EL VOTO DEBE SER LIBRE Y 
SECRETO, DIRECTO, PERSONAL, E INTRANSFERIBLE, Y QUE 
DEBEMOS DE GARANTIZAR LA LIBERTAD Y EFECTIVIDAD DEL VOTO, Y 
ESO SE DA EN FUNCIÓN DE LOS ACTOS QUE SE VAYAN 
DESARROLLANDO DESDE QUE INICIA LA APERTURA DE LAS CASILLAS 
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HASTA EL CIERRE DE LAS MISMAS, QUIERO HACER ALGUNAS 
OBSERVACIONES, UNA PRIMERA, ES NECESARIO QUE EL ÁREA 
CORRESPONDIENTE DE AQUÍ DEL INSTITUTO ELECTORAL, VERIFIQUE 
EL ASUNTO RELACIONADO CON EL ARTÍCULO 176, NUMERAL DOS, Y 
QUE SE REFIERE A QUE EN EL LOCAL DE LA CASILLA O EN EL 
EXTERIOR, NO DEBERÁ HABER PROPAGANDA PARTIDARIA A UNA 
DISTANCIA DE 50 METROS, Y DE HABERLA, LA MANDARÁ RETIRAR 
POR CONDUCTO DEL PERSONAL DE LOS CONSEJOS DISTRITALES, Y 
COMENTO ESTO PORQUE ME TOCÓ VERLO YA EN EL TRASCURSO DE 
LLEGAR AQUÍ AL INSTITUTO ELECTORAL, A PROPÓSITO REVISÉ 3 
CASILLAS QUE ME QUEDAN DE AHÍ DE LA CASA A AQUÍ AL INSTITUTO, 
Y ME ENCONTRÉ QUE HABÍA PROPAGANDA Y NO SE HA HECHO, NO 
SE HA PROCEDIDO AL RETIRO DE LA PROPAGANDA, ENTONCES YO 
CREO QUE ESO ES LO QUE DEBERÍAMOS DE CUIDAR AHORA EN 
ESTOS MOMENTOS, PARA CUIDAR Y QUE VEAMOS QUE NOS VA A DAR 
EL PROBLEMA DE QUE NO SE CUMPLA CON EL REQUISITO QUE NOS 
MARQUE EL ARTÍCULO 176 NUMERAL 2, PUES QUE SE HAGA LO 
PROPIO POR PARTE DEL PERSONAL Y QUE SE BUSQUE RETIRAR ESA 
PROPAGANDA, EN CONCRETO EN LA CASILLA 1,848, QUE ESTÁ 
UBICADA EN EL JARDÍN DE NIÑOS GABILONDO SOLER, EN LA FELIPE 
ÁNGELES, TODAVÍA HAY PROPAGANDA DE PARTIDOS, GALLARDETES 
EN CONCRETO, ES NECESARIO PUES QUE SE RETIRE ESA 
PROPAGANDA, IGUALMENTE SUCEDE EN LA CASILLA QUE ESTÁ 
UBICADA EN LA SECUNDARIA TÉCNICA, SALIENDO DEL 
FRACCIONAMIENTO FELIPE ÁNGELES, HAY 2 CASILLAS Y TAMBIÉN NO 
SE HA RETIRADO LA PROPAGANDA, QUE ESTO NO SEA NADA MÁS 
PARA EL LUGAR ESPECÍFICO QUE SE ESTÁ HABLANDO EN ESTOS 
MOMENTOS, SINO QUE SE DE UNA INSTRUCCIÓN, PARA QUE SE 
VERIFIQUE EN TODAS LAS CASILLAS INSTALADAS EN EL ESTADO, QUE 
SE ESTÉ CUMPLIENDO CON ESTA NORMA, UN SEGUNDO ASUNTO QUE 
CONSIDERO TAMBIÉN DE MUCHA IMPORTANCIA, EL DE CUIDAR DE 
QUE EN ESTE MOMENTO SE NOS INFORME CON PRECISIÓN, PORQUE 
NO SE HA DICHO, NADA MÁS SE HAN DICHO INCIDENTES, SI YA SE 
INSTALARON LA TOTALIDAD DE LAS CASILLAS, NO QUE FALTA EN UN 
LUGAR U OTRO, SI YA SE INSTALARON EL 90 Y TANTO O EL 100% DE 
LAS CASILLAS, AHORA YA ESTAMOS A LAS 9:20 HORAS DE LA 
MAÑANA, YO CREO QUE YA TENEMOS TIEMPO SUFICIENTE PARA 
SABER SI YA SE INSTALARON LA TOTALIDAD DE LAS CASILLAS Y EN 
QUE CONDICIONES SE INSTALARON, YO CREO CONVENIENTE 
TAMBIÉN DE QUE FIJEMOS ALGUNOS RECESOS YA PROGRAMADOS 
DURANTE EL DÍA, PARA QUE SE NOS ESTÉ INFORMANDO SOBRE 
INCIDENTES Y EL DESARROLLO DE LA JORNADA, QUE LO VEAMOS 
TAMBIÉN AHORA, PARA QUE NO SEA DE MANERA NADA MÁS CASUAL, 
O ALGUIEN SE LE OCURRA HAY QUE HACER AHORA EL RECESO, SINO 
QUE PROGRAMEMOS RECESOS QUE NOS PERMITAN IR REVISANDO 
CON TIEMPO LAS ACTIVIDADES DEL DESARROLLO DE LA JORNADA 
ELECTORAL, Y POR ÚLTIMO SOLICITO SEÑOR PRESIDENTE ME SEA 
ENTREGADA UNA COPIA DEL RESULTADO DEL MONITOREO QUE SE 
DEBE DE TENER AHORA A LA FECHA, PUES YA TERMINÓ SIN 
PROBLEMA, Y YA LAS CAMPAÑAS ELECTORALES, DEBE DE TENERSE 
YA UN RESUMEN, Y SÍ PEDIRÍA QUE ME FUERA ENTREGADA ESTA 
INFORMACIÓN, Y CREO QUE LA INFORMACIÓN QUE SE TIENE AQUÍ EN 
EL INSTITUTO ES PÚBLICA Y REQUERIMOS QUE ESA INFORMACIÓN SE 
VIERTA AQUÍ EN, NO LO REQUIERA DE MANERA FORMAL, ES CUANTO 
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SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL SEÑOR DIP. LIC. 
PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, 
QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, POR 
PRINCIPIO DE CUENTAS EN CUANTO A LA AFIRMACIÓN VERTIDA POR 
EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, SIN DISCUTIR EN LO ABSOLUTO EL DERECHO QUE EL 
TIENE COMO EL QUE TIENE SU SERVIDOR, DE EXPRESAR POSIBLES 
IRREGULARIDADES QUE LE MANIFIESTEN, SIN EMBARGO Y DADA LA 
PETICIÓN QUE FORMULA EN EL SENTIDO DE QUE SE ASIENTE EN EL 
ACTA LA INFORMACIÓN QUE LE PROPORCIONAN, HE DE DECIR QUE 
BUENO, SU AFIRMACIÓN ES SOLO ESO, UNA AFIRMACIÓN, PERO QUE 
DESDE LUEGO TIENE DERECHO A QUE SE SIENTE EN EL ACTA, EL 
PROCEDER NUESTRO, DEBE SER EL MISMO PROCEDER PARA TODOS, 
NO TENGO EMPACHO, INCONVENIENTE ALGUNO EN QUE SE HAGA LA 
INVESTIGACIÓN CORRESPONDIENTE, Y SE PROCEDA EN 
CONSECUENCIA, AÚN AUNQUE SEA CON RELACIÓN A NUESTRO 
PARTIDO, POR OTRO LADO TENGO INFORMACIÓN CON RELACIÓN A 3 
CASILLAS QUE SE ENCUENTRAN EN LA CABECERA MUNICIPAL DE 
MORELOS, EN LAS CUALES NO SE HA PERMITIDO LA INTERVENCIÓN 
DE LOS REPRESENTANTES DE CONVERGENCIA, Y SON 
CONCRETAMENTE LA CASILLA 945 CONTIGUA, LA 947 TAMBIÉN 
CONTIGUA, LA 950 BÁSICA, REPITO, DE LA CABECERA MUNICIPAL DE 
MORELOS ZACATECAS, SUPLICO A ESTE ÓRGANO ELECTORAL SE 
TENGA BIEN GIRAR LAS INSTRUCCIONES CORRESPONDIENTES AL 
CONSEJO MUNICIPAL O DISTRITAL QUE CORRESPONDA, PARA 
EFECTO DE VERIFICAR ESTE DETALLE Y SOLUCIONARLO A LA 
BREVEDAD POSIBLE, TENEMOS TAMBIÉN INFORMACIÓN QUE EN 
VARIAS CASILLAS, POR DESGRACIA PARA ESTE SEGUNDO CASO, NO 
TENGO EL DATO EXACTO, A RESERVA DE QUE ME LO PROPORCIONEN 
EN UN MOMENTO, DE QUE EN SAÍN ALTO TAMBIÉN EXISTEN VARIAS 
CASILLAS EN LAS CUALES NO SE PERMITE LA INTERVENCIÓN DE LOS 
REPRESENTANTES DE CONVERGENCIA PARTIDO POLÍTICO NACIONAL, 
Y POR ÚLTIMO, EN CUANTO A ESAS INCIDENCIAS EN LAS QUE VUELVO 
A INSISTIR, POR LA URGENCIA DE ESTO, PIDO LA INTERVENCIÓN DE 
ESTE ÓRGANO, DE ESTE ÓRGANO RECTOR DE LAS ELECCIONES, 
SEÑALAR QUE EN LA CASILLA CORRESPONDIENTE A LA SECCIÓN 473 
TANTO EN CASILLA BÁSICA COMO CONTIGUA EN EL MUNICIPIO DE 
GUADALUPE, EXISTEN PERSONAS ENCUESTADORES QUE ESTÁN 
PRÁCTICAMENTE EN EL INTERIOR DEL LOCAL QUE OCUPAN LAS 
CORRESPONDIENTES CASILLAS, CREO QUE ESTO NO ES CORRECTO, 
EL TRABAJO DE LOS ENCUESTADORES DEBE SER RESPETANDO UNA 
SERIE DE REGLAS, DENTRO DE ELLAS LA DISTANCIA Y EL LUGAR EN 
QUE SE HAN DE UBICAR, SOLICITO LA INTERVENCIÓN INMEDIATA DE 
ESTE ÓRGANO RECTOR, GIRANDO LAS INSTRUCCIONES A LOS 
ÓRGANOS ELECTORALES SUBORDINADOS A ESTE, POR EL MOMENTO 
SERÍA CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TIENE EL USO DE LA PALABRA EL 
SEÑOR SECRETARIO, ME VOY A PERMITIR SOLICITAR EL APOYO POR 
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UNOS INSTANTES PARA QUE CONTINÚE CON LA CONDUCCIÓN AL 
SEÑOR LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO, PARA 
INFORMAR A ESTE CONSEJO, YO ESPERABA QUE UNA VEZ 
TERMINADAS LAS POSICIONES DE CADA UNO DE LOS PARTIDOS, 
HACERLES LLEGAR LA SIGUIENTE INFORMACIÓN, ES EN RESPECTO 
DE UN ESCRITO HECHO LLEGAR AL INSTITUTO, LA NOCHE DEL DÍA DE 
AYER A LAS 11:30 SI MAL NO RECUERDO, QUE DICE LO SIGUIENTE, 
JOSÉ MANUEL ORTEGA CISNEROS, SECRETARIO EJECUTIVO DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO, PRESENTE, LIC. OSCAR GABRIEL 
CAMPOS CAMPOS, CON EL CARÁCTER DE REPRESENTANTE 
PROPIETARIO DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, ANTE 
ESTE CONSEJO GENERAL, PERSONALIDAD QUE TENGO 
DEBIDAMENTE ACREDITADA Y RECONOCIDA ANTE DICHO ÓRGANO 
ELECTORAL, ACUDO ANTE USTED A EFECTO DE EXPONER, POR 
MEDIO DE ESTE CONDUCTO, ME PERMITO DAR CUMPLIMIENTO A LA 
NOTIFICACIÓN DE FECHA 28 DE JUNIO DE 2004, MISMA QUE ME FUE 
DEBIDAMENTE NOTIFICADA MEDIANTE OFICIO IEEZ-02-1874/04, CON 
FECHA DEL 29 DE JUNIO DEL PRESENTE AÑO DE 2004, EN EL CUAL SE 
ME HIZO DEL CONOCIMIENTO DE DIVERSOS CANDIDATOS DEL 
MUNICIPIO DE LORETO, PRESENTARON SU RENUNCIA ANTE DICHO 
ÓRGANO ELECTORAL COMO SE ACREDITA EN LA COPIA SIMPLE QUE 
ME PERMITO ANEXAR AL PRESENTE DOCUMENTO, EN VIRTUD A LO 
ANTERIOR, TOMANDO EN CUENTA EL SURGIMIENTO DE LAS 
CIRCUNSTANCIAS DE FUERZA MAYOR Y CON FUNDAMENTO EN LOS 
ARTÍCULOS 41 Y 116, FRACCIÓN CUARTA DE LA CONSTITUCIÓN 
POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, 35, 38 Y 43 DE LA 
CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO, 45 PÁRRAFO 1, FRACCIONES 
1, 4 Y 10 Y 129 PÁRRAFO PRIMERO, FRACCIÓN 1, DE LA LEY 
ELECTORAL DEL ESTADO, ME PERMITO SUPLIR A LOS C. CANDIDATOS 
QUE PRESENTARON SU RENUNCIA ANTE ESE CONSEJO GENERAL, 
POR LO QUE LA PLANILLA DEL MENCIONADO MUNICIPIO, QUEDE 
DEBIDAMENTE INTEGRADA Y EN SU MOMENTO LAS AUTORIDADES 
CORRESPONDIENTES DETERMINEN LO CONDUCENTE PARA QUE 
SURTA SUS EFECTOS LEGALES A QUE HAYA LUGAR Y SEÑALA, LOS 
CANDIDATOS QUE RENUNCIAN Y QUIENES PROPONE LOS SUPLA, POR 
LO ANTERIORMENTE EXPUESTO Y FUNDADO A USTED C. SECRETARIO 
EJECUTIVO DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
ATENTAMENTE SOLICITO, ÚNICO, TENER POR REALIZADAS LAS 
SUPLENCIAS PLANTEADAS EN EL CUERPO DEL PRESENTE RECURSO, 
ASÍ COMO EXHIBIDA LA DOCUMENTACIÓN REQUERIDA Y EXIGIDA POR 
LA LEY ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, FIRMA, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE EL 
CONSEJO GENERAL DE LA ALIANZA POR ZACATECAS. Y ANEXA 
DOCUMENTACIÓN, ESTE NO ES EL ORIGINAL, DOCUMENTACIÓN DE LA 
ACEPTACIÓN DE CANDIDATURAS Y DE DOCUMENTACIÓN ATINENTE 
PARA SU REGISTRO, LO QUE YO HAGO DEL CONOCIMIENTO DE ESTE 
CONSEJO GENERAL PARA LOS EFECTOS CONDUCENTES. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ABRIMOS LA SIGUIENTE RONDA DE 
ORADORES CON LA INTERVENCIÓN DEL SEÑOR LIC. JUAN CORNEJO 
RANGEL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIÉN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO ME ACABAN DE LLAMAR HACE UN 
MOMENTO DE NOCHISTLÁN Y DEL TEUL NUEVAMENTE, Y ME 
COMUNICAN QUE EN NOCHISTLÁN SE HA INSTALADO 
APROXIMADAMENTE HASTA EL MOMENTO DE LA LLAMADA, EL 50% DE 
LAS CASILLAS ELECTORALES Y EN EL TEUL ME CONFIRMAN QUE VA 
MUY LENTA LA INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS, Y SOLICITAN LA 
INTERVENCIÓN DE ESTE CONSEJO, A EFECTO DE QUE SE AGILICE EN 
LA MEDIDA DE LOS POSIBLE, LA PRONTA INSTALACIÓN DE LAS QUE 
QUEDAN PENDIENTES TODAVÍA, EN RELACIÓN AL ESCRITO QUE 
PRESENTA EL REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, CREO QUE EL 
MISMO NO SE AJUSTA A LO QUE SEÑALA EL ARTÍCULO 129 DE LA LEY 
ELECTORAL Y EN SU OPORTUNIDAD SOLICITO SE DECLARE LA 
IMPROCEDENCIA DE LAS PETICIONES QUE FORMULA EN CUANTO A LA 
SUSTITUCIÓN DE LOS CANDIDATOS, PUESTO QUE ESTA SE DA FUERA 
DE LOS PLAZOS QUE ESTABLECE LA LEY ELECTORAL, POR LO 
PRONTO SERÍA ESO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL SEÑOR LIC. JUAN 
CORNEJO RANGEL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, SOLICITAR A ESTE CONSEJO GENERAL SE 
DÉ EL REPORTE, HA SIDO SOLICITADO DE ¿CUANTAS CASILLAS HAN 
SIDO INSTALADAS? Y SI ES NECESARIO PROCEDER A HACER UN 
RECESO PARA CONTAR CON ESTÁ INFORMACIÓN QUE PARA 
NOSOTROS ES IMPORTANTE, ES IMPORTANTE QUE EN ESTE 
MOMENTO ESTÉN AL 100% LAS CASILLAS, Y POR LO QUE AQUÍ SE HA 
MANIFESTADO POR LOS COMPAÑEROS REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, AUNQUE NO LO PRUEBAN PERO BUENO, DE 
TODOS MODOS ES SEÑAL DE ALARMA, ENTONCES SÍ ME GUSTARÍA 
QUE LA INTERVENCIÓN DE ESTE CONSEJO A LA BREVEDAD, PARA 
SABER LA VERACIDAD DE ESTAS DENUNCIAS Y TAMBIÉN EN SU CASO 
PROCEDER A ACTUAR, A EFECTO DE QUE SE LOGRE LA TOTALIDAD 
DE LA INSTALACIÓN, EN SU INSTALACIÓN, EN CUANTO AL ESCRITO 
PRESENTADO, ÚNICAMENTE SOLICITO A ESTE CONSEJO GENERAL 
QUE SE ACUERDE LO CONDUCENTE, A EFECTO DE PODER 
NOSOTROS TAMBIÉN PROCEDER EN LA VÍA CORRESPONDIENTE, 
SERIA CUANTO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL SEÑOR LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, 
QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, 
RÁPIDAMENTE ESPERANDO QUE SEA LA MISMA RAPIDEZ DE LA 
RESPUESTA AL PROBLEMA, TENGO INFORMACIÓN QUE EN LA 
CASILLA CORRESPONDIENTE A LA SECCIÓN 1,842, UBICADA EN EL 
JARDÍN DE NIÑOS MIGUEL AUZA, CALLE MINA SAN FELIPE 232 DE LA 
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COLONIA MINERA DE ESTA CIUDAD DE ZACATECAS, NO HA SIDO 
INSTALADA, ENTONCES ES UNA SITUACIÓN GRAVE POR LA HORA EN 
QUE NOS ENCONTRAMOS Y PEDIR LA INTERVENCIÓN INMEDIATA DE 
ESTE ÓRGANO Y LOS SUBORDINADOS A EL, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿ES INFORMACIÓN LICENCIADO? 
ADELANTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIÉN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS, 
BUENO ME COMUNICAN SEÑOR PRESIDENTE QUE EN EL MUNICIPIO 
DE NOCHISTLÁN SE AUTORIZÓ POR PARTE DE LOS INTEGRANTES DE 
LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA, QUE LOS REPRESENTANTES 
SUPLENTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS ACREDITADOS ANTE LAS 
MISMAS, ESTÉN PRESENTES TAMBIÉN DURANTE EL DESARROLLO DE 
LA JORNADA ELECTORAL, CONCRETAMENTE EN LAS CASILLAS 972 
BÁSICA, Y 973 CONTIGUA, SE ENCUENTRAN EN ESTE MOMENTO LOS 2 
REPRESENTANTES DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, Y 
SOLAMENTE HAY UN REPRESENTANTE DE CADA UNO DE LOS DEMÁS 
PARTIDOS POLÍTICOS QUE PARTICIPAMOS EN LA CONTIENDA 
ELECTORAL, ENTONCES SOLICITO LA INTERVENCIÓN DEL ÓRGANO 
ELECTORAL, A EFECTO DE QUE SE REQUIERA A LOS 
REPRESENTANTES DEL PARTIDO POLÍTICO QUE HE REFERIDO, A 
EFECTO DE QUE ABANDONEN EL LUGAR DONDE SE ENCUENTRA 
INSTALADA LA CASILLA Y DEJAR EN CONDICIONES DE IGUALDAD A 
LOS REPRESENTANTES Y A TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS, POR 
OTRA PARTE TAMBIÉN SE ME COMUNICA QUE EN LA CASILLA 564 
BÁSICA DEL MUNICIPIO DE HUANUSCO, UNA PERSONA QUE ES 
FUNCIONARIO DE ESA CASILLA, ES EL DIRECTOR DEL DIF MUNICIPAL, 
DE NOMBRE HORACIO HERNÁNDEZ MEDINA, NO APARECE EN EL 
ENCARTE, Y SIN EMBARGO ESTÁ FUNGIENDO COMO FUNCIONARIO, 
ME GUSTARÍA SABER SI FUE DESIGNADO O FUE SUSTITUIDO, FUE 
SUSTITUIDO O DESIGNADO EN ESTE MOMENTO, O CUAL ES LA RAZÓN 
POR LA QUE EL SE ENCUENTRA DESEMPEÑANDO FUNCIONES EN 
ESTE MOMENTO Y EN LA CASILLA QUE HE MENCIONADO, MUCHAS 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: UNA MOCIÓN DEL SEÑOR LIC. RICARDO 
RAMÍREZ DÍAZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE; CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, QUIEN EXPRESA: CON PERMISO SEÑOR 
PRESIDENTE, LO QUE REFIERE EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE 
LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, ME PERMITO HACER DEL 
CONOCIMIENTO QUE EN LOS MUNICIPIOS DONDE VAMOS 
COALIGADOS NO TENEMOS SUPLENTES, ÚNICAMENTE HEMOS 
ACREDITADO PROPIETARIOS DE PARTIDO, PERO NO ACREDITAMOS 
NOSOTROS SUPLENTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN ESTE MOMENTO ME INFORMA EL 
SEÑOR SECRETARIO VERIFICANDO POR RADIO, TODAS LAS 
OBSERVACIONES Y PLANTEAMIENTOS QUE SE HAN HECHO 
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PRECISAMENTE EN RELACIÓN A LA INSTALACIÓN DE CASILLAS Y LOS 
PROBLEMAS PARTICULARES QUE SE HAN DETECTADO EN ALGUNAS 
DE ELLAS, LA PROPUESTA PROCEDE A DECLARAR EL PRIMER 
RECESO, HASTA UNA VEZ QUE TUVIÉRAMOS EL INFORME DE 
INSTALACIÓN, PERO SIN EMBARGO SE ESTÁ EN ESTE MOMENTO 
RECABANDO LA INFORMACIÓN, SI LES PARECE DECLARAMOS UN 
RECESO HASTA LAS 10 DE LA MAÑANA, A EFECTO DE QUE PODAMOS 
OFRECERLES LA INFORMACIÓN CORRESPONDIENTE, PERO ANTES SI 
TIENE EL USO DE LA PALABRA LA LIC. MARÍA DE LA LUZ REYES 
HERNÁNDEZ, LUEGO EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
SEÑORITA REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 
MÉXICO, MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, QUIEN EXPRESA: A 
MÍ SÍ ME GUSTARÍA QUE NOS DEN INFORMES DE HASTA EL MOMENTO 
QUE PORCENTAJE SE LLEVA DE CASILLAS INSTALADAS, A LO MEJOR 
TODAVÍA NO SE TIENE LA TOTALIDAD, PERO QUE PORCENTAJE HASTA 
EL MOMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SE ESTÁ PREPARANDO EL REPORTE 
DE LO QUE ESTÁ HASTA ESTE MOMENTO, ¿SEÑOR SECRETARIO 
TIENE ALGUNA INFORMACIÓN ADICIONAL? PODRÍAMOS DECIR QUE 
ENTONCES SINO A LAS 10 DE LA MAÑANA A LAS 9:45, PODRÍA ESTAR 
EL PRIMER REPORTE PERO ES LA INFORMACIÓN QUE ESTA 
PROCESÁNDOSE REPITO, AHORA ABAJO EN LA DIRECCIÓN 
EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, ANTES 
LICENCIADO, SI ME PERMITE, LICENCIADO SANDOVAL ROMERO. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, EN ESE SENTIDO 
ERA MI PARTICIPACIÓN, QUE OJALÁ PUDIERA ESTAR ANTES Y QUE A 
RAÍZ DE ESO FUERA, PORQUE BUENO A LAS 7:30 DE LA MAÑANA QUE 
LLEGAMOS AQUÍ, LAS CASILLAS TODAVÍA NO HABRÍAN, ENTONCES 
PARA QUE SE NOS PERMITIERA IR A VOTAR Y QUE FUERA UN POCO 
MÁS EXTENSO, NO ÚNICAMENTE MEDIA HORA Y SI ES POSIBLE QUE 
TENGAN LA INFORMACIÓN ANTES DE PREFERENCIA, AQUÍ LA 
ESPERAMOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LA PROPUESTA ES QUE DIÉRAMOS 
ESTOS QUINCE MINUTOS PARA CONTAR CON LA INFORMACIÓN QUE 
SE NOS ESTÁ SOLICITANDO, UNA VEZ QUE HAYAMOS INFORMADO LO 
QUE TENGAMOS DE INSTALADO HASTA ESTE MOMENTO, PODRÍAMOS 
TAMBIÉN SEGURAMENTE, TODOS TENEMOS LA NECESIDAD DE IR A 
VOTAR Y PLANTEAR EN CONSECUENCIA UN RECESO DE DURACIÓN 
UN POCO MÁS EXTENSA A FIN DE QUE PUDIÉRAMOS TAMBIÉN 
NOSOTROS CUMPLIR CON ESTA OBLIGACIÓN Y REANUDAR NO SÉ AL 
FILO DE LAS 12 O 12:30, ANTES EL LICENCIADO RAMÍREZ DÍAZ. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE; CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, QUIEN EXPRESA: SEÑOR, MI 
PROPUESTA ES EN EL SENTIDO DE QUE ESPEREMOS A TENER LA 
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MAYOR INFORMACIÓN POSIBLE, Y POSTERIOR A ESO DECRETAR EL 
RECESO, ME GUSTARÍA QUE FUERA A PARTIR DE LAS 10:30 EL 
RECESO, Y QUE EN ESTE LAPSO ESPERÁRAMOS LA INFORMACIÓN 
QUE SE ESTÉ GENERANDO DE LA INSTALACIÓN DE CASILLAS. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIÉN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, PARA HACER DE CONOCIMIENTO DEL ÓRGANO 
ELECTORAL QUE LA CASILLA 1,870, QUE SE ENCUENTRA INSTALADA 
EN LA, BUENO QUE SE DEBE INSTALAR EN LA SECUNDARIA TÉCNICA 
NÚMERO 27, DE LA COLONIA LOMAS DEL LAGO, NO SE HA INSTALADO 
HASTA ESTE MOMENTO, NOS ACABA DE INFORMAR GENTE QUE UNA 
PERSONA QUE SE PRESENTÓ A VOTAR Y DICE, NO SE HA INSTALADO 
AÚN TODAVÍA UNA CASILLA, ENTONCES SOLICITAMOS QUE SE 
PROCEDA DE INMEDIATO PARA SU INSTALACIÓN, MUCHAS GRACIAS. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, 
QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, BUENO EN 
ALGÚN MOMENTO HABRÍA DE COINCIDIR CON EL LICENCIADO 
CORNEJO, EFECTIVAMENTE YO TAMBIÉN TENGO EL INFORME QUE 
ACABA DE SEÑALAR, ENTONCES TAMBIÉN HACER ESA PETICIÓN, NO 
SÉ SI EL RECESO SE VAYA A DECRETAR DENTRO DE UNOS 
MOMENTOS, PERO INDEPENDIENTEMENTE DE ELLO SOLICITAR, QUIZÁ 
SEA INNECESARIO ESTO QUE VOY A DECIR, PERO SOLICITAR QUE EN 
EL SIGUIENTE Y EN LOS PRÓXIMOS RECESOS SE GIRE 
INSTRUCCIONES AL PERSONAL DE ESTE INSTITUTO, PARA EFECTO 
DE QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, NO OBSTANTE QUE ESTEMOS EN 
RECESO, PODAMOS HACER DE SU CONOCIMIENTO 
IRREGULARIDADES, PARA QUE SEAN ATENDIDAS EN EL MOMENTO, A 
PESAR DE QUE ESTEMOS EN RECESO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTA EN ACTIVO EL PERSONAL TANTO 
DE CAPACITACIÓN COMO LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
ORGANIZACIÓN, ENTONCES INDEPENDIENTEMENTE DEL RECESO, SE 
NOS PUEDE HACER LLEGAR ESA INFORMACIÓN, APROVECHANDO YA 
LA PRESENCIA AQUÍ DEL DOCTOR RICARDO HERNÁNDEZ, SI TUVIERA 
MANERA DE CONFIRMARNOS LA HORA EN LA CUAL PUDIÉRAMOS 
TENER ESA INFORMACIÓN QUE NOS HA SIDO SOLICITADA, ES DECIR, 
¿COMO ESTÁ EL PROCESO DE INSTALACIÓN DE CASILLAS HASTA 
ESTE MOMENTO?, ¿A QUE HORAS PODRÍAMOS DISPONER DEL 
MISMO?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, QUIEN EXPRESA: COMO 
NO LICENCIADO, DE HECHO EL REPORTE QUE QUEREMOS ENTREGAR 
DE INSTALACIÓN DE CASILLAS, ESPERO TENERLO ACTUALIZADO A 
MÁS TARDAR EN 15 MINUTOS, Y YA CONTINUAMENTE ESTAR 
INFORMADO DE LOS AVANCES QUE SE TENGA, Y LA ATENCIÓN QUE 
SE TENGA DE LOS REPORTES QUE SE VAN RECIBIENDO. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: DE ACUERDO, ENTONCES PARA NO 
HACER ESTO TAMBIÉN DEMASIADO CANSADO, PODEMOS TENER 2 
OPCIONES, UNO, ENVIARLES ESE INFORME DE MANERA ECONÓMICA 
A SUS CELULARES Y DECLARAR EL RECESO EN ESTE MOMENTO Y LA 
OTRA ES QUE ESPEREMOS ESTOS 15 MINUTOS O VEINTE DE LOS QUE 
ESTAMOS HABLANDO, NOS LLEVEMOS YA PERSONALMENTE LA 
INFORMACIÓN, Y PODAMOS RETIRARNOS A SUFRAGAR, PARA PODER 
ESTAR DE REGRESO A LAS 12 DEL DÍA, ENTONCES EL PRIMER 
RECESO QUE SEA DE 15 MINUTOS ¿LES PARECE? PARA PODER 
LLEVARNOS LA INFORMACIÓN PERSONALMENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL, A FIN DE 
PODER DAR CONTINUIDAD A ESTA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE 
EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, DOY CUENTA DE LA 
ASISTENCIA A LA SESIÓN DE LA SEÑORITA REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. DIANA ELIZABETH 
GALAVÍZ TINAJERO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: UNA MOCIÓN DE ORDEN POR FAVOR A 
LOS ASISTENTES, A FIN DE PODER DAR CONTINUIDAD AL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN, TIENE EL USO DE LA PALABRA EL 
SEÑOR SECRETARIO, A FIN DE DAR CUENTA DE LOS REPORTES QUE 
HASTA EL MOMENTO SE HAN RECIBIDO EN TORNO A LA INSTALACIÓN 
DE LAS CASILLAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI SEÑOR PRESIDENTE, SE HAN 
INSTALADO HASTA LAS 11:06, TENEMOS EL REPORTE DE 1,788 DE LAS 
2,319 ESTO REPRESENTA UN 77.10%, DESDE LUEGO CONSIDERANDO 
QUE ES MUY PROBABLE QUE TODAS LAS CASILLAS ESTÁN 
INSTALADAS, SIMPLEMENTE ESTO ES LO QUE SE HA REPORTADO A 
TRAVÉS DE LOS INSTRUCTORES ASISTENTES, TAMBIÉN LES INFORMO 
QUE SE ENVIÓ UNA INFORMACIÓN, 3 RECOMENDACIONES TANTO A 
LOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES, COMO A LOS PROPIOS 
INSTRUCTORES ASISTENTES, PARA QUE HICIERAN LLEGAR A LOS 
PRESIDENTES DE CASILLA LA SIGUIENTES RECOMENDACIONES, UNO, 
INFORMAR QUE SOLO DEBE PERMANECER UN SOLO 
REPRESENTANTE DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS O COALICIÓN, EL 
PROPIETARIO O EL SUPLENTE AL INTERIOR DE LAS CASILLAS, DOS, 
LOS ENCUESTADORES SE DEBEN DE MANTENER A UNA DISTANCIA 
PRUDENTE DE LA CASILLA, SIN OBSTACULIZAR EL ACCESO DE LOS 
ELECTORES Y SIN INTERFERIR EN LAS ACTIVIDADES PROPIAS DE LA 
CASILLA, TRES, EN CASO DE EXISTIR PROPAGANDA EN UN 
PERÍMETRO DE 50 METROS, QUE SE ENVÍE RETIRAR POR PERSONAL 
DE LOS CONSEJOS MUNICIPALES, SERÍA EL INFORME SEÑOR 
PRESIDENTE, EN UNOS MOMENTOS LES VAN A ENTREGAR COPIA 
DETALLADA, YA LA TIENEN USTEDES EN SUS MANOS, DE DICHA 
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INFORMACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PAN, LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, 
QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, BUENO SOLICITAR 
EN LA CASILLA 8, PERDÓN, 536 Y 537 EN  LA ZACATECANA, NUESTRO 
REPRESENTANTE LE PIDIÓ AL PRESIDENTE DE CASILLA QUE 
RETIRARAN LA PROPAGANDA DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA QUE SE ENCUENTRA ENFRENTE DE LAS CASILLAS Y 
HASTA EL MOMENTO NO HAN QUERIDO RETIRARLAS Y LA OTRA 
PREGUNTA ES, SI SE NOS PUDIERA INFORMAR ¿QUE PASO CON LA 
CASILLA QUE ESTÁ EN LOMAS DEL LAGO? Y QUE AL PARECER NO 
HABÍA PERSONAL AHÍ, FUNCIONARIOS DE CASILLA ACREDITADOS, 
POR NO HABER ASISTIDO NINGUNO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, QUIEN EXPRESA: DE 
HECHO DE ESAS CASILLAS Y DE UNA CASILLA DE LA SECCIÓN 500, EN 
LA CASILLA CONTIGUA SUCEDIÓ EL MISMO PROBLEMA, DE QUE LOS 
FUNCIONARIOS DE CASILLA, EL SEGUNDO ESCRUTADOR NO SE HABÍA 
PRESENTADO, POR LO TANTO COMO MARCA LA LEY, EL INICIO DE LA 
CASILLA SE TENÍA QUE INTEGRAR PRIMERAMENTE CON LA MESA 
DIRECTIVA, SE DETERMINÓ POR PARTE DEL CONSEJO DISTRITAL 
CORRESPONDIENTE, DE QUE PERSONAL DEL INSTITUTO, POR SU 
CATEGORÍA COMO ASISTENTE ELECTORAL, SE INCORPORARA A ESAS 
SECCIONES, A ESA CASILLA, PARA QUE ESTUVIERA INTEGRADA LA 
MESA CORRECTAMENTE, Y YA ESTÁN EN FUNCIONES, PERO FUE 
PORQUE LOS CIUDADANOS QUE ESTABAN EN LA FILA, NINGUNO 
ACCEDIÓ A INCORPORARSE A LA MESA DIRECTIVA. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR, NADA MÁS PARA 
DESTACAR LA PORCIÓN DEL INFORME DEL LICENCIADO ORTEGA, EN 
EL SENTIDO DE QUE CONFORME ESTÉ LLEGANDO LA INFORMACIÓN 
ESTAREMOS PRÁCTICAMENTE LLEGANDO AL 100%, ES SIMPLEMENTE 
EL SISTEMA NORMAL DE COMUNICACIONES Y QUE ESTOY SEGURO 
QUE LO TENDREMOS A LA BREVEDAD Y DESTACAR NADA MÁS QUE 
HAY CASOS Y CASOS INDIVIDUALES COMO ESTOS, POR EJEMPLO, 
QUE SE ACABAN DE COMENTAR EN ESTE MOMENTO, QUIERO 
RECORDARLE QUE EN EL CASO DE LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA, 
COMO PROPIETARIOS, COMO SUPLENTES CONTAMOS CON LAS 
ACEPTACIONES DE TODOS ELLOS DEBIDAMENTE FIRMADAS, FUERON 
DESDE LUEGO CAPACITADOS, TENEMOS LOS COMPROMISOS 
PERSONALES, ESTÁN VISITADOS EN REPETIDAS OCASIONES PARA 
CERCIORARNOS PRECISAMENTE DE QUE VAN A HACER HONOR A SU 
COMPROMISO, SIN EMBARGO ES INEVITABLE QUE UN MOMENTO 
DADO, JUSTO EN EL MINUTO EN QUE DEBERÍAN CUMPLIENDO CON SU 
DEBER, PUES NO SE PRESENTARON, Y LA RELUCTANCIA EN 
MOMENTO DADO, TAMBIÉN DE QUIENES INTEGRAN LA FILA, PUES 
PARA PASAR A OCUPAR ESAS POSICIONES, REPITO, PRIMERO, SON 
CASOS AISLADOS AFORTUNADAMENTE, SEGUNDO, EN ESTE CASO, 
PUES TENDRÁN QUE ENTRAR NECESARIAMENTE LOS ASISTENTES A 
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CUBRIR ESAS DEFICIENCIAS EN TANTO, REPITO, QUEDA TOTALMENTE 
INTEGRADA LA CASILLA, DE EN LOS CASOS QUE ASÍ SE ESTÁN 
PRESENTANDO TAMBIÉN HABRÁ DE SER INFORMADO 
PUNTUALMENTE ESTE CONSEJO GENERAL, SERIA CUANTO SEÑOR 
PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL SEÑOR LIC. JOSÉ 
GERARDO MONREAL MALDONADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIÉN 
EXPRESA; GRACIAS PRESIDENTE, EN PRIMER TÉRMINO ME PARECE 
IMPORTANTE QUE ESTEMOS TENIENDO DE ESTA FORMA ASÍ LOS 
CORTES INFORMATIVOS, SI SE PRESENTA ALGÚN TIPO DE 
INCIDENCIA, QUE LA REPORTEN COMO HASTA ESTE MOMENTO LO 
HAN HECHO LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y DE PARTE DEL INSTITUTO, 
TAMBIÉN CUALQUIER SITUACIÓN QUE SE LLEGUE A PRESENTAR, LO 
ESTAREMOS COMUNICANDO CON DEBIDA OPORTUNIDAD EN ESTA 
MESA DEL CONSEJO GENERAL, Y QUIERO OCUPAR ESTE ESPACIO DE 
MI INTERVENCIÓN, PARA HACER UN LLAMADO TANTO A LOS 
OBSERVADORES COMO A LO ENCUESTADORES, A LAS PERSONAS 
QUE ESTÁN REALIZANDO LAS ENCUESTAS EN LAS CASILLAS, PARA 
QUE CUMPLAN REALMENTE CON SU FUNCIÓN, Y NO OBSTACULICEN 
DE NINGUNA FORMA LA EMISIÓN DEL SUFRAGIO, TENÍAMOS POR AQUÍ 
EL REPORTE DE UNA CASILLA DONDE UN ENCUESTADOR ESTABA 
PREGUNTANDO LA INTENCIÓN DEL VOTO A LA ENTRADA Y A LA 
SALIDA, POR FORTUNA NUESTROS ASISTENTES ELECTORALES QUE 
ESTÁN DESPLEGADOS EN TODO EL ESTADO, YA TIENEN LA 
INDICACIÓN DE QUE A SU VEZ TRANSMITAN A LOS FUNCIONARIOS DE 
LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, LA INDICACIÓN DE QUE 
DEBEMOS DE VIGILAR TODOS QUE LA EMISIÓN DEL SUFRAGIO SEA DE 
UNA FORMA LIBRE, SEA DE UNA FORMA TAMBIÉN RESPETUOSA, Y 
QUE EN ESE SENTIDO EL ELECTOR ACUDA TRANQUILAMENTE A LA 
CASILLA, A LA MAMPARA Y A LA URNA, A DETERMINAR POR QUIEN VA 
A SER SU VOTO, CREO QUE ES IMPORTANTE MENCIONAR ESTA 
SITUACIÓN PARA QUE ESTA JORNADA TRASCURRA TAMBIÉN CON 
TRANQUILIDAD, Y QUE TANTO LAS EMPRESAS ENCUESTADORAS, 
TAMBIÉN COMO LOS OBSERVADORES, PUES HAGAN SU FUNCIÓN, 
DESEMPEÑEN SU PAPEL DENTRO DEL MARCO DE LA LEY, SERIA 
CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS A LA LIC. ROSA 
ELISA ACUÑA MARTÍNEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, ME PREOCUPA UNA DECLARACIÓN 
PÚBLICA HECHA HACE UNOS MOMENTOS POR EL SEÑOR 
GOBERNADOR, EL MANIFIESTA QUE EL 99% DE LAS CASILLAS HAN 
SIDO INSTALADAS, SEGÚN EL REPORTE QUE SE NOS PRESENTA EN 
ESTE MOMENTO POR PARTE DE ESTE INSTITUTO SE SEÑALA QUE ES 
EL 77.10%, YO PEDIRÍA A ESTE CONSEJO GENERAL, NUEVAMENTE A 
EXHORTAR AL SEÑOR GOBERNADOR QUE SE ABSTENGA DE HACER 
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DECLARACIONES PÚBLICAS EN RELACIÓN AL PROCESO ELECTORAL, 
EL ES LA MÁXIMA AUTORIDAD EN EL ESTADO, PERO COMO 
GOBERNANTE, NO COMO ORGANIZADOR DE ELECCIONES, EL ESTÁ 
SIENDO VOCERO DEL INSTITUTO ELECTORAL ESTATAL,  O ¿QUÉ ESTÁ 
SUCEDIENDO?, NO PODEMOS PERMITIR QUE A ESTAS ALTURAS DE LA 
JORNADA ELECTORAL, EL SEÑOR SIGA INSISTIENDO EN ENRARECER 
EL PROCESO, SI USTEDES COMO AUTORIDAD ELECTORAL NO 
QUIEREN ACTUAR CON APEGO A LA LEGALIDAD, ¿QUIEN LO VA A 
HACER?, ¿QUE ESPERAMOS LOS CIUDADANOS DE ZACATECAS?, SINO 
TENEMOS UNA AUTORIDAD QUE ACTÚE CON MANO FIRME Y 
DECIDIDA, EL SEÑOR ESTÁ MINORIZANDO EL PROBLEMA DICE QUE ES 
EL 99% DE LAS CASILLAS INSTALADAS, Y AQUÍ TENEMOS QUE ES EL 
77.10% OJALÁ QUE LLEGUEMOS AL NÚMERO QUE EL ESTÁ 
SEÑALANDO, ES PREOCUPANTE QUE A ESTAS ALTURAS A ESTAS 
HORAS, NO TENGAMOS NI EL 80% DE LAS CASILLAS INSTALADAS, YO 
QUIERO SABER QUE ESTÁN HACIENDO, QUE VAN A HACER LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL CON DERECHO A VOZ Y 
VOTO, ES CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO EN RELACIÓN AL COMENTARIO QUE 
HACE EL COMPAÑERO SERGIO CAMPOS CREO QUE ES IMPORTANTE 
HACER NOTAR QUE EL EJECUTIVO DEL ESTADO ES EL RESPONSABLE 
DE TODO LO QUE SUCEDE EN EL ESTADO, NO SOLAMENTE EN EL 
ASPECTO DE SEGURIDAD ETCÉTERA, TAMBIÉN LA CUESTIÓN 
ELECTORAL ES ALGO QUE ESTÁ DENTRO DE LA RESPONSABILIDAD 
DE UN GOBIERNO DE CUALQUIER ESTADO, CREO QUE NO TIENE 
NADA DE GRAVE EL QUE UN GOBERNADOR INFORME ACERCA DEL 
NÚMERO DE CASILLAS QUE SE ENCUENTRAN INSTALADAS, PUDIERA 
SER QUE LA INFORMACIÓN ESTÉ FLUYENDO CON MAYOR FACILIDAD 
HACIA ÉL, QUE HACIA ESTE ÓRGANO ELECTORAL, COSA QUE YO NO 
DESCALIFICO, AL CONTRARIO CREO QUE ES SALUDABLE QUE LA 
INFORMACIÓN FLUYA HACIA CUALQUIER, LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
TAMBIÉN TENEMOS INFORMACIÓN RESPECTO AL NÚMERO DE 
CASILLAS QUE SE HAN INSTALADO Y TAMPOCO ES REPROBABLE, POR 
OTRA PARTE CREO QUE LO GRAVE SERÍA Y ESO SÍ SERÍA TAMBIÉN 
DELICADO, QUE EL GOBERNADOR ESTUVIESE ENRARECIENDO EL 
AMBIENTE POLÍTICO, DICIENDO QUE ES UN NÚMERO MUCHO MENOR 
DEL QUE ESTE PROPIO ÓRGANO ELECTORAL NOS ESTÁ 
COMUNICANDO, AHÍ CREO QUE SÍ HABRÍA UNA TENDENCIA A 
ENRARECER EL CLIMA POLÍTICO, COSA QUE NO SUCEDE CON LA 
INFORMACIÓN QUE SE DIO EN EL SENTIDO CONTRARIO, ESO POR 
UNA PARTE, POR LA OTRA SEÑORES CONSEJEROS, ME ACABAN DE 
INFORMAR QUE EN LA SECCIÓN 1697 DE VILLA HIDALGO, EL SEÑOR 
JUAN LUIS SÁNCHEZ GUILLÉN ES ACTUALMENTE REGIDOR, Y ESTÁ 
COMO REPRESENTANTE DE LA ALIANZA, AQUÍ CREO QUE DEBEMOS 
CORREGIR ESTA SITUACIÓN Y PEDIRLE A ESTE SEÑOR QUE DEJE DE 
DESEMPEÑAR EL CARGO, HAY UN IMPEDIMENTO, ES FUNCIONARIO Y 
POR LO TANTO NO PUEDE DESEMPEÑAR FUNCIONES DE 
REPRESENTACIÓN A FAVOR DE NINGÚN PARTIDO POLÍTICO, EN EL 
MISMO MUNICIPIO EN LA SECCIÓN 1699 EL SEÑOR OSCAR PÉREZ 
DELGADO, ES CANDIDATO A REGIDOR Y ESTÁ COMO 
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REPRESENTANTE TAMBIÉN, ENTONCES SOLICITO QUE EN LO 
INMEDIATO SE PROCEDA A DAR SOLUCIÓN A ESTE ASUNTO Y SE 
RETIRE EN CASO DE QUE SE COMPRUEBE A ESTAS 2 PERSONAS QUE 
ESTÁN DESEMPEÑANDO FUNCIONES DE REPRESENTACIÓN A FAVOR 
DE UN INSTITUTO POLÍTICO Y SE HAGA LA DESIGNACIÓN DE LAS 
PERSONAS QUE DEBEN SUSTITUIRLOS, EN ENRIQUE ESTRADA EN LA 
SECCIÓN 378 ESTO SI ME PREOCUPA, ME PASAN EL INFORME DE QUE 
NO LLEGÓ EL MATERIAL ELECTORAL, Y AQUÍ SI PIDO QUE EN LO 
INMEDIATO SE PROCEDA A VERIFICAR ESTA INFORMACIÓN Y EN 
CUANTO SE TENGA QUE ME LA HAGA DEL CONOCIMIENTO, MUCHAS 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, COMENTAR TAMBIÉN QUE ME ACABAN DE INFORMAR 
QUE AL DÍA DE HOY Y EN EL TRANSCURSO DEL DÍA, HAN SALIDO 
VARIOS SPOT EN LA RADIODIFUSORAS DIFERENTES EN EL ESTADO 
DEL SEÑOR GOBERNADOR, INVITANDO A LA GENTE A VOTAR, ESE ES 
UN DELITO PENAL ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 376 FRACCIÓN 
SEGUNDA, QUE DICE SE IMPONDRÁ DE 3 MESES A 2 AÑOS DE PRISIÓN 
Y MULTA DE 50 A 200 SALARIOS MÍNIMOS GENERAL VIGENTE EN LA 
ENTIDAD, ASÍ COMO SUSPENSIÓN DE SUS DERECHOS POLÍTICOS 
HASTA POR DOS AÑOS AL QUE DOLOSAMENTE, FRACCIÓN SEGUNDA, 
REALICE FUNCIONES ELECTORALES QUE LEGALMENTE NO HAYAN 
SIDO ENCOMENDADAS, ESA NO ES UNA FUNCIÓN ELECTORAL QUE LE 
HAYA SIDO ENCOMENDADA AL SEÑOR GOBERNADOR, ES UNA 
FUNCIÓN QUE TIENE EL CONSEJO GENERAL Y SOLICITO QUE SE 
PONGA FIN A ESTO Y SOLICITO QUE SEA EL CONSEJO GENERAL 
INDEPENDIENTEMENTE DE QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS PODAMOS 
LEVANTAR LA DENUNCIA PENAL CORRESPONDIENTE, QUE EL 
CONSEJO GENERAL TAMBIÉN, PORQUE SON CIUDADANOS Y SON 
PARTE DEL ÓRGANO ELECTORAL, REALICE ESTA INVESTIGACIÓN, ES 
INCREÍBLE, LO DIJE HACE UN AÑO EN LAS ELECCIONES FEDERALES 
PASADAS Y LO REPITO EL DÍA DE HOY, TENEMOS COMO 
GOBERNADOR DEL ESTADO AL MAYOR MAPACHE ELECTORAL DE LA 
HISTORIA DE ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CON UNA DISCULPA DE MI PARTE, 
TIENE EL USO DE LA PALABRA POR UNA ALUSIÓN PERSONAL EL 
SEÑOR LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; EL ARTÍCULO 
83 DE LA CONSTITUCIÓN ESTABLECE QUE EL GOBERNADOR DEL 
ESTADO ESTARÁ IMPEDIDO PARA ENTORPECER, DIFICULTAR Y 
OBSTACULIZAR LOS PROCESOS ELECTORALES, EL SEÑOR 
GOBERNADOR AL HACER UNA DECLARACIÓN COMO VOCERO DE 
ESTE INSTITUTO ESTÁ DESINFORMADO, EL NO TIENE LA FACULTAD 
DE INTERCEDER POR ESTE INSTITUTO, YO ACUDIRÍA AL PRINCIPIO DE 
QUE LAS AUTORIDADES SOLAMENTE PUEDEN HACER AQUELLO QUE 
LES ESTÁ LEGALMENTE PERMITIDO, ENTONCES PEDIRÍA QUE ESTE 
CONSEJO HAGA UN PRONUNCIAMIENTO AL SEÑOR GOBERNADOR 
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PARA QUE SE ABSTENGA DE ESTAR INTERVINIENDO EN ESTE 
PROCESO Y ESPERARÍA UNA RESPUESTA EN ESTE MOMENTO DEL 
CONSEJERO PRESIDENTE Y DE LOS INTEGRANTES CON DERECHO A 
VOZ Y VOTO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: NOS INFORMAN QUE EN LA CASILLA 378 
SI LLEGÓ EL MATERIAL ELECTORAL Y QUE ESTÁ FUNCIONANDO, ES 
DE ENRIQUE ESTRADA, AHÍ NO HAY PROBLEMA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA; 
QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, CON 
RELACIÓN A LOS COMENTARIOS QUE SE HAN VERTIDO EN EL 
SENTIDO DE LOS ACTOS REALIZADOS POR EL GOBERNADOR DEL 
ESTADO, SIMPLEMENTE AGREGAR LA OBLIGACIÓN CONSIGNADA EN 
EL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS PENALES DE ZACATECAS A 
RESERVA DE CHECAR EL ARTÍCULO EXACTO, PROBABLEMENTE SEA 
EL 110 EN EL QUE SE ESTABLECE LA OBLIGACIÓN DE CUALQUIER 
PERSONA O AUTORIDAD DE PRESENTAR UNA DENUNCIA CUANDO 
TENGA CONOCIMIENTO DE LA PROBABLE EXISTENCIA DE UN DELITO 
QUE HA DE PERSEGUIRSE DE OFICIO, DESDE LUEGO ESE ARTÍCULO 
OBLIGA NO SOLO A LAS AUTORIDADES, ME OBLIGA TAMBIÉN A MÍ, SIN 
EMBARGO CREO QUE EN LA MEDIDA QUE ESTE INSTITUTO Y EN LO 
PARTICULAR ESTE CONSEJO GENERAL SE CONVIERTA EN EL 
ÁRBITRO DE LA ELECCIÓN, CREO QUE RESULTA MÁS ADECUADO Y 
MÁS PROPIO QUE SEA ESTE INSTITUTO QUIEN PROCEDA DE FORMA 
INMEDIATA A HACER LA DENUNCIA CORRESPONDIENTE, NUESTRA 
PETICIÓN ES EN ESE SENTIDO, SERÍA CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, BUENO CREO QUE SIN PRETENDER DESDE LUEGO 
ASUMIR LA FUNCIÓN DE DEFENSOR DE LA INSTITUCIÓN 
GUBERNAMENTAL, PORQUE CREO QUE NO LO REQUIERE, PERO 
CREO QUE TAMBIÉN ES MUY IMPORTANTE PRECISAR QUE LA 
INVITACIÓN A VOTAR EN SI, NO CONSTITUYE NINGÚN DELITO 
SIEMPRE Y CUANDO NO SE HAGA O SE HAGA MEJOR DICHO SIN 
SEÑALAR ALGÚN PARTIDO POLÍTICO O CANDIDATO A FAVOR DE 
QUIEN SE PRETENDA EL SUFRAGIO, AQUÍ POR LO QUE SE MENCIONÓ, 
EL GOBERNADOR HACE UNA INVITACIÓN, COSA QUE YO NO SÉ SI 
EFECTIVAMENTE SEA CIERTA, HACE UNA INVITACIÓN EN TÉRMINOS 
GENERALES, PIDIENDO QUE LA GENTE VAYA A LAS URNAS Y 
DEPOSITE SU VOTO, ¿A FAVOR DE QUIEN?, DE QUIEN ELLOS 
CONSIDEREN MEREZCA ESA CONFIANZA, ENTONCES CREO QUE 
DEBEMOS DISTINGUIR UNA INVITACIÓN EN TÉRMINOS GENÉRICOS, A 
UNA INVITACIÓN YA ENCAUSADA EN CIERTO SENTIDO Y QUE SE HAGA 
DE MANERA EXPRESA Y EN FORMA ABIERTA, CREO QUE ES 
IMPORTANTE PRECISAR ESTO, PORQUE NO TODA INVITACIÓN 
CONSTITUYE DELITO Y DESDE MI MUY PARTICULAR PUNTO DE VISTA 
Y UNA VEZ QUE HE ANALIZADO EL CAPÍTULO CORRESPONDIENTE DEL 
CÓDIGO PENAL EN EL QUE SE CONTIENEN LAS CONDUCTAS QUE LA 
LEY TIPIFICA COMO DELITOS, NO VEO NINGÚN SUPUESTO EN EL QUE 
PUEDA ENCUADRAR LA INVITACIÓN QUE APARENTEMENTE O 
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SUPUESTAMENTE HACE EL GOBERNADOR DEL ESTADO, ENTONCES 
CREO QUE AL CONTRARIO, ESA INVITACIÓN ES IMPORTANTE Y OJALÁ 
Y HUBIERA MÁS GENTE QUE LA HICIERA EN ESOS TÉRMINOS, 
PLANTEAR LA INVITACIÓN EN TÉRMINOS GENERALES, MUCHAS 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA ACTUALIZAR LA INFORMACIÓN A 
LAS 11:26 HORAS, SE TIENEN EL CONOCIMIENTO DE CASILLAS 
INSTALADAS EN UN NÚMERO DE 1,878 QUE REPRESENTA EL 80.98% 
DE LAS CASILLAS QUE SE TIENE CONOCIMIENTO QUE ESTÁN 
INSTALADAS DEBIDAMENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. 
DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, QUIEN EXPRESA; GRACIAS, 
BUENO YO NADA MÁS QUIERO SABER SI A ESTA HORA HAY REPORTE 
DE ALGUNA CASILLA QUE NO SE HAYA INSTALADO, YO CREO QUE EL 
OTRO, EL 20% QUE FALTA, LO QUE NOS HA FALTADO AQUÍ ES LA 
INFORMACIÓN, QUIERO SABER SI HAY UNA CASILLA QUE NO SE HAYA 
PODIDO INSTALAR Y TAMBIÉN EN LA SECCIÓN 492 DE GUADALUPE ME 
INFORMAN QUE UNA PERSONA DE APELLIDO NATERA QUE ES 
REGIDORA DEL PRD, ESTÁ CASA POR CASA PROMOVIENDO, 
INVITANDO A LA GENTE A VOTAR, PERO BUENO, PUES ES 
PERREDISTA, SE SUPONE QUE LO ESTÁ HACIENDO POR SU PARTIDO, 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: HASTA EL ÚLTIMO REPORTE NO SE 
TIENE LA INFORMACIÓN DE QUE ALGUNA CASILLA NO SE HAYA 
INSTALADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TIENE LA PALABRA EL SEÑOR 
SECRETARIO QUE CUENTA CON NUEVA INFORMACIÓN. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: NUEVO REPORTE DE 11:31 HORAS A.M. 
82.49%, SON 1,913 CASILLAS INSTALADAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ; QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, EN REALIDAD A 
VECES UNO NO QUISIERA TOCAR ALGUNOS TEMAS PERO YO NO 
ESTOY DE ACUERDO EN QUE SE DIGA QUE EL GOBERNADOR DEL 
ESTADO ES VOCERO DE ESTE INSTITUTO, PERSONALMENTE LO 
CONSIDERO UNA FALTA DE RESPETO AL CONSEJO, PORQUE EN 
NINGÚN MOMENTO ESTE CONSEJO HA HECHO DESIGNACIÓN, 
AFIRMACIÓN EN ESE SENTIDO, CREO QUE DEBEMOS DE VER LAS 
COSAS EN SU JUSTA DIMENSIÓN, AQUÍ SE LES HA ESTADO 
INFORMANDO MOMENTO A MOMENTO DE LOS DATOS QUE EL 
INSTITUTO TIENE, ESTOS DATOS QUE EN UN MOMENTO ESTABAN 
FLUYENDO CON CIERTA LENTITUD AHORA ESTÁN FLUYENDO UN 
POCO MÁS APRISA Y LO ENTENDEMOS, PORQUE HAY UNA SERIE DE 
CONDICIONES CLIMÁTICAS QUE NO PERMITEN UNA COMUNICACIÓN 
OPORTUNA, PERO ESTÁ FUNCIONANDO EL PROGRAMA QUE EL 
INSTITUTO HABÍA DISEÑADO PARA DARLES A USTEDES A CONOCER 
LA INFORMACIÓN, Y SOBRE EL OTRO PUNTO DE LAS DENUNCIAS, YO 
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CONSIDERO QUE TAL Y COMO LO DICE EL LICENCIADO FÉLIX 
VÁZQUEZ, SI USTEDES SON LOS QUE CONOCEN LOS HECHOS Y SI 
TAMBIÉN A USTEDES LES OBLIGA, PERO YO DIRÍA QUE NOSOTROS 
NOS DEDIQUEMOS A LA VIGILANCIA DE LAS ACTIVIDADES DEL 
PROCESO ELECTORAL Y ENTRE ELLAS DISCUTIR, ANALIZAR LOS 
COMENTARIOS DE LOS PARTIDOS, PARA PODER TOMAR LAS 
DECISIONES CORRESPONDIENTES, APEGADOS A LA LEY, DESDE ESE 
PUNTO DE VISTA CONSIDERO YO QUE EL CONSEJO HA ACTUADO DE 
ACUERDO A SUS FACULTADES Y DE MANERA EXPEDITA DURANTE 
ESTA JORNADA ELECTORAL, DE TAL MANERA QUE TODOS LOS 
PLANTEAMIENTOS QUE USTEDES HAN FORMULADO, HAN SIDO 
ATENDIDOS Y HAN TENIDO UNA RESPUESTA EN EL PUNTO 
PREOCUPANTE DE ESTE MOMENTO QUE ES LA INSTALACIÓN DE 
CASILLAS PARA QUE LOS CIUDADANOS PUEDAN EMITIR EL SUFRAGIO, 
SEGUIREMOS AL PENDIENTE DE TODAS LAS INCIDENCIAS, HAREMOS 
NOSOTROS EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE DE CADA UNA DE ELLAS, 
Y TRATAREMOS DE DAR RESPUESTA A LAS INQUIETUDES DE LOS 
PARTIDOS DE UNA MANERA TAL Y COMO LO HEMOS HECHO SIEMPRE, 
APEGÁNDONOS A LO QUE NOS ESTABLECE LA LEY, DE ESTA MANERA 
YO LES DIGO, HAGAMOS NUESTRO TRABAJO CADA UNO EN EL 
ÁMBITO QUE NOS COMPETE Y LLEVEMOS ADELANTE ESTA JORNADA 
ELECTORAL QUE POR LOS REPORTES QUE ESTAMOS RECIBIENDO, 
EN EL SENTIDO DE QUE TODO ESTÁ TRANSCURRIENDO CON 
NORMALIDAD, PUESTO QUE LAS CASILLAS EN LAS SERRANÍAS DE 
MÁS DIFÍCIL ACCESO ESTÁN YA INSTALADAS, DE TAL MANERA QUE 
NO TENEMOS QUE HACER SINO ESPERAR QUE LOS CIUDADANOS 
VAYAN A VOTAR, A DEPOSITAR SU VOTO Y QUE A FINAL DE CUENTAS 
SEA LA CIUDADANÍA LA QUE DETERMINE EL RESULTADO DE ESTA 
JORNADA ELECTORAL, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, QUE BUENO QUE EL CONSEJERO RÍOS 
MARTÍNEZ HIZO LA PRECISIÓN DE QUE EL SEÑOR GOBERNADOR NO 
ES VOCERO DE ESTE INSTITUTO, APLAUDO ESA AFIRMACIÓN, 
PORQUE NO LO ES, SIN EMBARGO EL HIZO UNA DECLARACIÓN 
PÚBLICA, LA VIMOS POR TELEVISIÓN, EL NO PUEDE ESTAR MÁS 
INFORMADO QUE ESTE CONSEJO GENERAL, LA AUTORIDAD 
ELECTORAL ES EL CONSEJO GENERAL, YO HICE UNA SOLICITUD 
HACE UNOS MOMENTO CONSEJERO RÍOS MARTÍNEZ, QUE USTEDES 
COMO PARTE DE LA VIGILANCIA DEL PROCESO ELECTORAL, LE 
MANIFIESTEN AL SEÑOR GOBERNADOR QUE SE ABSTENGA DE HACER 
DECLARACIONES PÚBLICAS EN TORNO AL PROCESO, SU OBLIGACIÓN 
DE ÉL ES IR A VOTAR A LA CASILLA QUE LE CORRESPONDA 
ÚNICAMENTE, NO ESTAR PROMOCIONANDO EL VOTO, POR ESO YO 
PIDO Y VUELVO A INSISTIR, QUE ESTE CONSEJO GENERAL HAGA ESE 
PRONUNCIAMIENTO Y SINO LO VAN A HACER ASÍ, CUANDO MENOS 
PIDO QUE ESTA SOLICITUD SEA VOTADA, SERÍA CUANTO, GRACIAS. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS, BUENO YA EL PORCENTAJE QUE TENEMOS, DEL 
QUE TENEMOS CONOCIMIENTO, DE QUE LAS CASILLAS YA HAN SIDO 
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INSTALADAS Y SE ENCUENTRAN EN FUNCIONAMIENTO ARRIBA AL 82% 
NO SÉ SI EL LICENCIADO ORTEGA, SI HUBO ALGUNA RECTIFICACIÓN 
EN CUANTO AL PORCENTAJE, PERO TAMBIÉN SIGNIFICA QUE EL 18% 
RESTANTE NO NECESARIAMENTE SE TRATA DE CASILLAS NO 
INSTALADAS, SINO CASILLAS DE LAS CUALES NO NOS HA LLEGADO 
UN REPORTE TODAVÍA PRECISO, YA EL PORCENTAJE ES DE 84.30% 
PERO SI ES NECESARIO PODER DETERMINAR QUE ESE 16% NO 
NECESARIAMENTE SON CASILLAS NO INSTALADAS, Y QUE 
ESTAREMOS HACIENDO LO NECESARIO PARA QUE TENGAMOS LA 
INFORMACIÓN DE MANERA OPORTUNA, RESPECTO DE LA SITUACIÓN 
QUE SE COMENTA Y QUE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO 
EL LICENCIADO OSCAR CAMPOS, SIN DUDA ME PARECE QUE ES ESTE 
CONSEJO GENERAL EL QUE DEBE BRINDAR A LA CIUDADANÍA 
CERTEZA EN CUANTO A CADA UNO DE LOS ACONTECIMIENTOS QUE 
SE DESARROLLAN EN ESTA JORNADA ELECTORAL Y COMO TAL LA 
LEY HA RECOGIDO ASÍ EN VARIOS DE SUS ARTÍCULOS, LA NECESIDAD 
DE QUE ESPEREMOS LOS MOMENTOS, ESPEREMOS LOS TIEMPOS, 
ASÍ LA PROPIA LEGISLACIÓN ELECTORAL, ESTABLECE QUE HASTA 
LAS 6 DE LA TARDE NO PUEDEN DIFUNDIRSE RESULTADOS SOBRE 
ENCUESTAS, Y YO CREO QUE ES NECESARIO RATIFICAR ANTE LA 
CIUDADANÍA QUE LA AUTORIDAD ELECTORAL ES QUIEN FINALMENTE 
TIENE LA INFORMACIÓN Y PUEDE BRINDAR CERTEZA AL ELECTOR Y 
AL CIUDADANO, YO CREO QUE A NINGUNO DE NOSOTROS NOS 
CONVIENE TENER UNA CIUDADANÍA MAL INFORMADA O CONFUNDIDA, 
AHORA ESTAMOS PASANDO EL REPORTE DE QUE SE TRATA DE UN 
84.30% DE INFORME EN CUANTO A LAS CASILLAS QUE ESTÁN 
INSTALADAS Y ASÍ LO ESTAMOS DICIENDO AQUÍ EN ESTA MESA, Y 
BUENO, PUES MI PRONUNCIAMIENTO SI ES POR RATIFICAR ESA 
AUTORIDAD ELECTORAL, NOSOTROS VAMOS A SER EL VÍNCULO CON 
LA SOCIEDAD PARA INFORMARLE PASO A PASO CADA UNO DE LOS 
ACONTECIMIENTOS EN ESTA JORNADA ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS A LA LIC. ROSA 
ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, YO QUISIERA HACER DEL CONOCIMIENTO 
DEL LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUE SEGURAMENTE EN 
EL TRANSCURSO DEL PRÓXIMO RECESO, HABREMOS DE ANALIZAR 
LOS SEÑORES CONSEJEROS SU PROPUESTA, ANALIZARLO TAMBIÉN, 
ANALIZARLA A LA LUZ DE LAS DISPOSICIONES LEGALES VIGENTES 
QUE NOS OBLIGAN, Y SEGURAMENTE PODRÍAMOS TENERLE UNA 
RESPUESTA PARA UNA VEZ QUE REANUDEMOS LA SESIÓN DESPUÉS 
DEL RECESO QUE ESTAMOS PLANTEANDO, TENEMOS LA 
INFORMACIÓN, ESTAMOS HABLANDO YA PUES DE QUE TENEMOS UN 
85% DE LAS CASILLAS INSTALADAS PRÁCTICAMENTE Y QUE SON 
CONOCIMIENTO DE ESTE CONSEJO GENERAL, PODRÍAMOS PLANTEAR 
UN RECESO, LA PROPUESTA ES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; PUEDEN 
TOMARSE EL TIEMPO QUE SEA NECESARIO, PERO YO CONSIDERARÍA 
QUE ESTE PRONUNCIAMIENTO SI VA A SER, SERÍA MÁS EFECTIVO EN 
ESTE MOMENTO, EN ESTE MOMENTO ANTES DEL RECESO PARA 
PODER TENER CERTEZA DE LA JORNADA, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: LA PROPUESTA ES QUE LOS 
CONSEJEROS PODAMOS ANALIZARLO CON LA DEBIDA PUNTUALIDAD. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA; 
QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, PARA 
PONER EN CONOCIMIENTO DE ESTE CONSEJO GENERAL QUE EN 
ESTOS MOMENTO Y A PARTIR DE UNOS MINUTOS EN UNA PÁGINA DE 
INTERNET DE UN DIARIO IMPORTANTE DE CIRCULACIÓN ESTATAL, 
SALE INFORMACIÓN CON RELACIÓN A CANDIDATOS Y PARTIDOS 
POLÍTICOS Y EN EL QUE SEÑALAN SEGÚN LO AFIRMA ESE MEDIO EN 
DICHA PÁGINA QUE CANDIDATO HASTA ESTOS MOMENTOS TIENE 
MAYORES PREFERENCIAS, DESDE LUEGO QUE PARTIENDO DE LA 
SITUACIÓN QUE NO COMPARTO ESA INFORMACIÓN, PERO 
INDEPENDIENTEMENTE DE ELLO NO ES CORRECTO QUE ESTO ESTÉ 
SUCEDIENDO, ME PERMITO EN ESTE MOMENTO HACER ENTREGA AL 
SEÑOR PRESIDENTE DEL DOCUMENTO QUE SE ME ACABA DE HACER 
LLEGAR, SOLICITANDO DE INMEDIATO LA INTERVENCIÓN Y QUE 
ADEMÁS QUE INCLUSIVE TRAE PALABRA ALTISONANTES CON 
RELACIÓN A ALGUNOS PARTIDOS O CANDIDATOS, ENTONCES ME 
PARECE DE LA MAYOR GRAVEDAD, ME PERMITO HACER ENTREGA 
DEL DOCUMENTO EN ESTOS MOMENTOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; ANTES DE 
PASAR AL RECESO ME GUSTARÍA HACER UNA SOLICITUD A ESTE 
CONSEJO QUE ES EN EL SENTIDO DE QUE PIDAMOS A LAS EMPRESAS 
ENCUESTADORAS EL CUESTIONARIO QUE ESTÁN PRESENTANDO, 
QUE ESTA AUTORIDAD LO REQUIERA, POR FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, PARA SOLICITARLE COPIA DEL DOCUMENTO QUE 
ACABA DE ENTREGAR EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
CONVERGENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN TOMAMOS NOTA DE ESTE 
DOCUMENTO Y HABREMOS DE HABLAR EN ESE MOMENTO CON EL 
DIRECTOR, TODO PARECE INDICAR QUE ESA IMPRESIÓN ES DE UN 
CHAT SEGURAMENTE DESDE EL INTERCAMBIO DE OPINIONES ENTRE 
2 PERSONAS PARTICULARES Y POR LO QUE VE HASTA ESTE 
MOMENTO AHÍ NO FORMA PARTE DE NINGUNA MANERA DE LA 
PUBLICIDAD QUE TENGA NOTICIAS DEL PERIÓDICO, PERO EN FIN, 
ESTA ES UNA APRECIACIÓN PERSONAL, TENDREMOS QUE 
ANALIZARLO POR SUPUESTO CON LA DEBIDA PUNTUALIDAD. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA; 
QUIEN EXPRESA; DESDE LUEGO LA PETICIÓN ES EN ESE SENTIDO, 
QUE SE ANALICE ESCRUPULOSAMENTE ESTO Y QUE SE DETERMINE 
CUAL ES EL ORIGEN PARA QUE SE ACTÚE EN CONSECUENCIA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: LA PROPUESTA ES QUE HAGAMOS UN 
RECESO PARA EVITARNOS TAMBIÉN CONTRATIEMPOS, QUE FUESE 
HASTA LAS 2 DE LA TARDE, QUE NOS DÉ TIEMPO DE IR HASTA 
NUESTRAS RESPECTIVAS CASILLAS, PODER EMITIR NUESTRO 
SUFRAGIO, A LAS CASAS Y A LAS CASILLAS, Y QUE PODAMOS ESTAR 
ENTONCES REINICIANDO A LAS 2 DE LA TARDE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO A LOS ASISTENTES SE 
SIRVAN PASAR A OCUPAR SUS LUGARES, ASIMISMO LE ESTOY 
SOLICITANDO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA VERIFICAR LA 
EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL, A EFECTO DE DAR CONTINUIDAD A 
NUESTRA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: COMO NO SEÑOR PRESIDENTE, LE 
INFORMO QUE SE ENCUENTRAN PRESENTES EL CONSEJERO 
PRESIDENTE EL LIC. JUAN FRANCISCO QUINTERO, LA SEÑORA Y 
SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, EL SEÑOR DIPUTADO LIC. 
PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, REPRESENTANTE DE LA 
LEGISLATURA DEL ESTADO, POR LOS PARTIDOS POLÍTICOS LOS 
SEÑORES REPRESENTANTES, DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. 
ALFREDO SANDOVAL, PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL LIC. 
RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL 
JÁQUEZ SALAZAR, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, LIC. 
JUAN CORNEJO RANGEL, DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 
MÉXICO, LIC. DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, DE LA COALICIÓN 
ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, 
SU SERVIDOR EL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA CONTINUAR LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN QUIERO DAR CUENTA A ESTE 
CONSEJO, DE LAS ACCIONES EMPRENDIDAS EN TORNO A 2 
PROPUESTAS QUE SE PLANTEARON AQUÍ ANTES DE QUE FUESE 
DECLARADO EL RECESO, ESTÁ YA EN ESTE MOMENTO 
DIFUNDIÉNDOSE A TRAVÉS DE DIVERSAS ESTACIONES DE RADIO Y 
ESTÁ TRANSMITIÉNDOSE, ESPERAMOS QUE SEA POSIBLE, PORQUE 
TIENE QUE HACERSE POR INTERNET HACIA 2 DIFUSORAS DE LA 
CIUDAD DE FRESNILLO, UN SPOT GRABADO PUES QUIZÁ CON 
ALGUNOS DEFECTOS TÉCNICOS ESPERO QUE NO LLEVE MUCHOS A 
LO MEJOR HASTA NOS RESULTÓ MUY BIEN HECHO, PORQUE SE TUVO 
QUE HACER AQUÍ MISMO EN LAS INSTALACIONES DEL INSTITUTO EN 
FUNCIÓN DE QUE NO ERA POSIBLE PRODUCIRLO EN ALGUNA 
ESTACIÓN DE RADIO EN ESTE MOMENTO, EL ESPOT DE RADIO ES UN 
LLAMAMIENTO A LAS AUTORIDADES, ASÍ TAMBIÉN COMO A LA 
CIUDADANÍA PARA QUE SE ABSTENGAN DE EXPRESAR 
MANIFESTACIONES PÚBLICAS EN TORNO AL DESARROLLO Y LAS 
INCIDENCIAS QUE GUARDA EL PROCESO ELECTORAL, HACIENDO 
ÉNFASIS EN QUE ESTA ES UNA FACULTAD EXCLUSIVA DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO, IGUALMENTE DEBO INFORMAR TAMBIÉN, 
PORQUE TAMBIÉN FUE PLANTEADO AQUÍ AL SENO DEL CONSEJO, 
QUE SE ESTABLECIÓ COMUNICACIÓN CON EL SEÑOR SECRETARIO 
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GENERAL DE GOBIERNO, EN DONDE SE LE SOLICITA LA SUSPENSIÓN 
DE UN SPOT RADIOFÓNICO EN EL CUAL EL TITULAR DEL PODER 
EJECUTIVO HACE LLAMAMIENTO A LA CIUDADANÍA PARA QUE 
ACUDAN A LAS URNAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, ¿LA COMUNICACIÓN FUE POR ESCRITO 
SEÑOR?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LA COMUNICACIÓN SE HIZO 
VERBALMENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; Y QUE 
CERTEZA TENEMOS PARA QUE NOS CONSTE ESTO SEÑOR, NOS 
GUSTARÍA QUE LA COMUNICACIÓN SE HICIERA TAMBIÉN POR 
ESCRITO, QUE SE HICIERA UN OFICIO FORMAL, FIRMADO POR LOS 
SEÑORES CONSEJEROS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PUEDO PEDIR EN ESTE MOMENTO A 
LOS ASESORES QUE ME ELABOREN EL DOCUMENTO, SI ME DISCULPA 
PARA DARLE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; SI SEÑOR, 
SEÑALAR ESTO, ME ACABA DE LLEGAR UNA DENUNCIA DEL 
MUNICIPIO DE TRANCOSO, DE LA COMUNIDAD EL PORVENIR, ME 
SEÑALAN QUE EN UNA DE LAS CASILLAS YA NO HAY BOLETAS PARA 
GOBERNADOR, ÚNICAMENTE HAY BOLETAS PARA DIPUTADOS Y 
AYUNTAMIENTOS, CREO QUE ES LA CASILLA 516, SALVO 
VERIFICARLO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA; GRACIAS, 
INDEPENDIENTEMENTE DEL SPOT QUE ESTÁ PASANDO EN LA RADIO, 
HAY UNO QUE ESTÁ PASANDO EN TELEVISIÓN CON EL GOBERNADOR 
DEL ESTADO AL FRENTE, CON SU NOMBRE EN LETRAS NEGRAS EN 
UN FONDO AMARILLO, INSISTO HACE RATO ME RECLAMARON 
PORQUE LO LLAMÉ MAPACHE ELECTORAL, LO VUELVO A LLAMAR 
MAPACHE ELECTORAL, SI ESO NO ES HACER PROSELITISMO, NO SE 
QUE ES A LO QUE SE LE LLAME PROSELITISMO ENTONCES, QUE SE 
HAGA EN EL LLAMAMIENTO QUE APARTE DEL DE RADIO TAMBIÉN SEA 
QUE SE RETIRE EL DE TELEVISIÓN, Y QUE SI QUEDE CONSTANCIA EN 
EL ACTA QUE SE LEVANTE EN ESTE DÍA, DE ESOS SPOTS QUE ESTÁN 
SALIENDO DEL GOBERNADOR DEL ESTADO, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
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SEÑOR PRESIDENTE, BUENO EN RELACIÓN A LO QUE MANIFIESTA EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, CREO QUE A 
NADIE NOS CONSTA, POR LO MENOS A MÍ NO, QUE EFECTIVAMENTE 
SE ESTÉ TRANSMITIENDO EL SPOT QUE EL REFIERE, POR LO TANTO 
TENGO MIS RESERVAS Y NO PODRÍA EN ESTE MOMENTO HACER UN 
PRONUNCIAMIENTO SOBRE ESE PARTICULAR, PERO DE LO QUE SI NO 
TENGO LA MENOR DUDA ES ACERCA DE ALGUNOS 
ACONTECIMIENTOS QUE ESTÁN OCURRIENDO EN LA CIUDAD DE 
FRESNILLO, CONCRETAMENTE EN VARIAS DE LAS ESTACIONES DEL 
GRUPO B-15 TENEMOS GRABADOS ALGUNOS CASET, SE ENCUENTRA 
TAMBIÉN YA NOTARIADOS O PROTOCOLIZADOS ANTE LA FE DE UN 
NOTARIO PÚBLICO, DONDE LOS SEÑORES ENRIQUE JACKSON, 
MANUEL BARTLETT, Y MARÍANO PALACIOS ALCOCER HACEN LA 
INVITACIÓN ABIERTAMENTE PARA QUE SE VOTE A FAVOR DEL 
CANDIDATO DE LA COALICIÓN, ESTO SÍ CONSIDERO QUE ES UNA 
VERDADERA CONDUCTA DELICTIVA QUE SE ENCUENTRA TIPIFICADA 
O PUEDE ENCUADRAR EN LO QUE SEÑALA EL ARTÍCULO 375 
FRACCIÓN 14 DEL CÓDIGO PENAL, A RESERVA DE QUE EN SU 
OPORTUNIDAD SE FORMULE POR ESCRITO LA DENUNCIA 
CORRESPONDIENTE ANTE EL MINISTERIO PÚBLICO, SI QUIERO DEJAR 
ASENTADO QUE ESTA SITUACIÓN CONSTITUYE UNA VERDADERA 
IRREGULARIDAD, Y SOLICITO SE REQUIERA TAMBIÉN AL CANDIDATO Y 
PROPIETARIO DE LAS RADIODIFUSORAS DEL GRUPO B-15, A EFECTO 
DE QUE SE RETIRE EN LO INMEDIATO LA TRANSMISIÓN DE ESOS 
SPOT RADIOFÓNICOS, EN LOS QUE SE INVITA ABIERTAMENTE A 
VOTAR A FAVOR DE SU PERSONA Y DE SU COALICIÓN, TAMBIÉN HAY 
OTRA IRREGULARIDAD QUE SE ME ACABA DE REPORTAR EN EL 
MUNICIPIO DE MOMÁX CONCRETAMENTE EN LA CASILLA 908 EN ESA 
CASILLA EL DIRIGENTE MUNICIPAL DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, 
ESTÁ HACIENDO DE MANERA DIRECTA LA INVITACIÓN A LOS 
ELECTORES QUE SE ENCUENTRAN EN FILA O VAN LLEGANDO AL 
LUGAR DONDE SE ENCUENTRA UBICADA ESTA CASILLA, PARA QUE 
VOTEN POR EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, CREO QUE TAMBIÉN ESO 
IGUAL QUE LO ANTERIOR, CONSTITUYE DELITO Y PROCEDEREMOS A 
ENTABLAR LAS DENUNCIAS CORRESPONDIENTES, MUCHAS GRACIAS. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; BUENO ÉL YA 
MANIFESTÓ QUE IBA A HACER LAS DENUNCIAS, ESPERAREMOS LAS 
MISMAS, NADA MÁS SEÑOR ANTES DE TERMINAR EL RECESO O IRNOS 
A RECESO, SOLICITAN TAMBIÉN OTRA COSA QUE AHORA NO 
COMENTARON NADA RESPECTO A LOS CUESTIONARIOS DE LAS 
EMPRESAS ENCUESTADORAS QUE ESTABAN INDUCIENDO AL VOTO, 
ENTONCES PEDÍ QUE USTEDES LOS REQUIRIERAN, NO SÉ SI LO 
HICIERON, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PARA AGREGAR INFORMACIÓN 
SOLAMENTE, EN TORNO A LAS ENCUESTAS, EMPRESAS 
ENCUESTADORAS, BUENO YO PUDE EN EL INTER VERIFICAR EL 
COMPORTAMIENTO EN LA CASILLA EN DONDE VOTÉ Y 3 MÁS EN LAS 
QUE PUDE PASAR, HACER UNA OBSERVACIÓN DESDE FUERA SIN 
BAJARME DEL VEHÍCULO, UNA ESPECIE DE MUESTRA ALEATORIA AHÍ 
NO SUCEDÍA ABSOLUTAMENTE NADA, DONDE YO VOTÉ ESTABAN 
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ATENDIÉNDOSE ESTRICTAMENTE A LAS PERSONAS QUE SALÍAN DE 
SUFRAGAR A QUIENES SE LES HACÍA LA CONSULTA, TENEMOS NO 
OBSTANTE INFORMACIÓN EN OTRO SENTIDO, DE QUE SE HACE UNA 
ENCUESTA, O SE LES CUESTIONA ANTES DE VOTAR Y SE LES 
CUESTIONA TAMBIÉN DESPUÉS, HA HABIDO INDICACIONES, SE HAN 
GIRADO TANTO A TRAVÉS DE LLAMADAS TELEFÓNICAS A LOS 
CONSEJOS, COMO A TRAVÉS DEL SISTEMA DE RADIO 
COMUNICACIÓN, PARA INDICARLES A LOS PRESIDENTES DE LAS 
MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA QUE VERIFIQUEN QUE SEA 
SOLAMENTE AL MOMENTO DE QUE SALES Y QUE ESTRICTAMENTE 
CONTESTEN LOS CIUDADANOS CUYA VOLUNTAD SEA HACERLO. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; LO QUE 
SUCEDE ES QUE SALIENDO LES PREGUNTAN APARTE DE LAS 
PREGUNTAS QUE RELACIONAN, ME DENUNCIAN QUE LES ESTÁN 
DICIENDO QUE SI SON PERREDISTAS, INDEPENDIENTEMENTE DE LA 
EMISIÓN DE SU VOTO CONFORME HAYA SIDO QUE SI ELLOS SE 
CONSIDERAN PERREDISTAS, LO QUE NOSOTROS CONSIDERAMOS 
QUE ESTO ES UNA INDUCCIÓN AL VOTO, ENTONCES SI POR ESO 
PEDIMOS LOS CUESTIONARIOS QUE SI USTEDES LOS PODÍAN TENER, 
O SOLICITAR A LAS EMPRESAS ENCUESTADORAS, GRACIAS. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PODEMOS SOLICITÁRSELOS A LAS 
EMPRESAS ENCUESTADORAS, PORQUE ES EN TODO CASO DE LO 
QUE PUEDE OBRAR CONSTANCIA, QUE NOS ENTREGUEN UN 
FORMATO DE LO QUE HAN ESTADO APLICANDO EN ESTAS 
ENCUESTAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. 
DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, QUIEN EXPRESA; GRACIAS, 
NADA MÁS ES PARA PREGUNTAR ¿QUE RESPUESTA SE OBTUVO DEL 
SECRETARIO DE GOBIERNO? PORQUE NOS COMENTA QUE YA LE 
HIZO USTED EL LLAMAMIENTO PERO NO SE QUE LE CONTESTARÍA EL. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LA RESPUESTA FUE QUE SE IBA A 
COMUNICAR INMEDIATAMENTE CON EL TITULAR DEL PODER 
EJECUTIVO Y QUE ME INFORMARÍA MÁS TARDE, PUEDO VOLVER A 
LLAMAR MÁS TARDE, PERO A PROPÓSITO TAMBIÉN DEL DOCUMENTO 
QUE AHORA SE NOS DICE LO HAGAMOS POR ESCRITO, PUES LO 
HAREMOS TAMBIÉN POR ESA VÍA Y AL MISMO TIEMPO QUE LE 
AVISAMOS QUE EL DOCUMENTO VA EN CAMINO, LE PODRÍAMOS 
TAMBIÉN PREGUNTAR CUAL ES EL RESULTADO DE LA GESTIÓN. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ; QUIEN EXPRESA; SI SEÑOR NADA MÁS 
EN EL MISMO SENTIDO, DE TENER A LA MANO LOS CUESTIONARIOS 
QUE SE ESTÁN APLICANDO Y SI FUERA POSIBLE A LA BREVEDAD CON 
COPIA PARA EL SUSCRITO POR FAVOR, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, DIP. LIC. PABLO 
LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, QUIEN EXPRESA; GRACIAS 
PRESIDENTE, RESPECTO A LA SOLICITUD QUE HICE EN LA MAÑANA, 
DE QUE SE RETIRARA LA PROPAGANDA DE UNA CASILLA ESPECÍFICA 
NO SE HIZO, NO SE HIZO EL RETIRO DE LA PROPAGANDA TODAVÍA EN 
ESTOS MOMENTO SE ENCUENTRA Y LO CONSTATO PORQUE ME 
TOCÓ VOTAR EN ESA CASILLA Y ADEMÁS OTRA ANOMALÍA MÁS, 
SALIENDO DE LA CASILLA EXACTAMENTE AFUERA DEL QUINDER A LA 
ENTRADA PARA ENTRAR A VOTAR A LA CASILLA, ME ENCONTRÉ A 2 
PERSONAS, 2 JÓVENES EN UN CARRO COMPACTO ROJO CON ARMAS 
DE FUEGO, EN EL MOMENTO QUE YO PASÉ CORTARON CARTUCHO Y 
BUENO ESTO SI HAY QUE TENERLO MUY EN CUENTA, PORQUE SI EN 
EL DESARROLLO DE LA JORNADA SE ENCUENTRA ESE TIPO DE 
GENTE, QUE SE PUEDE ESPERAR AHORA CUANDO SE CIERRE LA 
HORA DE VOTAR, ENTONCES QUE ESTO QUE QUEDE COMO 
ANTECEDENTE, LE AVISÉ AL PRESIDENTE DE LA CASILLA PARA QUE 
LO RETIRARA, EN EL MOMENTO QUE SALE EL PRESIDENTE, LAS 
GENTES SE HABÍAN RETIRADO EN ESE MOMENTO, SI ELLOS MISMOS 
SE DIERON CUENTA QUE ME REGRESO AVISARLE A LA AUTORIDAD DE 
LA CASILLA Y ELLOS SE RETIRAN, ENTONCES ADEMÁS PUES NO ERA 
NI SIQUIERA VEHÍCULO QUE TUVIERA IDENTIFICACIÓN DE ALGUNA 
CORPORACIÓN POLICIACA, ERA UN CARRO CON PLACAS CIVILES, NO 
TENÍA NINGÚN LOGOTIPO Y PUES SI ES ALGO QUE HAY QUE TOMAR 
MUY EN CUENTA, TAMBIÉN UNA ANOMALÍA QUE SE PRESENTA ME 
TOCÓ IDENTIFICARLA EN LA COLONIA MINERA Y QUE OJALÁ SE 
PUDIERA AHORA ACTUAR, EN LA CALLE MINA DE ÁNGELES 706 O 704 
NO RECUERDO BIEN EL NÚMERO, ENCONTRÉ EN UNA CASA COLOR 
AMARILLO ENTRANDO Y SALIENDO GENTE, ME ESPERÉ UN RATO EN 
LA ESQUINA Y FUE UNA CONSTANTE QUE ENTRABA Y SALÍA GENTE 
DE ESA CASA, REGRESO A VER QUE SUCEDE, Y ME ENCUENTRO QUE 
SE VE AL INTERIOR DE LA CASA MUCHOS PLATOS Y VASOS COMO 
QUE HUBO AHÍ UN DESAYUNO Y COMO QUE HUBO AHÍ INDUCCIÓN AL 
VOTO, PORQUE DESPUÉS DE ELLO, PUES SE VE QUE SIGUE 
ENTRANDO Y SALIENDO GENTE Y DESPUÉS PREGUNTO AHÍ A 
VECINOS DE QUE SE TRATA, Y ME DICEN QUE ESA CASA ES GENTE 
DEL PRD, ENTONCES SÍ SERÍA TAMBIÉN IMPORTANTE QUE ESTO QUE 
TIENE DATOS OBJETIVOS, QUE NOS HACE VER PUES QUE ESO ESTÁ 
SUCEDIENDO EN EL MOMENTO QUE SE ESTÁ DESARROLLANDO LA 
VOTACIÓN, PUES SE TOMARA EN CUENTA PARA QUE ESO SE 
DETENGA DE INMEDIATO, LO DEMÁS PUES SE VE TRANQUILO DONDE 
ME TOCÓ VOTAR, TRANQUILIDAD EN LA VOTACIÓN IGUALMENTE EN 
LA CASILLA CERCA DE DONDE ESTABA SUCEDIENDO ESO TAMBIÉN SE 
VEÍA LA CASILLA SIN PROBLEMAS, PERO SÍ ESOS ACONTECIMIENTOS 
QUE YO CREO QUE ES OPORTUNO AHORA QUE SE PUEDAN DETENER 
CON TIEMPO, ANTES DE QUE TERMINE LA HORA DE LA VOTACIÓN. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PAN LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, 
QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE COMENTAR, 
DETECTARON UN CARRO CON PLACAS ZEH-4487 CON SUPUESTO 
PERSONAL DEL IEEZ, PERO LO QUE MÁS EXTRAÑO SE LES HIZO ES 
QUE NO LLEGA A LAS CASILLAS ÚNICAMENTE SE ACERCA A LA 
CASILLA BAJAN GENTE Y SE REGRESAN Y REGRESAN CON MÁS 
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GENTE LA VUELVEN A BAJAR Y SE REGRESAN, YO NO SÉ SI SEA DE 
ALGÚN PERSONAL ADSCRITO AL IEEZ, PERO SI ES, PLACAS ZEH-4487 
AQUÍ EN ZACATECAS, LA OTRA PARA PEDIR AL CONSEJO GENERAL 
QUE LE HAGA UN LLAMADO AL PROCURADOR, EN EL MUNICIPIO DE 
LORETO AGARRARON A PERSONAS DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA REPARTIENDO UN VOLANTE CON LA FOTO DE AMALIA 
Y LAS PROPUESTAS ESPECÍFICAS DE LA CANDIDATA Y POR LA PARTE 
DE ATRÁS FIRMADAS CON ALREDEDOR DE 120 FIRMAS, CUANDO 
ACUDIÓ PERSONAL DEL PARTIDO Y QUE INCLUSIVE PARECE SER QUE 
LO HICIERON EN CONJUNTO CON PERSONAS DE CONVERGENCIA A 
SOLICITAR LA INTERVENCIÓN DEL MINISTERIO PÚBLICO, ESTE SE 
NEGÓ, DICIENDO QUE EL NO ERA EL QUE TENÍA QUE TOMAR 
CONOCIMIENTO DEL CASO Y QUE A EL NO LO HABÍAN INVITADO A 
PARTICIPAR EN EL PROCESO ELECTORAL, EN ESE SENTIDO DE LA 
NEGATIVA YO QUISIERA QUE EL CONSEJO GENERAL LE HICIERA UN 
LLAMADO AL PROCURADOR, PARA QUE REVISARA LA ACTUACIÓN DE 
TODOS SUS AGENTES DEL MINISTERIO PÚBLICO Y BUENO, 
COMENTAR NADA MÁS QUE EN LA CASILLA 1564 DE VALPARAÍSO 
TODOS LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA AL PARECER LLEGARON 
PASADOS DE COPAS, Y SU TRABAJO LO ESTÁN REALIZANDO ASÍ, 
PARECE SER QUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL POR AHÍ LES 
ORGANIZÓ UN FESTEJO Y LES DIO VINO A LLENAR, ENTONCES 
LLEGARON TOMADOS AÚN A LA CASILLA, CASILLA QUE SE ABRIÓ 
SEGÚN REPORTES DESPUÉS DE LAS DIEZ DE LA MAÑANA Y CON 
PERSONAL QUE ESTABA EN ESTADO DE EBRIEDAD, SERÍA CUANTO. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ; QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, SE NOS HA PASADO 
YA UN REPORTE DE LAS 2:40 HORAS CON EL 98% DE LAS CASILLAS 
CONFIRMADAS EN SU INSTALACIÓN, ENTONCES CREO QUE SI NOS 
DAMOS, SI VIERAMOS UN POCO, VEMOS QUE LAS ZONAS DE 
CONFLICTO, PUES SON AQUELLAS EN DONDE EL TEMPORAL ESTÁ 
IMPIDIENDO COMUNICACIÓN, QUE ES PRÁCTICAMENTE LO QUE 
DETIENEN QUE TENGAMOS NOSOTROS EL REPORTE DE 100% DE 
CASILLAS INSTALADAS, SIN EMBARGO BUENO, YA PERDIMOS UNA 
HORA ENTRE EN QUE EMPEZÁBAMOS Y NO EMPEZÁBAMOS Y VER SI 
ES POSIBLE QUE PODAMOS PROCEDER A DETERMINAR QUE 
CASILLAS VAN A SER DE DONDE SE EXTRAIGA LOS FRASCOS DE 
TINTA INDELEBLE DE ACUERDO A LO QUE DISPUSO EL CONSEJO, 
PARA PODER VERIFICAR QUE EFECTIVAMENTE LA TINTA INDELEBLE 
COMO YA EN PRÁCTICA LO HEMOS VERIFICADO, ES REALMENTE 
DIFÍCIL DE QUITAR, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO EN PRIMERA INSTANCIA PARA 
FORMULARLE UNA PREGUNTA Y ESPERAR TENGA A BIEN 
CONTESTÁRMELA EL DIPUTADO PABLO ARREOLA, PARA VER SI TOMÓ 
EL NÚMERO DE PLACAS DEL VEHÍCULO QUE DICE ESTABA 
ESTACIONADO AL FRENTE DE UNA CASILLA Y CON PERSONAS 
ARMADAS, POR EL OTRO LADO TAMBIÉN DEBO MENCIONAR QUE EL 
HECHO DE QUE CERCA O LEJOS DE ALGUNA CASILLA EXISTA UNA 
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CASA PINTADA DE COLOR AMARILLO, AZUL, ROJO ETCÉTERA, ESO DE 
NINGUNA FORMA ES SIGNIFICATIVO DE QUE LA GENTE QUE ENTRA O 
SALE A ESE LUGAR, TENGA IDENTIFICACIÓN CON ALGÚN PARTIDO 
POLÍTICO, Y ADEMÁS EL HECHO DE QUE ENTREN Y SALGAN NO ES 
POR SÍ MISMO GENERADOR DE NINGÚN INDICIO DE QUE EN ESE 
LUGAR SE ESTÉN LLEVANDO A CABO ACTIVIDADES DE INDUCCIÓN AL 
VOTO, POR LO TANTO CREO QUE LA MANIFESTACIÓN QUE EN ESE 
SENTIDO HACE EL SEÑOR DIPUTADO, PUES ES MUY SUBJETIVA Y 
SOLAMENTE SIENTO QUE SE HACE CON EL ÁNIMO DE ARROJAR UNA 
CARGA DE SOSPECHA SOBRE EL PARTIDO QUE REPRESENTO, 
ENTONCES LE PIDO QUE SEAMOS MÁS OBJETIVOS EN NUESTRAS 
MANIFESTACIONES, PUESTO QUE CREO QUE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS Y LOS CIUDADANOS NOS MERECEMOS RESPETO COMO 
TALES MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS PRESIDENTE, DADO QUE HA SIDO COMENTADO 
EN ESTA SESIÓN DEL CONSEJO GENERAL, LA NECESIDAD DE 
VERIFICAR EL CUESTIONARIO QUE ESTÁN LLEVANDO A CABO LAS 
EMPRESAS ENCUESTADORAS, SÍ SERÍA IMPORTANTE TOMAR EL 
ACUERDO PARA SOLICITARLO Y QUE LO TUVIÉSEMOS, DADO QUE 
SON VARIAS EMPRESAS, A LA BREVEDAD, EL SEGUNDO PUNTO, HACE 
UN MOMENTO EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL 
TAMBIÉN MENCIONA UNA PLACAS DE UN VEHÍCULO QUE 
PRESUMIBLEMENTE O MÁS BIEN SE OSTENTA, O SE HA OSTENTADO 
COMO PROPIEDAD DEL INSTITUTO, QUE LAS PUEDA REITERAR, A 
EFECTO DE QUE SE VERIFIQUEN EN LA RELACIÓN QUE NOSOTROS 
TENEMOS DE LOS VEHÍCULOS QUE ESTÁN AHORA BAJO LAS 
ORDENES DEL INSTITUTO, TANTO LOS PROPIOS COMO LOS DEL 
INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, O AQUELLOS QUE SE 
CONSIGUIERON PARA VER SI EFECTIVAMENTE ESTAS PLACAS 
CORRESPONDE A UNO DE ELLOS, SERÍA CUANTO LICENCIADO. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, DIP. LIC. PABLO 
LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
PRESIDENTE, LO QUE ACABO DE COMENTAR, TIENE VERACIDAD, A MI 
NO ME GUSTA AVENTAR NINGÚN BUSCAPIES O ALGO QUE DENIGRE A 
ALGUIEN, SI LO DIGO ES PORQUE TENGO ELEMENTOS SUFICIENTES, 
Y VOY A DAR OTRO ELEMENTO MÁS PARA QUE SE PUEDA 
COMPROBAR QUE ESTAS GENTES ESTABAN AFUERA ARMADAS, EN 
EL MOMENTO QUE YO ENTRO AVISARLE AL PRESIDENTE DE LA 
CASILLA 1848 QUE HAY 2 PERSONAS ARMADAS AFUERA EN UN 
CARRO COMPACTO QUE NO PUDE VERLE LAS PLACAS, SINO LE DECÍA 
EL NÚMERO DE PLACAS LICENCIADO, YA ME HABÍA DICHO EL 
PRESIDENTE QUE HABÍAN ENTRADO 2 PERSONAS JÓVENES QUE 
TENÍAN UN MOMENTO QUE HABÍAN ENTRADO AHÍ HASTA EL INTERIOR 
DE LA CASILLA, ESAS 2 PERSONAS A PREGUNTAR ALGUNAS COSAS, 
ENTONCES ESTO NOS PERMITE PODER CRUZAR INFORMACIÓN, QUE 
EFECTIVAMENTE ESAS GENTES SE ENCONTRABAN EN ESE LUGAR Y 
NO NADA MÁS ESTUVIERON AFUERA, ENTRARON A LA CASILLA, A MÍ 
LO ME TOCÓ VER FUERON LAS ARMAS Y EN EL MOMENTO QUE YO 
PASO, ESCUCHO EL CORTE DEL ARMA, POR ESO VOLTEÉ A VER, Y 
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VEO A ESAS 2 PERSONAS, POR ESO ME CERCIORÉ QUE SE ESTABA 
DANDO ESE ACTO EN ESE MOMENTO, EN CUANTO A LO OTRO DEL 
DOMICILIO QUE LES ESTOY DANDO, TAMBIÉN ME CERCIORÉ, NO NADA 
MÁS ME ESPERÉ A VER QUE ENTRARA Y SALIERA GENTE, ME ATREVÍ 
A PREGUNTARLE A VECINOS QUE, QUE ESTABA PASANDO AHÍ Y ME 
DIJERON QUE AHÍ EN ESA CASA, NO ME QUISIERON DAR EL NOMBRE 
PARA NO METERSE EN PROBLEMAS, PERO DICEN, EN ESA CASA 
QUIEN VIVE AHÍ ES DIRIGENTE DEL PRD Y SI HA HABIDO MOVIMIENTO 
DESDE LA MAÑANA, ENTONCES ESO ES LO QUE YO ESTOY 
INFORMANDO, DE LO QUE A MI ME FUE COMENTADO Y VI, ENTONCES 
SINO PORQUE SEA AMARILLA O VERDE O CAFÉ LA CASA, ME REFIERO 
EN CUANTO AL MOVIMIENTO QUE SE VE EN ESE LUGAR Y YO CREO 
QUE SI SE VA EN ESTE MOMENTO A VER ESA SITUACIÓN, SE VA A 
ENCONTRAR LO MISMO ENTRADA Y SALIDA DE GENTE EN ESE 
DOMICILIO, ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA; BUENO EN RELACIÓN A LO QUE ACABA 
DE COMENTAR EL DIPUTADO, EL PARTIDO DEL TRABAJO SE 
CONSTITUYÓ EN LA CALLE MINA DE LOS ÁNGELES, PERSONAL DE 
NUESTRO PARTIDO Y PRECISAMENTE NOSOTROS YA TENEMOS 
QUIEN ES LA PERSONA Y ESTAMOS PREPARANDO LA DENUNCIA 
PENAL EN CONTRA DE ELLA, EFECTIVAMENTE SALÍAN, ENTRABAN Y 
SALÍAN CON PAQUETES DE DINERO, YA GENTE DE NOSOTROS LO 
CONSTATÓ PERSONALMENTE, OJALÁ Y ESA PERSONA, PORQUE, 
COMO ESTÁ LA PROCURADURÍA, PUES NO LA VAYAN A DENUNCIAR 
TAMBIÉN, PORQUE FORMÓ PARTE DE ESO, PERO FUE CON LA IDEA 
DE QUE NOSOTROS PRECISAMENTE, QUE CAYERA, 
SORPRENDIÉRAMOS A ESTA PERSONA, YA TENEMOS TODOS LOS 
DATOS, AHORA TAMBIÉN DEBO DE ANUNCIAR LO SIGUIENTE, 
NOSOTROS ESTAMOS CON LA IDEA DE CAZAR MAPACHES DEL PRD, Y 
LAMENTABLEMENTE EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE GUADALUPE 
METIÓ A LA CÁRCEL A NUESTROS COMPAÑEROS, FÍJENSE NADA MÁS 
LO GRAVE, ESO NO ME SORPRENDE, AHORA A LO MEJOR PARA ALLÁ 
VAMOS NOSOTROS, ALGUNOS DE NOSOTROS, EN MOYAHUA EL 
PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL SEÑALA QUE LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS NO PUEDEN 
ACOMPAÑAR A LOS PRESIDENTES DE CASILLA A LOS CONSEJOS 
MUNICIPALES A LLEVAR LAS URNAS, EN TODO CASO SOLICITO PARA 
QUE PONGAN EN CONOCIMIENTO AL PRESIDENTE DEL CONSEJO 
MUNICIPAL PARA TAL EFECTO, EN MOYAHUA, EN VILLA HIDALGO 
TAMBIÉN SE TIENE EL PROBLEMA, BUENO TENGO ENTENDIDO SEGÚN 
ELLOS DICEN QUE EL PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL DIJO 
QUE HUBO UN ACUERDO EN EL CONSEJO GENERAL, PERO LA LEY SI 
SEÑALA QUE LOS REPRESENTANTES DE PARTIDOS PUEDEN 
ACOMPAÑAR HASTA LA INSTALACIÓN, PUES SE LO PUEDEN COLEAR, 
NO HAY PROBLEMA SEÑORES, OLVÍDENSE DEL VEHÍCULO PUES QUE 
TIENE SEÑOR, BUENO HABER COMO LE HACEN PERO YA, NO, ES QUE 
NO LE PONGA ESE OBJETO, QUE TAL SI EL PRESIDENTE LO QUIERE 
ACOMPAÑAR, EN VILLA HIDALGO TAMBIÉN TENEMOS EL PROBLEMA 
DE QUE UNA GRAN PARTE DE LAS PERSONAS NO APARECEN EN LOS 
LISTADOS NOMINALES, ESO SI ES GRAVE TAMBIÉN, Y TAMBIÉN 
NOSOTROS YA TENEMOS PREPARADO EN CONTRA DE UN SEÑOR EN 
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LA CALLE JIQUILPAN NÚMERO 122 DE LA COLONIA LÁZARO 
CÁRDENAS, EFECTIVAMENTE FUE EL MISMO PROCEDIMIENTO QUE 
HICIMOS DE LA CALLE MINAS, Y AHÍ SALIERON TAMBIÉN NUESTRA 
GENTE DE NUESTRO PARTIDO QUE LO VAMOS A OFRECER COMO 
PRUEBA, CON SUS DESPENSAS, DESDE LUEGO ESA PERSONA FUE 
CON LA IDEA DE SORPRENDER A ESAS PERSONAS, YA TENEMOS 
PREPARADAS ESAS 2 DENUNCIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA; 
QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, AUNQUE 
HACE UN MOMENTO SE NOS INFORMA QUE ESTE CONSEJO GENERAL 
HA ENTABLADO COMUNICACIÓN CON EL SECRETARIO GENERAL DE 
GOBIERNO, SIN EMBARGO NOS PREOCUPA LO QUE YA OCURRIÓ Y LO 
QUE A LO MEJOR SIGA OCURRIENDO A PESAR DE ESA 
COMUNICACIÓN QUE SE HA HECHO CON EL SECRETARIO GENERAL 
DE GOBIERNO, NOS PREOCUPA QUE ESOS SPOT ESTÉN SALIENDO EN 
ESTOS MOMENTOS TODAVÍA Y SIGAN SALIENDO, DEBO DECIR QUE 
ESTANDO CLARO QUE A VECES O ES MUY COMÚN EL QUE ACTÚE 
UNO ENTRE LAS INSTANCIAS CORRESPONDIENTES, PERO QUE SIN 
EMBARGO NO ACTÚEN CON LA RAPIDEZ QUE EL CASO AMERITA, 
PERO SIN EMBARGO DEBO INFORMAR QUE HACE UNOS MINUTOS 
ACABAMOS DE PRESENTAR UNA DENUNCIA PENAL EN CONTRA DEL 
CIUDADANO GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS ANTE LA AGENCIA ESPECIALIZADA EN DELITOS 
ELECTORALES, DENUNCIA DEBIDAMENTE RATIFICADA, YO AQUÍ EN 
ESTO PARA EVITAR POSIBLES ERRATAS, QUISIERA SEÑALAR QUE 
NOSOTROS NO AFIRMAMOS Y ADEMÁS NO ES EL TIPO PENAL AL QUE 
CORRECTAMENTE HACÍA REFERENCIA TAMBIÉN EL LICENCIADO 
SANDOVAL HACE UN RATO, EL TIPO PENAL NO CONSISTE, O NO SE 
REFIERE A QUE SE MENCIONE O A QUE SE INVITE AL VOTO POR 
DETERMINADO PARTIDO POLÍTICO, NO DICE ASÍ EL TIPO PENAL, Y SI 
EL TIPO PENAL NO LO DICE, PUES ESTE TIPO QUE SE YO, TAMPOCO 
TIENE PORQUE DECIRLO, EL TIPO PENAL SIMPLEMENTE SEÑALA, 
AQUELLOS CASOS EN LOS CUALES UNA AUTORIDAD SE ATRIBUYE 
FUNCIONES QUE NO LE CORRESPONDEN, INDEPENDIENTEMENTE DEL 
PARTIDO EN QUE NOS ENCONTREMOS, E INDEPENDIENTEMENTE DE 
SI HAYA SEÑALADO O NO PARTIDO POLÍTICO, AUNQUE ESO HAYA 
SIDO MATERIA DE COMENTARIO EN OTROS MOMENTOS, QUISIERA 
VOLVER A REFERIRME AL ARTÍCULO 384 DEL CÓDIGO PENAL, EN EL 
QUE SE INDICA, SE IMPONDRÁ DE UNO A 2 AÑOS DE PRISIÓN Y MULTA 
DE 30 A 300 CUOTAS DE SALARIO MÍNIMO GENERAL VIGENTE EN LA 
ENTIDAD, ASÍ COMO LA SUSPENSIÓN DE SUS DERECHOS POLÍTICOS 
HASTA POR 2 AÑOS AL SERVIDOR PÚBLICO QUE DOLOSAMENTE 
FRACCIÓN 2, REALICE FUNCIONES ELECTORALES QUE LEGALMENTE 
NO LE HAYAN SIDO ENCOMENDADAS, EL TIPO PENAL SE REFIERE 
EXCLUSIVAMENTE A REALIZAR FUNCIONES QUE NO LE HAN SIDO 
ENCOMENDADAS, EN NADA SEÑALA, EN NADA, INDICA COMO 
REQUISITO INDISPENSABLE, EN NADA SEÑALA COMO REQUISITO SIN 
ECUANON, PARA QUE SE DE LA FIGURA TÍPICA QUE SE TENGA QUE 
MENCIONAR UN DETERMINADO CANDIDATO, ENTONCES CON ESA 
SOLA CIRCUNSTANCIA DE REALIZAR UNA FUNCIÓN QUE LEGALMENTE 
NO LE ESTÁ ENCOMENDADA, SE INCURRE EN LA FIGURA DELICTIVA, Y 
ADEMÁS RECORDEMOS EL GOBERNADOR ES UNA AUTORIDAD, Y EL 
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CAPÍTULO SE REFIERE A SERVIDORES PÚBLICOS QUE SON 
AUTORIDADES, Y LA AUTORIDAD PUES SOLO PUEDE HACER LO QUE 
LA LEY EXPRESAMENTE LE PERMITA U ORDENE, DIFERENTE SERÍA 
QUE FUERA UN PARTICULAR PUES EL PARTICULAR PUEDE HACER 
TODO LO QUE LA LEY NO LE PROHÍBA, ENTONCES NOS PREOCUPA 
MUCHO ESA SITUACIÓN, SABEMOS QUE ES EL INSTITUTO ELECTORAL 
DEL ESTADO DE ZACATECAS A TRAVÉS DE VARIAS DISPOSICIONES 
QUE LARGO SERÍA AQUÍ COMENTAR, A QUIEN LE CORRESPONDE EL 
DESARROLLO DE LA FUNCIÓN ELECTORAL, NO AL GOBERNADOR DEL 
ESTADO, EN TODO CASO QUE EL GOBERNADOR DEL ESTADO HAGA 
LO QUE LE CORRESPONDE A ÉL Y QUE DEJE A LOS DEMÁS ACTUAR 
EN LO QUE A CADA QUIÉN LE CORRESPONDE, AHORA SÍ QUE LA 
FIGURA TÍPICA CONSISTE EN METERSE EN COSAS QUE NO LE 
INCUMBEN, ENTONCES EXPRESAMOS NUESTRA PREOCUPACIÓN, 
ADEMÁS QUE NOS PREOCUPA EL QUE NO SE ACTÚE CON LA 
RAPIDEZ, YO HACÍA UNA REFLEXIÓN EN CUANTO A CUESTIONES DE 
TIEMPO, EN LA MEDIDA EN QUE BUENO, PUES LAS ELECCIONES, LA 
JORNADA ELECTORAL LLEVA UNAS CUANTAS HORAS, Y EN EL CASO 
DE LAS LOCALES SE LLEVAN CADA 3 AÑOS, EL MOMENTO 
CULMINANTE O EL MOMENTO MUY IMPORTANTE, SON ESAS CUANTAS 
HORAS DE LA JORNADA ELECTORAL, ENTONCES SON UNAS CUANTAS 
HORAS, PUES LO GRAVE RESULTA EN QUE NO SE ACTÚE CON LA 
PRONTITUD, PORQUE LA JORNADA ELECTORAL REPITO, TIENE UNAS 
CUANTAS HORAS Y POR ESAS CUANTAS HORAS EXIGE LA ACTUACIÓN 
INMEDIATA, AQUÍ SINO HAY ACTUACIÓN INMEDIATA, AHORA SÍ QUE 
DICEN QUE JUSTICIA TARDADA JUSTICIA NO OTORGADA, PUES YA 
DESPUÉS AHORA SI QUE ASÍ ES, YA DESPUÉS DE MUERTO EL NIÑO 
TAPAR EL POZO, Y AHORA SÍ VOLVIENDO A LAS EXPRESIONES 
COLOQUIALES QUE NO SÉ PORQUE SE ME DAN MUCHO YA DESPUÉS 
PUES YA PARA QUE, PERO HAGO ESTAS EXPRESIONES MUY 
COLOQUIALES QUE REFLEJAN UNA REALIDAD Y UNA PREOCUPACIÓN, 
CREO QUE SE DEBE TENER CLARO REPITO, EL TIEMPO, LO QUE DURA 
LA JORNADA ELECTORAL Y QUE LAS AUTORIDADES ACTÚEN CON LA 
PRONTITUD DEL CASO, POR LO PRONTO YO HAGO UN NUEVO 
LLAMADO QUE YA HE HECHO VARIOS, PERO POR LO VISTO HACE 
OÍDOS SORDOS AL PROCURADOR GENERAL DE JUSTICIA, PARA QUE 
ATIENDA ESTE ASUNTO Y EN SU MOMENTO SE PUEDE DETERMINAR 
SOBRE EL EJERCICIO O NO DE LA ACCIÓN PENAL, DESDE LUEGO EN 
EL SUPUESTO DEL EJERCICIO HABRÁ QUE SEGUIR EL TRÁMITE, EL 
PROCEDIMIENTO PREVIO ANTE EL CONGRESO, DADO QUE EL 
GOBERNADOR REQUIERE UN PROCEDIMIENTO PREVIO PARA EFECTO 
DE PODER, QUE SE EJERCITE LA ACCIÓN PENAL EN SU CONTRA, 
EXPRESAMOS ESA PREOCUPACIÓN, Y POR ÚLTIMO MANIFESTAR UN 
REPORTE QUE TENEMOS DE LA CASILLA 1,493 DE TLALTENANGO, EN 
EL QUE TENEMOS LA INFORMACIÓN QUE TODAVÍA HASTA ESTA HORA 
NO SE LE PERMITE ACTUAR A NUESTRO REPRESENTANTE ANTE ESA 
CASILLA, AQUÍ TAMBIÉN POR CUESTIONES DE RAPIDEZ, AHORA SI 
QUE YA CASI, CASI YA SE PASÓ LA OPORTUNIDAD DE PODER 
ACTUAR, PERO AFORTUNADAMENTE LOS REPRESENTANTES PUEDEN 
OBTENER LAS ACTAS, MÍNIMAMENTE QUE SE ACTÚE PARA QUE ESTE 
REPRESENTANTE, ESTÉ EN POSIBILIDADES DE OBTENER LAS ACTAS 
CORRESPONDIENTES DE LA JORNADA ELECTORAL Y TODAS LAS QUE 
SE OBTIENEN EN LA CASILLA, SERÍA POR EL MOMENTO, SERÍA 
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CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, PRUEBA DE LA INGERENCIA DEL SEÑOR 
GOBERNADOR EN EL PROCESO ELECTORAL, EL DÍA DE HOY SALE 
PUBLICADO EN EL DIARIO EN EL UNIVERSAL, DIARIO DE CIRCULACIÓN 
NACIONAL, UNA ENCUESTA QUE MANDA HACER, EN DONDE DICE ÉL, 
DECLARA QUE AMALIA GARCÍA MEDINA SERÁ LA TRIUNFADORA EN LA 
ELECCIÓN DEL DÍA DE HOY, ASÍ COMO QUE EL PRD, OBTENDRÁ EL 
TRIUNFO EN 14 DISTRITOS Y EN 28 MUNICIPIOS, ESTO CONTRAVIENE 
LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 147 DE LA LEY ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, Y EL 375 DEL CÓDIGO PENAL, EL 
GOBERNADOR HA INSISTIDO EN ESTAR HACIENDO PUBLICIDAD O 
CAMPAÑA A FAVOR DEL PARTIDO DEL CUAL ÉL EMANÓ, SE LE OLVIDA 
QUE ES EL GOBERNADOR DE LOS ZACATECANOS Y NO EL 
GOBERNADOR DEL PRD, PARA HACER EL SEÑALAMIENTO DE OTRA 
INCIDENCIA, SE NOS REPORTA QUE LA CANDIDATA MARIBEL 
VILLALPANDO, SE LE ENCONTRÓ EN GUADALUPE, ESPECÍFICAMENTE 
EN LA COMUNIDAD DE TACOALECHE EN EL TAXI NÚMERO 22 DE ESTA 
CIUDAD DE GUADALUPE, ACARREANDO O LLEVANDO A PERSONAS A 
VOTAR EN UN TAXI, ELLA ES LA COPILOTO PASA Y SUBE A LA GENTE 
AL COCHE Y LOS LLEVA A VOTAR, EN EL CAMINO PUEDE ESTARLES 
INDUCIENDO AL VOTO, ELLA ES CANDIDATA POR EL PRD, EN 
JUCHIPILA, TAMBIÉN ME SEÑALAN QUE LA PRESENCIA DEL DÍA DE 
ANTIER DE CARLOS NAVARRETE SECRETARIO GENERAL DEL CEN DEL 
PRD, EN DONDE TAMBIÉN ANUNCIA EL TRIUNFO DE AMALIA GARCÍA 
MEDINA, ESTE SEÑALAMIENTO LO HACE DURANTE EL PERIODO DE 
REFLEXIÓN, DONDE YA LOS PARTIDOS POLÍTICOS NO PODEMOS 
HACER CAMPAÑA ELECTORAL, EL PERIODO DE REFLEXIÓN QUE 
SIRVE PARA QUE LOS CIUDADANOS REFLEXIONEN SU VOTO EN 
PASIVIDAD Y SIN NINGUNA INFLUENCIA PARTIDISTA, SERÍA CUANTO 
SEÑOR CONSEJERO PRESIDENTE, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, BUENO, CREO QUE ESCUCHANDO A LOS COMPAÑEROS 
REPRESENTANTES DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL Y EL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, DEDUZCO DE SUS 
INTERVENCIONES, DE ALGUNAS DE SUS INTERVENCIONES, QUE HAY 
UNA CONFUSIÓN RESPECTO A 2 TÉRMINOS QUE SE HAN ESTADO 
MANEJANDO DE MANERA MUY CONSTANTE, UNO ES EL REFERENTE A 
LA INVITACIÓN AL VOTO, Y EL OTRO EL DE HACER PROSELITISMO, 
CREO QUE UN TÉRMINO Y EL OTRO TIENEN MARCADAS DIFERENCIAS, 
LA INVITACIÓN ES UN LLAMAMIENTO QUE SE HACE PARA QUIEN 
QUIERA TOMARLO, Y EN CAMBIO EL HACER PROSELITISMO ES UNA 
CONDUCTA QUE SIGNIFICA HACER PROSÉLITOS, ES DECIR, BUSCAR 
QUE CIERTAS PERSONAS O ALGÚN NÚMERO DE PERSONAS 
COMPARTAN TUS PRINCIPIOS ETCÉTERA, Y SI VEMOS CON 
DETENIMIENTO EL CÓDIGO PENAL, EL CAPÍTULO REFERENTE A LOS 
DELITOS ELECTORALES, LA INVITACIÓN AL VOTO EN NINGUNO DE LOS 
NUMERALES QUE SE CONTIENEN EL CAPÍTULO, EN NINGUNO DE LOS 
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ARTÍCULOS QUE FORMAN PARTE DEL CAPÍTULO REFERENTE A 
DELITOS ELECTORALES, VEMOS QUE SE SANCIONE O QUE SE 
CONSIDERE COMO UN CONDUCTA DELICTIVA EL INVITAR AL VOTO, 
SIN EMBARGO SI ANALIZAMOS EL CONTENIDO DEL ARTÍCULO 375 LA 
FRACCIÓN 14, SI VEMOS EN LA PARTE FINAL QUE SE SANCIONA EL 
HACER O REALIZAR PROSELITISMO, CREO QUE AQUÍ ES DONDE SE 
ESTÁ GENERANDO LA CONFUSIÓN, LA INVITACIÓN QUE HACE EL 
GOBERNADOR ES EN TÉRMINOS GENÉRICOS YA LO HABÍA 
MENCIONADO CON ANTERIORIDAD, NO INVITA A QUE SE VOTE POR 
NINGÚN PARTIDO, POR NINGÚN CANDIDATO, SIN EMBARGO CUANDO 
SE HACE PROSELITISMO COMO EL QUE ESTÁ HACIENDO A TRAVÉS DE 
LAS RADIODIFUSORAS DEL GRUPO B-15, ESO SÍ ENCUADRA 
PERFECTAMENTE, NO TENGO LA MENOR DUDA, EN LA FRACCIÓN 14 
PARTE FINAL DEL ARTÍCULO 375 DEL CÓDIGO PENAL, ENTONCES 
CREO QUE ES IMPORTANTE CLARIFICAR ESTO, PORQUE DE LO 
CONTRARIO VAMOS A SEGUIR INTENTANDO ATRIBUIR CONDUCTAS 
DELICTIVAS, CUANDO EN REALIDAD SOLAMENTE SON ACCIONES QUE 
PUEDE QUE NO ESTÉN EN LA LEY EFECTIVAMENTE COMO SE 
MENCIONAN POR PARTE DE QUIENES HICIERON REFERENCIA A ESTO, 
SIN EMBARGO YO AQUÍ PREGUNTARÍA ¿PORQUE CUANDO EL 
GOBERNADOR FELICITA A LAS MAESTRAS O LOS MAESTROS?, 
¿PORQUE CUANDO EL GOBERNADOR FELICITA A LAS MADRES EN SU 
DÍA?, ¿PORQUE CUANDO EL GOBERNADOR MANDA UN MENSAJE 
NAVIDEÑO?, ¿PORQUE CUANDO MANDA UN MENSAJE DE AÑO NUEVO 
NO LO DENUNCIAMOS?, TAMPOCO ES UNA FACULTAD QUE APAREZCA 
ESTABLECIDA EN LA LEY, Y SIN EMBARGO NO HACEMOS NADA, 
AHORA ESTÁ INVITADO AL VOTO, Y YO CREO QUE ESA INVITACIÓN 
AÚN Y CUANDO NO APAREZCA EN LA LEY, NO ES TAMPOCO 
CONSTITUTIVA DE NINGÚN DELITO, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA; 
QUIEN EXPRESA; BUENO, SIMPLEMENTE INSISTIR, POR LO QUE 
SEÑALA EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, VUELVO A SEÑALAR LO QUE ACABAMOS 
DE INDICAR, TENEMOS PERFECTAMENTE CLARO QUE EL TIPO PENAL 
NO EXIGE QUE SE INVITE A VOTAR POR DETERMINADO PARTIDO O 
CANDIDATO, NO ES ESE EL MOTIVO POR EL CUAL NOS SENTIMOS 
AGRAVIADOS, EL MOTIVO ES PORQUE SE REALICE UNA FUNCIÓN QUE 
NO LE ESTÁ ENCOMENDADA Y REPITO, ES UNA AUTORIDAD Y DEBE 
ACTUAR EN BASE A LOS LINEAMIENTOS QUE EXPRESAMENTE LE 
SEÑALA LA LEY, ES ESTE INSTITUTO EL QUE TIENE ESAS 
FACULTADES, ES ESTE INSTITUTO EL QUE PUEDE HACER ESAS 
INVITACIONES, ENTONCES CREO QUE ES MÁS QUE CLARO ESTA 
SITUACIÓN, CREO QUE NADIE PODRÁ DUDAR QUE ES A ESTE 
INSTITUTO AL QUE LE CORRESPONDE ORGANIZAR, QUE LE 
CORRESPONDE DIRIGIR, QUE LE CORRESPONDE SER EL ÁRBITRO 
DURANTE LAS ELECCIONES, ENTONCES SIMPLE Y SENCILLAMENTE 
LO QUE TENEMOS QUE HACER, ES REFERIRNOS REPITO, AL TIPO 
PENAL, Y AQUÍ SI QUISIERA SACAR A COLACIÓN, PARTIENDO DEL 
POCO TIEMPO QUE ME QUEDA DE MI EXPOSICIÓN, EL TERCER 
PÁRRAFO DEL ARTÍCULO 14 CONSTITUCIONAL DONDE NOS SEÑALA 
QUE EN MATERIA PERNAL NO SE IMPONDRÁ PENA ALGUNA POR 
VIRTUD A ANALOGÍA O A MAYORÍA DE RAZÓN, TIENE QUE HABER UNA 
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ADECUACIÓN EXACTA ENTRE LE HECHO REAL, LA FIGURA TÍPICA, 
ENTONCES SIMPLE Y SENCILLAMENTE DE LO QUE ESTOY PARTIENDO 
ES DE UNA FIGURA TÍPICA ESTABLECIDA EN EL CÓDIGO Y UNA 
CONDUCTA REAL, PRÁCTICA QUE REALIZÓ UNA PERSONA, EN EL 
MOMENTO EN QUE EL HECHO PRÁCTICO ENCUADRA EN LA FIGURA 
TÍPICA, SENCILLAMENTE SERÁ EL DELITO, NO TIENE VUELTA DE HOJA, 
NO TENEMOS PORQUE ANDAR IMAGINANDO OTRO TIPO DE 
SITUACIONES, SE DA LA TIPICIDAD Y SE DA LA ADECUACIÓN, PERO 
INCLUSO YO SOSTENGO, NO ME CORRESPONDE A MÍ DECIRLO, QUE 
SEA EL MINISTERIO PÚBLICO Y QUE ÉL DETERMINE, NO SE ME 
CUECEN LAS HABAS POR DECIRLO YO, QUE LO DIGA QUIEN LO DEBA 
DE DECIR, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: UN MOMENTO LICENCIADO, ANTES DE 
QUE ME VAYA A PASAR MÁS EL TIEMPO, PORQUE TENGO UNA 
COMUNICACIÓN IMPORTANTE DE PARTE DE LA DIRECCIÓN 
EJECUTIVA DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, ME 
RECUERDA QUE ESTÁ PLANTEADA LA PRESENCIA DE LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE PARTIDO POLÍTICO EN LAS INSTALACIONES 
PRECISAMENTE DE LA DIRECCIÓN DE SISTEMAS, A EFECTO DE TENER 
UNA REUNIÓN DE TRABAJO EN TORNO AL PROGRAMA DE 
RESULTADOS ELECTORALES PREVIOS, ASÍ QUE HACEMOS ESTE 
LLAMADO PARA QUE SI ESTÁN AQUÍ PRESENTES, NOS HAGAN FAVOR 
DE PRESENTARSE, A LAS CUATRO Y MEDIA, BUENO SI YA ESTÁN EN 
ESTE MOMENTO PUDIERAN PRESENTARSE DESDE AHORA, EN TODO 
CASO QUE COMIENCEN SU SESIÓN DE TRABAJO A LAS CUATRO 
TREINTA, PERFECTO, ENTONCES PARA QUE ESTÉN PRESENTES PUES 
A LAS CUATRO TREINTA Y NOTIFICARLE TAMBIÉN DE NUESTRA PARTE 
AL SEÑOR PABLO PEDROZA, DE QUE A LAS CUATRO TREINTA 
ESTARÁN PRESENTES AQUÍ LOS REPRESENTANTES DE PARTIDOS, A 
LAS 5 ESTÁ CITADO EL NOTARIO TAMBIÉN PARA QUE ESTÉ AL 
PENDIENTE, Y SE PUEDA LEVANTAR EL ACTA CORRESPONDIENTE DE 
QUE AL MINUTO O 2 MINUTOS ANTES DE QUE COMIENCE EL PROCESO 
DE CAPTURA, EL SISTEMA SE ENCUENTRE EFECTIVAMENTE EN 
CEROS Y NO PUEDE SER ALIMENTADO DE OTRA VÍA QUE NO SE LA DE 
INTRANET QUE ESTÁ PLANTEADA EN SU MANERA DE OPERACIÓN. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA; NADA MÁS PARA PREGUNTAR, ¿SI EN LA 
CASILLA 1,835 COLONIA PÁNFILO NATERA EN LA CALLE MELITON 
ORTEGA?, SI EXISTE LA CASILLA BÁSICA Y LA CONTIGUA, EN TODO 
CASO LA CONTIGUA NO FUE INSTALADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TOMAMOS NOTA PARA EN QUE EN 
CUANTO REGRESE EL SEÑOR DIRECTOR DE ORGANIZACIÓN. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, QUIÉN EXPRESA; 
PRODUCTO DE LA ÚLTIMA DEPURACIÓN DE LA LISTA NOMINAL, LA 
SECCIÓN 1,835 BAJO DE CONTIGUA A BÁSICA EXCLUSIVAMENTE, 
TIENE UN PADRÓN DE 757 ELECTORES Y 748 EN LISTA NOMINAL, POR 
LO QUE GENERA UNA SOLA CASILLA BÁSICA, SON DE LAS 3 QUE 
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CAMBIARON STATUS EN EL ÚLTIMO CORTE- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, PRIMERO AGRADECERLE A MI AMIGO JUAN CORNEJO 
LA CLASE DE GRAMÁTICA QUE ME DIO CON SU DEFINICIÓN DE 
PROSELITISMO, Y SEGUNDO YO NUNCA MENCIONÉ EL ARTÍCULO 375 
EN SU FRACCIÓN 14 YO MENCIONÉ EL ARTÍCULO 376 EN SU 
FRACCIÓN SEGUNDA EN EL QUE SÍ DICE, REALICE FUNCIONES 
ELECTORALES QUE LEGALMENTE NO LE HAYAN SIDO 
ENCOMENDADAS, Y UNA VEZ QUE TERMINÉ DE REVISAR LAS 
FACULTADES QUE TIENE EL C. GOBERNADOR EXPLICITAS EN LA 
CONSTITUCIÓN LOCAL, EN NINGUNA DE ELLAS DICE, EN NINGUNA DE 
ELLAS LE OTORGA FACULTADES AL GOBERNADOR PARA REALIZAR 
FUNCIONES ELECTORALES, Y LA OTRA, BUENO, RECONOCER QUE 
ENTONCES TÁCITAMENTE EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA RECONOCE QUE EL C. GOBERNADOR 
ESTÁ COMETIENDO DELITOS ELECTORALES FUNDAMENTADOS EN LA 
FRACCIÓN 14 DEL ARTÍCULO 371, PERDÓN, 375 Y PUES YA QUE 
ESTAMOS EN ENCUESTITIS Y HACIENDO TODO ESO, A LO MEJOR 
SERÍA CONVENIENTE LEVANTAR UNA ENCUESTA ENTRE TODOS LOS 
ASISTENTES Y PREGUNTAR SI LA IMAGEN QUE TIENE EL SEÑOR 
GOBERNADOR CON LETRAS NEGRAS EN UN FONDO AMARILLO, 
PREGUNTARLES QUE ES LO QUE LES REPRESENTARÍA A ELLOS, ES 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS PRESIDENTE, BUENO HE ESTADO ESCUCHANDO 
CON ATENCIÓN TODAS Y CADA UNA DE LAS PARTICIPACIONES DE 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y TRATADO DE SER BREVE, PORQUE 
PROCEDEREMOS EN UNOS MOMENTO MÁS AL SORTEO PARA 
VERIFICAR LA TINTA INDELEBLE, SIN EMBARGO NO PUEDO DEJAR DE 
MENCIONAR QUE TODO LO QUE OCURRA EL DÍA DE HOY, PUES NO ES 
CASUAL, Y QUE TAMBIÉN ESTAMOS VIVIENDO LOS ZACATECANOS UN 
ACONTECIMIENTO NO HABITUAL, NO COTIDIANO, TAMBIÉN NO 
MENOR, PORQUE ESTÁ EN DISPUTA EL PODER, DE AHÍ QUE PUES UN 
15 DE MAYO, PUES PUEDE TRANSCURRIR QUIZÁS CON NORMALIDAD, 
PERO DEL DÍA DE HOY, EL DÍA DE HOY SI CREO QUE TODO TIENE UN 
PORQUE, EN ESE MISMO SENTIDO ME DIRIJO A MIS COMPAÑEROS 
DEL CONSEJO COMO EN OTRAS OCASIONES LO HE HECHO, PARA 
MANIFESTAR MI OPINIÓN EN EL SENTIDO DE LA SANA DISTANCIA QUE 
TIENE QUE TENER ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL SENTIDO, DE 
QUE TAMBIÉN LAS AUTORIDADES, EL EJECUTIVO EN SU MOMENTO HA 
SIDO OMISO A ACATAR LAS DISPOSICIONES LEGALES, LO MANIFESTÉ 
EN ESTE MISMO LUGAR, CUANDO YO COMENTABA QUE EL RETIRO DE 
PROPAGANDA ELECTORAL FUE TARDÍO Y PUES EL DÍA DE HOY 
QUISIERA ÚNICAMENTE DECIR QUE EN TODOS Y CADA UNO DE SUS 
TÉRMINOS SE DEBE DE REIVINDICAR LA POTESTAD ESTA AUTORIDAD 
ELECTORAL, Y COMPARTIR CREO QUE EL ÁNIMO QUE PRIVA EN ESTA 
MESA DE QUE LAS DETERMINACIONES DE ESTE CONSEJO SEAN 
OPORTUNAS, CREO QUE ESO ESTÁ EN EL ÁNIMO DE TODOS LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, QUE SEAN 
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OPORTUNAS, QUE NO SEAN INÚTILES, ESTO ES, NO CUANDO YA HAYA 
PASADO UN TÉRMINO QUE VUELVE IRREVERSIBLE UN POSIBLE DAÑO, 
DE TAL MANERA QUE SI ME INTERESA CONOCER EN ESTE MOMENTO 
EL CONTENIDO QUE NO SÉ SI SUSCRIBIREMOS TODOS LOS 
CONSEJEROS ELECTORALES, O LO HARÁ EL CONSEJERO 
PRESIDENTE, EN EL COMUNICADO FORMAL QUE HACE UNOS 
MOMENTOS SE MENCIONÓ, CREO QUE LO DEBEMOS DE CONOCER Y 
QUE QUEDE CONSTANCIA DE QUE ESE DOCUMENTO SE HA ENVIADO 
CON OPORTUNIDAD, AUNQUE SEAN YA CASI LAS CUATRO DE LA 
TARDE, SERÍA CUANTO PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; SI SEÑOR, 
NADA MÁS PUES MENCIONAR ESO QUE ACABA DE DECIR LA 
LICENCIADA ROSA ELISA, LO ESTAMOS SOLICITANDO DESDE 
TEMPRANO ESPEREMOS QUE NO LLEGUE A LAS 6 DE LA TARDE 
CUANDO YA SE HAYAN CERRADO LAS CASILLAS, EL DOCUMENTO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EL DOCUMENTO YA SE FIRMÓ, LO QUE 
PODRÍAMOS HACER ES SOLICITAR UNA COPIA SI LES PARECE PARA 
EFECTO TAMBIÉN DE QUE ANTES DE QUE SE HAGAN LAS 6 DE LA 
TARDE EL DOCUMENTO SIGA SU CAMINO, YO ESPERO QUE ESTÉN EN 
LOS TÉRMINOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; ¿YA LO FIRMÓ, 
USTED NADA MÁS?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: YO NADA MÁS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, DIP. LIC. PABLO 
LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, QUIEN EXPRESA; GRACIAS 
PRESIDENTE, PUES PARA REAFIRMAR QUE NO SON CHISMES, ME 
ACABAN OTRA VEZ DE CONFIRMAR QUE EN EL DOMICILIO QUE LES 
MENCIONÉ, MINA DE LOS ÁNGELES 708, SIGUE EL MOVIMIENTO EN 
ESTOS MOMENTOS, ENTONCES YO CREO, HABER SI HAY ALGUNA 
AUTORIDAD QUE PUEDA DETENER ESA SITUACIÓN, EN ESTOS 
MOMENTOS SIGUE EL MOVIMIENTO DE ENTRADA Y SALIDA DE GENTE 
EN ESE DOMICILIO, MINA DE LOS ÁNGELES 708, COLONIA MINERA DE 
AQUÍ DE ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN TOMAMOS NOTA DE ESE 
DOMICILIO, Y LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA 
INFORMARNOS, ASÍ COMO HACER EL PLANTEAMIENTO QUE 
CORRESPONDA, EN RELACIÓN AL PROCESO, AL SORTEO, MEDIANTE 
EL CUAL SE HABRÁN DE DECIDIR LOS FRASCOS DE TINTA INDELEBLE 
QUE SERÁN SOMETIDOS A LA CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO 
GENERAL PARA SU VERIFICACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: COMO NO SEÑOR PRESIDENTE, DE 
CONFORMIDAD AL ACUERDO DE ESTE ÓRGANO COLEGIADO DE 
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FECHA 23 DE JUNIO, SE DETERMINÓ REALIZAR SORTEO PARA QUE 
LOS CONSEJOS DISTRITALES EN SU MOMENTO EXTRAIGAN UN 
FRASCO DE LÍQUIDO INDELEBLE, PARA QUE CON POSTERIORIDAD SE 
VERIFIQUE LA AUTENTICIDAD DEL MISMO Y EL CUAL FUE UTILIZADO 
EL DÍA DE LA JORNADA, DICHO ACUERDO EN SU PARTE CONDUCENTE 
EN EL CONSIDERANDO NOVENO ESTABLECE LO SIGUIENTE, PARA LA 
REALIZACIÓN DEL PROCEDIMIENTO, EL CONSEJO GENERAL EN 
SESIÓN QUE CELEBRE EL DÍA 4 DE JULIO DEL AÑO EN CURSO, 
SELECCIONARÁ ALEATORIAMENTE 2 CASILLAS UNA URBANA Y OTRA 
RURAL POR CADA DISTRITO ELECTORAL, MEDIANTE UN PROGRAMA 
INFORMÁTICO, UNO, ANTES DE CONCLUIR LA JORNADA ELECTORAL, 
EL SECRETARIO EJECUTIVO DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, ENVIARÁ POR OFICIO A LOS PRESIDENTES DE LOS 
CONSEJOS DISTRITALES LA RELACIÓN QUE SEÑALE LAS CASILLAS 
SELECCIONADAS DE LAS QUE SE OBTENDRÁN LAS MUESTRAS DEL 
LÍQUIDO INDELEBLE CORRESPONDIENTES A SU DISTRITO 
ELECTORAL, DOS, LOS CONSEJOS DISTRITALES SESIONARÁN DE 
MANERA EXTRAORDINARIA INMEDIATAMENTE DESPUÉS DE 
CONCLUIDA LA SESIÓN DE CÓMPUTO DISTRITAL, PROCEDIENDO EL 
PRESIDENTE A INFORMAR A LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO LAS 
CASILLAS QUE FUERON SELECCIONADAS POR EL CONSEJO GENERAL 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, DE LAS 
CUALES SE OBTENDRÁN LOS SOBRANTES DEL LÍQUIDO INDELEBLE 
PARA SU VERIFICACIÓN, TRES, EL PRESIDENTE DEL CONSEJO 
DISTRITAL, PROCEDERÁ A EXTRAER DEL PAQUETE ELECTORAL DE LA 
CASILLA SELECCIONADA, LOS APLICADORES QUE CONTENGAN EL 
LÍQUIDO INDELEBLE SOBRANTE Y EN CASO DE QUE EN EL PAQUETE 
ELECTORAL DE LA CASILLA SELECCIONADA NO SE ENCUENTREN 
APLICADORES O PERTENEZCA A UNA CASILLA QUE NO SE INSTALÓ, 
SE PROCEDERÁ A EXTRAER DEL PAQUETE ELECTORAL DE LA 
CASILLA CON EL NÚMERO PROGRESIVO ASCENDENTE Y ASÍ 
SUCESIVAMENTE HASTA LA OBTENCIÓN DE LA MUESTRA, CUATRO, EL 
PRESIDENTE DEL CONSEJO DISTRITAL REUNIRÁ LOS APLICADORES 
SELECCIONADOS DENTRO DE UNA BOLSA DE PLÁSTICO, PREVIA 
IDENTIFICACIÓN DE LOS MISMOS CON UNA ETIQUETA QUE SEÑALE 
LOS DATOS DEL DISTRITO ELECTORAL, SECCIÓN ELECTORAL, 
NÚMERO Y TIPO DE CASILLA A LA QUE PERTENEZCAN, LA BOLSA DE 
PLÁSTICO SE INTRODUCIRÁ EN UN SOBRE DE PAPEL, EL CUAL SERÁ 
CERRADO, SELLADO Y FIRMADO POR LOS INTEGRANTES DEL 
CONSEJO DISTRITAL, Y LO REMITIRÁ AL SECRETARIO EJECUTIVO DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS DENTRO DE LAS 
24 HORAS SIGUIENTES AL TÉRMINO DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 
CELEBRADA PARA ESE OBJETIVO, CINCO, EL CONSEJO DISTRITAL 
LEVANTARÁ EL ACTA CORRESPONDIENTE, CONSIGNANDO LOS 
RESULTADOS DEL ACOPIO DE LAS MUESTRAS ANTES SEÑALADAS Y 
ENVIARÁ COPIA DEL ACTA DEBIDAMENTE CERTIFICADA AL 
SECRETARIO EJECUTIVO DEL INSTITUTO DENTRO DE LAS 24 HORAS 
SIGUIENTES AL TÉRMINO DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA, SEIS, UNA 
VEZ RECIBIDOS LOS SOBRES QUE CONTENGAN LOS APLICADORES 
DEL LÍQUIDO INDELEBLE DE LOS CONSEJOS DISTRITALES, EL 
SECRETARIO EJECUTIVO DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR CONDUCTO DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, LOS ENVIARÁ A 
LA EMPRESA QUE ESTE CONSEJO GENERAL DESIGNE PARA LOS 
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EFECTOS DEL ANÁLISIS Y CERTIFICACIÓN DE LAS CARACTERÍSTICAS 
DEL MISMO, SIETE, RECIBIDO EL RESULTADO DEL ANÁLISIS, EL 
SECRETARIO EJECUTIVO DE ESTE INSTITUTO, LO REMITIRÁ A LA 
COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL, QUIEN ELABORARÁ UN 
INFORME PARA SOMETERLO A LA CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO 
GENERAL, ESE SERÁ EL PROCEDIMIENTO QUE EL CONSEJO APROBÓ 
EL DÍA 23 DE JUNIO, ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA; INFORMATIVA NADA MÁS, ME 
ACABAN DE AVISAR QUE EN EL MUNICIPIO DE GUADALUPE, 
CONCRETAMENTE EN LA COMUNIDAD DE TACOALECHE, UNA 
MÁQUINA DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, ESTÁ HACIENDO OBRA A 
NOMBRE DE CLEMENTE VELÁSQUEZ MEDELLÍN, 
INDEPENDIENTEMENTE DE LA DENUNCIA PENAL QUE ESTEMOS 
LEVANTANDO, LO MENCIONO AQUÍ, PORQUE QUIERO QUE CONSTE EN 
EL ACTA DE ESTE DÍA, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; CONSEJERO 
PRESIDENTE, EN CUANTO AL OFICIO, OFICIO QUE USTED TIENE A 
BIEN FIRMAR, DIRIGIDO AL SECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO, 
SIENTO MUCHAS INCONSISTENCIAS, CUANDO MENOS SE HIZO, PERO 
LO QUE SÍ SE ME HACE MÁS GRAVE ES QUE NO SE NOS TOME EN 
CUENTA, CUANDO MENOS TAMBIÉN A LOS CONSEJEROS 
ELECTORALES QUE TOMARON ESTA DECISIÓN, NI SIQUIERA SE LES 
MARCA COPIA, ÚNICAMENTE MARCA COPIA AL SECRETARIO 
EJECUTIVO, NO OBSTANTE ESTO, BUENO, ES UN AVANCE PERO DE 
HECHO OFICIO NO CONTIENE TODAS LAS SOLICITUDES, VEMOS QUE 
ESTE CONSEJO GENERAL Y ESPECÍFICAMENTE SU PRESIDENTE, 
ESTÁ ACTUANDO CON TIBIEZA, NO APLICA CON TODO RIGOR LO QUE 
DEBE SER LA LEY, ESTE CONSEJO CUENTA CON AUTONOMÍA ASÍ LO 
MARCA LA CONSTITUCIÓN Y LA LEY ELECTORAL, Y VEMOS QUE EN EL 
ACTUAR DEJA MUCHO QUE DESEAR, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ME PERMITO INFORMAR AL SEÑOR 
PEDROZA QUE SEGÚN LA INFORMACIÓN QUE A SU VEZ TIENEN LOS 
SEÑORES REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS, SUS 
EXPERTOS EN CUESTIONES DE INFORMÁTICA O POR LO MENOS LAS 
PERSONAS QUE VAN A ESTAR PENDIENTE DE ESA REUNIÓN DE 
TRABAJO, ESTABAN CITADOS A LAS 16:30 Y NO A LAS 16:00 HORAS 
ENTONCES PARA QUE NO VAYAMOS A ADELANTARNOS CON ESTO Y 
DEMOS INICIO A ESA REUNIÓN DE TRABAJO A LAS 4:30 DE LA TARDE 
POR FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, DIP. LIC. PABLO 
LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, EL OFICIO DE REFERENCIA SE ENCUENTRA QUE 
ÚNICAMENTE HABLA DEL SPOT RADIOFÓNICO, Y TAMBIÉN SE HIZO EL 
PLANTEAMIENTO DE QUE SE RETIRARA EL SPOT TELEVISIVO, NO SÉ 
SI YA SE HA HECHO EL OFICIO QUE COMPLEMENTE ESTA 
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INFORMACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PODEMOS HACER UN OFICIO EN 
ALCANCE, PERO TAMBIÉN YA SE LE INFORMÓ, ME ACABA DE 
NOTIFICAR EL INGENIERO ERNESTO ZIRES QUE YA SE COMUNICÓ 
TELEFÓNICAMENTE CON EL SECRETARIO DE GOBIERNO, Y LE HIZO 
NOTAR LA AUSENCIA DE ESE SPOT TELEVISIVO AHÍ CONSIGNADO, SI 
LO ESTIMAN CONVENIENTE LO AGREGAMOS Y MANDAMOS EN 
ALCANCE UNA SIGUIENTE COMUNICACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, DIP. LIC. PABLO 
LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, QUIEN EXPRESA; RESPECTO A LA 
INFORMACIÓN QUE SE NOS ENTREGÓ DE INSTALACIÓN DE CASILLAS, 
CREO ES NORMAL LO QUE PUEDA SUCEDER EN VALPARAÍSO QUE 
SERÍAN 4 CASILLAS A ESA HORA DE CORTE NO INSTALADAS, PERO 
ME PREOCUPA MUCHO LO DE MAZAPIL QUE SON 20 CASILLAS Y PARA 
EL CASO TAMBIÉN DE MELCHOR OCAMPO, NO SÉ SI A LO MEJOR 
HASTA SEA ERROR DE DEDO, SE ME HACE MUCHO 20 CASILLAS NO 
INSTALADAS EN MAZAPIL, Y QUE SE PUDIERA AHORA CONFIRMAR 
ESTA SITUACIÓN Y A LO MEJOR CAMBIA EL NÚMERO DE INSTALACIÓN 
DE CASILLAS EN ESTE DISTRITO QUE SERÍA EL 18. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: VA A VERIFICAR ESA INFORMACIÓN, 
PERO TAMBIÉN PUEDE DEBERSE PRECISAMENTE TAMBIÉN A LAS 
DIFICULTADES DE COMUNICACIÓN, CON ALGUNAS COMUNIDADES 
LEJANAS Y DE DIFÍCIL ACCESO, PERO VAN A VERIFICARLO EN ESTE 
MOMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA INFORMAR A ESTE ÓRGANO 
COLEGIADO SOBRE LA SOLICITUD QUE HACÍA EL SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LICENCIADO MIGUEL 
JÁQUEZ, EN RELACIÓN CON EL CONSEJO MUNICIPAL DE MOYAHUA, 
YA SE HIZO LA ACLARACIÓN, PODRÁN LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES, ACUDIR A ENTREGAR LOS PAQUETES 
ELECTORALES DESDE SU VEHÍCULO, Y EN EL CASO DE TRANCOSO EN 
EL PORVENIR, SI ESTÁN AHÍ LAS BOLETAS, SE DECÍA QUE NO HABÍA 
BOLETAS YA PARA GOBERNADOR QUE SOLAMENTE QUEDABAN PARA 
DIPUTADOS Y AYUNTAMIENTOS Y SI EFECTIVAMENTE TENÍA UNA 
CONFUSIÓN, YA ESTÁ, SE ACLARÓ, Y ESTÁN LAS BOLETAS 
CONFORME SE TENÍA PREVISTO EN LOS FOLIOS PARA ESTA CASILLA 
EN ESPECÍFICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI AQUÍ REQUERIRÍAMOS SEÑOR 
PEDROZA, PRIMERO LA EXPLICACIÓN DEL PROCEDIMIENTO EN 
MATERIA DE INFORMÁTICA, PARA QUE SEPAMOS EXACTAMENTE QUE 
ES LO QUE VA A SALIR DE SU COMPUTADORA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA; CON SU PERMISO 
SEÑOR PRESIDENTE, BÁSICAMENTE VAMOS A ESCOGER 2 CASILLAS 
POR DISTRITO UNA URBANA, UNA RURAL ALEATORIAMENTE, 
PRIMERO, NÚMERO QUE TOMA EL SISTEMA PARA ESCOGER EL 
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ALEATORIO, Y VA A TENER UNA DOBLE ALEATORIEDAD POR LA 
RAZÓN DE QUE SI NOS BASÁRAMOS EN LA PRIMER SEMILLA DE 
NÚMERO, SABRÍAMOS INMEDIATAMENTE CUAL ES, VAMOS A UNA 
DOBLE ALEATORIEDAD, EL PRIMER NÚMERO SE VA A TOMAR DEL 
RELOJ DE LA COMPUTADORA, EN BASE A LOS MILISEGUNDOS DE LA 
COMPUTADORA, CUANDO ARROJE LA CASILLA DE ESTA PRIMERA 
ALEATORIEDAD, VA A BUSCAR SI TIENE LA CONDICIÓN MARCADA CON 
EL NÚMERO 1, SINO CUMPLE, VOLVERÁ A BUSCAR DEL TOTAL DE LAS 
CASILLAS DEL DISTRITO, HASTA QUE LA COINCIDENCIA DE LA 
ALEATORIEDAD DEL NÚMERO QUE LE CORRESPONDA, COINCIDA CON 
1, DE ESA FORMA VAMOS A IR ARMANDO CONTINUAMENTE LOS 18 
DISTRITOS, Y AL FINAL IMPRIMIREMOS UN INFORME PARA EL 
CONSEJO, ENTONCES SI AUTORIZA, PUES PROCEDERÍAMOS A INICIAR 
CON EL SORTEO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ADELANTE SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN LO QUE ESTÁ EL SISTEMA 
PREPARADO SI SEÑOR LICENCIADO, ADELANTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; 
REFIRIÉNDONOS NUEVAMENTE AL OFICIO QUE SE MANDÓ, ESTÁ 
ELABORADO, ESTÁ CON EL SELLO DEL IEEZ, FIRMADO POR USTED, 
PERO NO NOS CONSTA QUE HAYA SIDO ENTREGADO, NO TENEMOS 
ACUSE DE RECIBIDO Y TAMBIÉN NOS GUSTARÍA TENER EL ALCANCE 
QUE SE VA A MANDAR POR LO DE LA TELEVISIÓN, QUE TAMBIÉN ESTÉ 
ACUSADO DE RECIBIDO Y ME GUSTARÍA OBTENER COPIA 
CERTIFICADA DE LOS ACUSES DE RECIBO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SE CORRIGIÓ EL OFICIO Y VA UNO 
SOLO, EN LO QUE SALÍA EL VEHÍCULO, SE LE DETUVO EN LA ENTRADA 
Y VA EN CAMINO APENAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; ¿VA UNO 
SOLO?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: VA UNO SOLO DONDE SE HACEN 
CONSTAR LOS 2 SPOTS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; CUANDO YA 
TENGAMOS EL ACUSE DE RECIBO, ME GUSTARÍA UNA COPIA 
CERTIFICADA SEÑOR SECRETARIO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SE LAS HAREMOS LLEGAR LA COPIA, SI 
SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 



 62

SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, MENCIONABA EN LA MAÑANA EN MI MENSAJE, EL 
HECHO DE QUE ESTA ELECCIÓN FUERA ESPECIAL, EN EL SENTIDO DE 
QUE EFECTIVAMENTE TENÍAMOS COSAS NOVEDOSAS, PERO TAMBIÉN 
MENCIONABA QUE ESTÁBAMOS HACIENDO UNA REGRESIÓN AL 
PASADO, Y ME ACABAN DE INFORMAR QUE EN EL MUNICIPIO DE 
NOCHISTLÁN, SALIERON APROXIMADAMENTE 10 O 12 LLAMADAS, EL 
PROBLEMA ES QUE SE LAS HICIERON A PANISTAS, DEL TELÉFONO 346 
713 0516, INVITANDO A VOTAR POR LOS CANDIDATOS DEL PARTIDO 
DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, Y YO PENSÉ QUE AHÍ QUEDABA 
LA COSA, ME ACABA DE INFORMAR QUE TAMBIÉN SE LO HICIERON A 
UN PANISTA Y REPRESENTANTE GENERAL, QUE LE LLEGÓ UNA 
LLAMADA DEL 551 083 7100, INVITÁNDOLO A VOTAR POR PEPE 
BONILLA, CUANDO DIJE YO LO DE EN LA MAÑANA, CREO QUE NO ME 
EQUIVOCABA EN MUCHO Y AQUÍ ESTÁ UNA SITUACIÓN QUE NOS 
HACE REGRESAR AL PASADO, QUE YO PENSÉ REMOTO, Y QUE SIN 
EMBARGO LO TENEMOS AQUÍ A NUESTRA ESPALDA, EN EL QUE AÚN 
SE COMPRABAN CONCIENCIAS, EN EL QUE AÚN SE HACÍAN 
MAPACHADAS ELECTORALES, EN EL QUE AÚN, DECÍA JOSÉ 
WOLDEMBERG, QUE EL CAMINO HACIA LA DEMOCRACIA EN NUESTRO 
PAÍS, VA A SER UN CAMINO LENTO, CREO QUE AQUÍ EN ZACATECAS 
TODAVÍA VA A SER MUCHO MÁS LENTO QUE EN EL RESTO DEL PAÍS, 
ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI ESTAMOS LISTOS, ADELANTE 
SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ; QUIEN EXPRESA; NADA MÁS PARA 
CONOCIMIENTO, NOS ACABAN DE INFORMAR QUE 4 PERSONAS 
IDENTIFICADAS DEL PRD, HAN SIDO DETENIDAS EN LA COLONIA 3 
CRUCES EN VIRTUD DE QUE ESTABAN COMPRANDO TARJETAS, MÁS 
BIEN LA CREDENCIAL DE ELECTOR Y HAN SIDO PUESTOS A 
DISPOSICIÓN, ESTA INFORMACIÓN NOS LA ACABAN DE PASAR HACE 
20 MINUTOS, Y LO HACEMOS DEL CONOCIMIENTO PARA LOS EFECTOS 
QUE PROCEDAN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS, 
BUENO SOLAMENTE PARA PREGUNTARLE AL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, QUE ELEMENTOS TIENE 
PARA DECIR QUE SON PERREDISTAS, PUDIERA SER INCLUSO HASTA 
MISMOS PRIÍSTAS QUE SON COMO YA VIMOS, QUIENES SE ESTÁN 
ENCARGANDO DE INVITAR A QUE SE VOTE A FAVOR DE UN 
CANDIDATO, PUDIERA DARSE EL CASO DE QUE FUERAN INCLUSO 
HASTA GENTE MILITANTE O SIMPATIZANTE DE ESE PARTIDO 
POLÍTICO, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ; QUIEN EXPRESA; POR LO QUE ESTÁN 
YA HACIENDO LAS DECLARACIONES RESPECTIVAS, HAN SIDO 



 63

CONSIGNADOS Y SE LES ESTÁ TOMANDO LA DECLARACIÓN EN ESTOS 
MOMENTOS, Y SE HAN IDENTIFICADO COMO TAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA; CON SU PERMISO 
SEÑOR PRESIDENTE, YA TERMINAMOS EL SORTEO SI GUSTAN QUE 
LES VAYA MENCIONANDO CADA UNA DE LAS CASILLAS QUE 
APARECEN EN PANTALLA PARA QUE LA VERIFIQUEN CON SU LISTA, 
TODOS TIENEN YA UN TANTO DE LAS CASILLAS SORTEADAS. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA INFORMAR EN RELACIÓN CON LA 
CASILLA 1564 DE VALPARAÍSO QUE SEÑALABA EL SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, EL LICENCIADO 
ALFREDO SANDOVAL, SE VERIFICÓ QUE EN EFECTO LOS 
FUNCIONARIOS DE CASILLA NO SE ENCONTRABAN EN SUS 5 
SENTIDOS, Y LLEVANDO A CABO EL FUNCIONAMIENTO DE CASILLA 
COMO SE ESTABLECE EN LA LEY, YA LO VERIFICAMOS 
DIRECTAMENTE CON LOS ASISTENTES, LA 1564, PARA DAR POR 
TERMINADO EL PROCEDIMIENTO DE SELECCIÓN DE CASILLAS QUE 
LOS DISTRITOS VAN A TENER QUE REMITIR A ESTA SECRETARÍA 
PARA VERIFICAR LAS CARACTERÍSTICAS DEL LÍQUIDO INDELEBLE, SE 
LES ENTREGÓ LA COPIA DEL RESULTADO DE ESTE PROCEDIMIENTO, 
Y QUEDARÍA SOLAMENTE QUE ESTA SECRETARÍA REMITA EN ESTE 
MOMENTO A LOS CONSEJOS DISTRITALES, PARA QUE ELLOS A SU 
VEZ HAGAN DEL CONOCIMIENTO DEL CONSEJO RESPECTIVO, DE 
CUALES FUERON LAS CASILLAS SELECCIONADAS PARA QUE ELLOS 
REALICEN EL PROCEDIMIENTO EN LA SESIÓN EXTRAORDINARIA, 
INMEDIATAMENTE POSTERIOR A LA SESIÓN DE CÓMPUTO, ES 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ; QUIEN EXPRESA; NADA MÁS PARA 
COMUNICAR LO SIGUIENTE NOS ESTÁN INFORMADO AHORA QUE UN 
REPRESENTANTE GENERAL, DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA EN LA CASILLA 536 DE GUADALUPE, LE ESTÁ PIDIENDO 
AL PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA QUE LE HAGA ENTREGA DE 
TODAS LAS ACTAS DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO QUE SE LEVANTEN 
DESPUÉS DE LA JORNADA ELECTORAL PARA EFECTO DE HACERLOS 
LLEGAR A NO SÉ QUIEN, ENTONCES LE ESTÁ PIDIENDO AL 
PRESIDENTE QUE LE ENTREGUE TODAS LAS ACTAS DE ESCRUTINIO Y 
CÓMPUTO, DE ESCRUTINIO QUE LE CORRESPONDEN A LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS QUE SE LAS ENTREGUEN AL REPRESENTANTE 
GENERAL DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, CASILLA 
536. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO ACABO DE LLAMAR PARA VERIFICAR O 
EN SU CASO DESMENTIR LA INFORMACIÓN QUE PROPORCIONÓ EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
EN EL SENTIDO DE LA DETENCIÓN DE 3 PERSONAS EN LA COLONIA 3 
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CRUCES, ES FALSO, NO EXISTE NINGÚN SIMPATIZANTE DEL PARTIDO 
DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA DETENIDO, ACABO DE 
CONFIRMAR AHORA, HAY GENTE QUE DURANTE LA JORNADA O 
DURANTE LA ETAPA DEL PROCESO ELECTORAL ESTUVO 
COMISIONADA A DIFERENTES ÁREAS PARA COORDINAR TRABAJOS 
DE PROMOCIÓN DEL VOTO, ESAS GENTES QUE ESTUVIERON 
COMISIONADAS EN LAS DIFERENTES SECCIONES SE ENCUENTRAN 
EN SUS CASAS, NO HAY NINGUNA PERSONA DEL PRD DETENIDA, SIN 
EMBARGO TAMBIÉN ASÍ COMO DESMIENTO ESTA SITUACIÓN, QUIERO 
REFERIR Y BUENO, PARA TRATAR ESTE ASPECTO, QUIERO EN 
PRIMER TÉRMINO FORMULAR UNA PREGUNTA A ESTE CONSEJO, A 
TRAVÉS DE LA RADIODIFUSORA 690 DE XEMA DE AM, PROPIEDAD DEL 
CANDIDATO DE LA COALICIÓN, SE HA ESTADO DENUNCIANDO LA 
EXISTENCIA DE INCIDENTES SUMAMENTE GRAVES DURANTE EL 
DESARROLLO DE LA JORNADA ELECTORAL, AL GRADO TAL QUE HAN 
REFERIDO QUE EN EL MUNICIPIO DE PINOS LLEGÓ UN GRUPO DE 
PORROS, ASÍ LO REFIRIERON, Y QUE LLEVABAN Y LOGRARON 
SUPUESTAMENTE, REVENTAR LA ELECCIÓN EN ESE MUNICIPIO, YO LE 
PREGUNTO A ESTE ÓRGANO ELECTORAL ¿SE TIENE ALGÚN REPORTE 
EN ESTE CASO ESPECÍFICO DEL MUNICIPIO DE PINOS? PORQUE DE 
LO CONTRARIO, LA CONDUCTA QUE SE ESTÁ IMPUTANDO A LA 
RADIODIFUSORA, Y QUE ADEMÁS OBRA YA TAMBIÉN GRABADA, ES 
TAMBIÉN CONSTITUTIVA DE UN DELITO ELECTORAL, Y A RESERVA DE 
LO QUE YA HE MENCIONADO, PROCEDEREMOS TAMBIÉN A 
FORMULAR LA DENUNCIA CORRESPONDIENTE, MUCHAS GRACIAS. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN SE DECLARA UN RECESO PARA 
CONTINUAR NUESTRAS LABORES A LAS 17:00 HORAS. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, NADA MÁS SI TUVIERAN INFORMACIÓN DE LA 
PREGUNTA QUE ACABA DE HACER EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, EN ESE SENTIDO, QUE NOS LA 
PUDIERAN VERTER, PORQUE SI ES, EN CASO DE QUE FUERA ASÍ, ES 
GRAVE EL ASUNTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: POR ESO ESTÁ VERIFICÁNDOSE 
ALGUNA INFORMACIÓN, VEREMOS SI HAY, REGRESANDO DEL 
RECESO PODEMOS VERIFICAR Y CONFIRMAR QUE SEAN ALGUNAS DE 
LAS COSAS QUE ESTÁN PLANTEADAS AQUÍ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; (NO USÓ 
MICRÓFONO PARA SU INTERVENCIÓN). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TENDREMOS QUE VER DONDE ESTÁN 
EN TODO CASO SENTADAS SUS OFICINAS, PORQUE LO ÚNICO QUE 
CONOCEMOS DE ELLAS SON LAS PERSONAS QUE ESTÁN HACIENDO 
EL TRABAJO, NINGUNA DE ELLAS TIENE RESIDENCIA EN ZACATECAS, 
ENTONCES TENDREMOS QUE HACERLO A TRAVÉS QUIZÁ DE ALGUNO 
DE SUS COORDINADORES Y EL PROBLEMA AHÍ VA A SER 
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LOCALIZARLO, EN AMBOS CASOS SI ES MENDOZA BLANCO Y 
ASOCIADOS Y MITOFSKI, SÍ, EL DOMICILIO OFICIAL DE MITOFSKI SERÍA 
CUESTIÓN DE DIRIGÍRSELO ALLÁ VÍA FAX. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SE DECLARA UN RECESO HASTA LAS 
17:00 HORAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL, A FIN DE DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE 
EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR CON LA TOTALIDAD DE LOS 
CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, CON EXCEPCIÓN DEL REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN 
ALIANZA POR ZACATECAS, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL 
TRABAJO Y LA AUSENCIA DE LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE LA 
LEGISLATURA DEL ESTADO, ASIMISMO PARA DAR CUENTA A ESTE 
CONSEJO GENERAL CON RELACIÓN AL ESCRITO PRESENTADO POR 
LA ALIANZA POR ZACATECAS EL DÍA DE AYER, LA PROPUESTA PARA 
SU RESOLUCIÓN, VISTO EL ESCRITO PRESENTADO Y SIGNADO POR 
EL C. LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, REPRESENTANTE DE LA 
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, DE FECHA 3 DE JULIO DEL AÑO 
DE 2004, EN EL QUE SOLICITA LA SUSTITUCIÓN DE CANDIDATOS QUE 
PRESENTARON ANTE ESTE ÓRGANO ELECTORAL SU RENUNCIA A LOS 
CARGOS DE SÍNDICO PROPIETARIO, SÍNDICO SUPLENTE, 3 
REGIDORES PROPIETARIOS Y 3 REGIDORES SUPLENTES POR EL 
PRINCIPIO DE MAYORÍA RELATIVA, 3 REGIDORES PROPIETARIOS Y UN 
REGIDOR SUPLENTE POR EL PRINCIPIO DE REPRESENTACIÓN 
PROPORCIONAL PARA INTEGRAR EL AYUNTAMIENTO DE LORETO 
ZACATECAS, ASÍ COMO LA SUSTITUCIÓN DE CANDIDATOS QUE 
PRESENTARON SU RENUNCIA A LOS CARGOS DE DIPUTADO 
PROPIETARIO NÚMERO 11 POR EL PRINCIPIO DE REPRESENTACIÓN 
PROPORCIONAL Y DIPUTADO SUPLENTE POR EL PRINCIPIO DE 
MAYORÍA RELATIVA, PARA INTEGRAR LA QUINCUAGÉSIMA OCTAVA 
LEGISLATURA DEL ESTADO, Y EN CONSECUENCIA SE ACUERDA, 
PRIMERO, DEL ESCRITO PRESENTADO Y SIGNADO POR EL C. LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, EN EL QUE ANEXA EL OFICIO DE 
FECHA 29 DE JUNIO DEL AÑO EN CURSO, CON EL QUE SE LE NOTIFICÓ 
LA RENUNCIA DE CANDIDATOS PARA INTEGRAR EL AYUNTAMIENTO 
DE LORETO ZACATECAS, ASÍ COMO A LA QUINCUAGÉSIMA OCTAVA 
LEGISLATURA DEL ESTADO, SE TIENE POR PRESENTADA DE MANERA 
EXTEMPORÁNEA LA SOLICITUD DE SUSTITUCIÓN DE CANDIDATOS DE 
CONFORMIDAD A LO ESTABLECIDO POR EL ARTÍCULO 129 PÁRRAFO 1 
FRACCIÓN 3 DE LA LEY ELECTORAL, SEGUNDO, DE CONFORMIDAD AL 
DISPOSITIVO JURÍDICO INVOCADO EN EL PUNTO DE ACUERDO 
ANTERIOR, NO A LUGAR, A ACORDAR DE CONFORMIDAD SU 
SOLICITUD, TERCERO LA PLANILLA DE MAYORÍA RELATIVA Y LISTA DE 
REGIDORES DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL PARA INTEGRAR 
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EL AYUNTAMIENTO DE LORETO ZACATECAS, SE SUJETARÁN A LO 
DISPUESTO POR LOS ARTÍCULO 38, 39 Y 40 DE LA LEY ORGÁNICA DEL 
MUNICIPIO, CUARTO, LO REFERENTE A LAS CANDIDATURAS POR LOS 
PRINCIPIOS DE MAYORÍA RELATIVA Y DE REPRESENTACIÓN 
PROPORCIONAL PARA INTEGRAR LA QUINCUAGÉSIMA OCTAVA 
LEGISLATURA DEL ESTADO, SE SUJETARÁ A LO DISPUESTO POR LOS 
ARTÍCULOS 58 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO 11, 114 Y 
115 DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, FUNDAMENTO LEGAL EN LOS QUE DISPONE LOS 
ARTÍCULOS 14, 16, 41, FRACCIÓN CUARTA INCISO A, B Y C Y 133 DE LA 
CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, 1, 
2, 3, 35, 38 Y 43 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE 
ZACATECAS 1, 2, 3, 19, 24, 25, 29, 45, PÁRRAFO 1 FRACCIONES 1 Y 4, 
129 PÁRRAFO 1 FRACCIÓN TERCERA 241, 242, 243 Y DEMÁS 
RELATIVOS APLICABLES DE LA LEY ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS 1, 2, PÁRRAFO 1 FRACCIÓN QUINTA 3, 4, 5, 7, 8, 19, 23, 
PÁRRAFO 1 FRACCIONES 1, 3, Y 58, Y DEMÁS RELATIVOS APLICABLES 
DE LA LEY ORGÁNICA DEL INSTITUTO ELECTORAL, DADO EN LA SALA 
DE SESIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS A LOS 4 DÍAS DEL MES DE JULIO DEL AÑO 2004, ESA 
SERÍA LA PROPUESTA SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, A LA DISPOSICIÓN DE LAS SEÑORAS Y SEÑORES 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, LA PROPUESTA LEÍDA POR EL 
SEÑOR SECRETARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ; QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, PUES EN EL 
PRESENTE CASO LA RENUNCIA SE PRESENTA DENTRO DE LOS 30 
DÍAS ANTERIORES A LA JORNADA ELECTORAL, EN LOS CUALES DE 
ACUERDO A LA LEY ELECTORAL, NO HAY LA POSIBILIDAD DE HACER 
LA SUSTITUCIÓN, EN VIRTUD DE QUE ES POR RENUNCIA LA 
SUSTITUCIÓN, SE PODRÍA HACER SOLAMENTE POR CAUSA DE 
MUERTE, DE INCAPACIDAD, O DE INHABILITACIÓN, ESO ES LO QUE 
DISPONE LA LEY ELECTORAL, SIN EMBARGO COMO SE ADVIERTE DEL 
CUERPO DEL ACUERDO QUE SE ESTUDIA, EN CASO DE QUE ESTA 
PLANILLA OBTUVIERA EL TRIUNFO EN EL MUNICIPIO DE LORETO, AL 
SER UNA PLANILLA INCOMPLETA, NO TENDRÍA PROBLEMAS PARA SER 
DECLARADA LEGALMENTE ELECTA, EN VIRTUD DE QUE ESTÁ 
CONFORMADA POR MÁS DEL 50% DE SUS MIEMBROS, Y COMO LO 
MENCIONA EL ACUERDO, LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO 
ESTABLECE QUE EN SU CASO A LA FALTA DE PROPIETARIOS Y 
SUPLENTES CUALQUIERA DE LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO, 
DARÁ CUENTA A LA LEGISLATURA, PARA QUE LA LEGISLATURA 
PROCEDA A HACER LA DESIGNACIÓN DE ENTRE AQUELLOS 
CIUDADANOS QUE LA PROPIA LEGISLATURA CONSIDERE ELEGIBLES, 
DE TAL MANERA QUE INDEPENDIENTEMENTE DE QUE, PUES SEA UN 
HECHO LAMENTABLE ESTA RENUNCIA PRESENTADA DENTRO DEL 
TÉRMINO DE LOS 30 DÍAS ANTERIORES A LA JORNADA ELECTORAL, 
AFORTUNADAMENTE LA LEY ESTABLECE SOLUCIONES, Y QUE DE UNA 
O DE OTRA MANERA PUES NO INCIDIRÍAN EN LO QUE SERÍA EL 
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PROCESO ELECTORAL, SERÍA CUANTO DE MI PARTE. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿ALGUNA OTRA OPINIÓN?, SOLICITO AL 
SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL PRESENTE ACUERDO. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
PARA SU RESOLUCIÓN, VISTO EL ESCRITO PRESENTADO Y SIGNADO 
POR EL C. LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, REPRESENTANTE 
DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, DE FECHA 3 DE JULIO 
DEL AÑO DE 2004, EN EL QUE SOLICITA LA SUSTITUCIÓN DE 
CANDIDATOS QUE PRESENTARON ANTE ESTE ÓRGANO ELECTORAL 
SU RENUNCIA A LOS CARGOS DE SÍNDICO PROPIETARIO, SÍNDICO 
SUPLENTE, 3 REGIDORES PROPIETARIOS Y 3 REGIDORES 
SUPLENTES POR EL PRINCIPIO DE MAYORÍA RELATIVA, 3 REGIDORES 
PROPIETARIOS Y UN REGIDOR SUPLENTE POR EL PRINCIPIO DE 
REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL PARA INTEGRAR EL 
AYUNTAMIENTO DE LORETO ZACATECAS, ASÍ COMO LA 
SUSTITUCIÓN DE CANDIDATOS QUE PRESENTARON SU RENUNCIA A 
LOS CARGOS DE DIPUTADO PROPIETARIO NÚMERO 11 POR EL 
PRINCIPIO DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL Y DIPUTADO 
SUPLENTE POR EL PRINCIPIO DE MAYORÍA RELATIVA, PARA 
INTEGRAR LA QUINCUAGÉSIMA OCTAVA LEGISLATURA DEL ESTADO, 
Y EN CONSECUENCIA SE ACUERDA, PRIMERO, DEL ESCRITO 
PRESENTADO Y SIGNADO POR EL C. LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS, EN EL QUE ANEXA EL OFICIO DE FECHA 29 DE JUNIO DEL 
AÑO EN CURSO, CON EL QUE SE LE NOTIFICÓ LA RENUNCIA DE 
CANDIDATOS PARA INTEGRAR EL AYUNTAMIENTO DE LORETO 
ZACATECAS, ASÍ COMO A LA QUINCUAGÉSIMA OCTAVA 
LEGISLATURA DEL ESTADO, SE TIENE POR PRESENTADA DE 
MANERA EXTEMPORÁNEA LA SOLICITUD DE SUSTITUCIÓN DE 
CANDIDATOS DE CONFORMIDAD A LO ESTABLECIDO POR EL 
ARTÍCULO 129 PÁRRAFO 1 FRACCIÓN 3 DE LA LEY ELECTORAL, 
SEGUNDO, DE CONFORMIDAD AL DISPOSITIVO JURÍDICO INVOCADO 
EN EL PUNTO DE ACUERDO ANTERIOR, NO A LUGAR, A ACORDAR DE 
CONFORMIDAD SU SOLICITUD, TERCERO LA PLANILLA DE MAYORÍA 
RELATIVA Y LISTA DE REGIDORES DE REPRESENTACIÓN 
PROPORCIONAL PARA INTEGRAR EL AYUNTAMIENTO DE LORETO 
ZACATECAS, SE SUJETARÁN A LO DISPUESTO POR LOS ARTÍCULO 
38, 39 Y 40 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO, CUARTO, LO 
REFERENTE A LAS CANDIDATURAS POR LOS PRINCIPIOS DE 
MAYORÍA RELATIVA Y DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL PARA 
INTEGRAR LA QUINCUAGÉSIMA OCTAVA LEGISLATURA DEL ESTADO, 
SE SUJETARÁ A LO DISPUESTO POR LOS ARTÍCULOS 58 DE LA 
CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO 11, 114 Y 115 DE LA LEY 
ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
FUNDAMENTO LEGAL EN LOS QUE DISPONE LOS ARTÍCULOS 14, 16, 
41, FRACCIÓN CUARTA INCISO A, B Y C Y 133 DE LA CONSTITUCIÓN 
POLÍTICA DEL LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, 1, 2, 3, 35, 38 Y 43 
DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE ZACATECAS 1, 2, 3, 
19, 24, 25, 29, 45, PÁRRAFO 1 FRACCIONES 1 Y 4, 129 PÁRRAFO 1 
FRACCIÓN TERCERA 241, 242, 243 Y DEMÁS RELATIVOS APLICABLES 
DE LA LEY ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS 1, 2, PÁRRAFO 1 
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FRACCIÓN QUINTA 3, 4, 5, 7, 8, 19, 23, PÁRRAFO 1 FRACCIONES 1, 3, Y 
58, Y DEMÁS RELATIVOS APLICABLES DE LA LEY ORGÁNICA DEL 
INSTITUTO ELECTORAL, DADO EN LA SALA DE SESIONES DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS A LOS 4 DÍAS 
DEL MES DE JULIO DEL AÑO 2004, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTALO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SE DECRETA UN RECESO DE 45 
MINUTOS, A FIN DE ESPERAR LOS RESULTADOS QUE VAYAN SIENDO 
RECIBIDOS POR NUESTRO PROGRAMA DE RESULTADOS 
ELECTORALES PRELIMINARES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL, A EFECTO DE 
DAR CONTINUIDAD A NUESTRA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, 
LE INFORMO QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, SE 
ENCUENTRAN EL TOTAL DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO 
GENERAL CON EXCEPCIÓN DE LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE 
LA LEGISLATURA DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TAL COMO HAN PODIDO VERIFICAR LOS 
SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, ESTÁN COMENZANDO 
APENAS A FLUIR LOS RESULTADOS, EN REALIDAD NO TENEMOS UN 
PAQUETE TODAVÍA CONSISTENTE DE INFORMACIÓN QUE SOMETER A 
SU CONSIDERACIÓN, NO SE SI HAYA ALGUNA OPINIÓN, ALGÚN PUNTO 
DE VISTA QUE LOS SEÑORES CONSEJEROS, LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE PARTIDO QUISIERAN MANIFESTAR EN ESTE 
MOMENTO, DE NO SER ASÍ DECRETAREMOS UN RECESO HASTA LAS 
DIEZ DE LA NOCHE A FIN DE QUE PODAMOS YA CONTAR CON UN 
VOLUMEN DE INFORMACIÓN SUFICIENTE QUE PERMITA REALIZAR 
ALGÚN ANÁLISIS E IRNOS APROXIMANDO HACIA ALGUNAS 
CONCLUSIONES, CONTINUAREMOS NUESTRA SESIÓN ENTONCES A 
LAS VEINTIDÓS HORAS, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL A FIN DE DAR 
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CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE 
EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA CONTINUAR CON LA SESIÓN. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: A RESERVA DE QUE LAS SEÑORAS Y 
SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO MANIFIESTEN LO QUE 
ESTIMEN CONVENIENTE, PODEMOS OBSERVAR COMO ESTÁ 
FLUYENDO, DE QUE MANERA ESTÁ FLUYENDO EL PROCESO DE 
RESULTADOS, TENEMOS YA UNA CAPTURA ACUMULADA DE 
APROXIMADAMENTE EL 31%, SERÍA TODAVÍA PREMATURO DESDE 
NUESTRO PUNTO DE VISTA, INTENTAR MARCAR SOBRE ESTA BASE 
UNA TENDENCIA, SOBRE TODO CUANDO TENEMOS POR LAS 
RAZONES QUE YA CONOCEMOS, HAY LLUVIA, HUBO LLUVIA INTENSA 
EN ALGUNOS MUNICIPIOS DEL NORTE Y DEL NORESTE DEL ESTADO, 
ASÍ QUE REPITO, SALVO LA MEJOR OPINIÓN DE USTEDES QUE 
ESTAMOS ATENTOS A ESCUCHARLA, SERÍA CONVENIENTE QUE NOS 
REUNIÉRAMOS MÁS TARDE, A FIN DE ANALIZAR ESTOS RESULTADOS. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, VOY A DAR LECTURA A UNA DECLARACIÓN 
PÚBLICA QUE HIZO HACE UNOS MOMENTOS EL SEÑOR CANDIDATO 
DE LA ALIANZA POR ZACATECAS, LA CUAL ES LA POSTURA DE ESTA 
COALICIÓN, ZACATECAS, ZACATECAS, A 4 DE JULIO DE 2004, QUIERO 
PRIMERO AGRADECER CUMPLIDAMENTE A LOS MILES DE 
CIUDADANOS DE ZACATECAS QUE HAN APOYADO EL PROYECTO DE 
LA ALIANZA Y QUE NOS HAN ACOMPAÑADO EN ESTA CONTIENDA, 
QUIERO DEJAR TESTIMONIO DE MI GRATITUD A MI PARTIDO Y LOS 
PARTIDOS QUE COALIGADOS CON NOSOTROS, HAN CONTRIBUIDO A 
ENFRENTAR UNA ELECCIÓN DE ESTADO, DE LA QUE, TANTO LA 
ALIANZA COMO YO PERSONALMENTE HEMOS DADO AMPLIA 
DIFUSIÓN, HEMOS PRESENTADO ANTE LAS INSTANCIAS 
ELECTORALES DE ZACATECAS LOS INCONTABLES PEDIMENTOS, 
DENUNCIAS Y EXPRESIONES QUE HEMOS ESTADO FORMULANDO EN 
TODO EL CURSO DE LA CAMPAÑA, Y HOY POR LO TANTO QUIERO 
RATIFICAR MIS EXPRESIONES DE SOLIDARIDAD Y RECONOCIMIENTO, 
A QUIENES HEMOS ENFRENTADO ESTE ESQUEMA EQUIVOCADO, 
NOSOTROS TENEMOS CONFIANZA EN EL TRABAJO QUE HEMOS 
REALIZADO, EN EL RESPALDO QUE HEMOS RECIBIDO DE LA 
CIUDADANÍA, POR LO TANTO SOLO ACEPTAREMOS EL VEREDICTO DE 
LOS VOTOS EXPRESADOS LIBREMENTE, CUANDO HAYAN SIDO 
DEBIDAMENTE CONTADOS Y DOCUMENTADOS, DE ACUERDO CON LA 
LEY Y DE CONFORMIDAD CON LOS PROCEDIMIENTOS Y LAS 
INSTITUCIONES RESPONSABLES DE ESTA TAREA, SOMOS UNA 
ALIANZA MADURA Y SERIA, QUE NO ENTRAREMOS EN 
CELEBRACIONES ANTICIPADAS, NI PRETENDEMOS SORPRENDER A 
NADIE, PERO NOS PARECE QUE ES ABSOLUTAMENTE 
IRRESPONSABLE ESTAR CELEBRANDO VICTORIAS CUANDO EL 
PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES PREP, 
APENAS ESTÁ PRINCIPIANDO Y NI SIQUIERA SE TIENE EL NÚMERO 
SIGNIFICATIVO DE LAS ACTAS QUE DOCUMENTE LA ELECCIÓN, NO 
QUEREMOS CAER EN LA GUERRA DE LAS ENCUESTAS O LA GUERRA 
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DE LAS CIFRAS, PREFERIMOS LOS DATOS SERIOS Y DUROS DE LOS 
RESULTADOS QUE ESTÁN CONTENIDOS EN LAS ACTAS, CLARAMENTE 
SE DEBE DECIR, NO ESTAMOS ARRIANDO LAS BANDERAS NI 
ESTAMOS RECONOCIENDO DERROTA ALGUNA, ESTAMOS CONFIANDO 
EN NUESTRO TRABAJO Y EN EL APOYO DE LA GENTE, ES EVIDENTE 
QUE FRENTE AL EJERCICIO ABUSIVO DEL PODER, HA SIDO DIGNO DEL 
MAYOR RESPETO, TODOS LOS MILES DE ZACATECANOS QUE A 
PESAR DE LAS PRESIONES, LAS DÁDIVAS, LAS ESTRATEGIAS 
PUBLICITARIAS CON DINEROS PÚBLICOS, LA PRESIÓN DE LOS 
EMPLEADOS DEL GOBIERNO Y TODO LO QUE HEMOS PRESENCIADO 
EN ESTA CAMPAÑA, TENGO LA GALLARDÍA EN ENFRENTAR A ESTE 
MODELO CON LA LIMPIEZA DE SUS ACCIONES, PERO CON LA 
FORTALEZA DE SUS CONVICCIONES, ESTOY EN PIE DE LUCHA, NO 
ACEPTARÉ NADA QUE NO RESPONDA A LA ESTRICTA VOLUNTAD DE 
LOS ZACATECANOS, ESTAMOS DISPUESTOS AGOTAR LA FASE DE 
RESULTADOS, EL ACOPIO DE LAS ACTAS, LOS CÓMPUTOS, SOLO AHÍ 
DIREMOS CON CLARIDAD QUIEN HA RESULTADO TRIUNFADOR EN 
ESTE EJERCICIO, EXHORTO A MIS ADVERSARIOS PARA QUE TENGAN 
PRUDENCIA Y PIDO EL BIEN DE TODOS, QUE EN BIEN DE TODOS QUE 
EL GOBERNADOR NO INTERVENGA EN LOS ASUNTOS QUE NO LE SON 
DE SU COMPETENCIA, NI ANUNCIAR ANTICIPADAMENTE VICTORIAS DE 
NADIE, YA BASTA DE ACEPTAR SUMISOS SU REITERADA INTROMISIÓN 
EN ASUNTOS QUE NO LE COMPETEN, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS AL LICENCIADO CAMPOS, 
CAMPOS, NO SE SI HUBIERA ALGUNA OTRA CONSIDERACIÓN QUE 
QUISIERA EXPRESARSE EN ESTE MOMENTO, EN CASO CONTRARIO 
DECRETAMOS UN RECESO PARA ANALIZAR LOS RESULTADOS QUE 
TENGAMOS A LAS 12 LA NOCHE, A LA 24 HORAS, MUCHAS GRACIAS 
NOS VEMOS ENTONCES AQUÍ EN UNA HORA CON 25 MINUTOS. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE 
EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA CONTINUAR LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TAL COMO SE ESTÁ MOSTRANDO EN 
LAS 3 PANTALLAS QUE SE ENCUENTRAN EN ESTA SALA, LOS 
RESULTADOS QUE SE PUEDEN CONSTATAR QUE EN CUYAS 
TENDENCIAS SE MANTIENEN, PERO QUE NO OBSTANTE DE LOS QUE 
DISPONGO, FUERON LEVANTADOS APENAS EN LOS PRIMEROS 
MINUTOS DESPUÉS DE LAS 24 HORAS Y ARROJAN LO SIGUIENTE, EN 
LA ELECCIÓN DE DIPUTADOS EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL TIENE 
MAYORÍA EN EL DISTRITO 7 CON CABECERA EN EL MUNICIPIO DE 
JEREZ, LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS HASTA LAS 12 
HORAS, HASTA LAS 24 HORAS TIENE MAYORÍA EN EL DISTRITO 3 CON 
CABECERA EN CALERA, EN EL 6 CON CABECERA EN OJOCALIENTE, EN 
EL 10 CON CABECERA EN VILLANUEVA, 13 CON CABECERA EN PINOS, 
Y 16 CON CABECERA EN SOMBRERETE, EL PARTIDO DE LA 
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REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, TIENE MAYORÍA EN LOS DISTRITOS 1 Y 2 
DE ZACATECAS, 4 Y 5 DE GUADALUPE, 8 DE FRESNILLO, 9 CON 
CABECERA EN LORETO, 11 CON CABECERA EN FRESNILLO, 12 CON 
CABECERA EN RÍO GRANDE, 14 CON CABECERA EN JUCHIPILA, 15 
CON CABECERA EN TLALTENANGO DE SÁNCHEZ ROMÁN, 17 CON 
CABECERA EN JUAN ALDAMA Y 18 CON CABECERA EN EL MUNICIPIO 
DE CONCEPCIÓN DEL ORO, EN LA ELECCIÓN DE AYUNTAMIENTOS EL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL AVENTAJA EN 8 MUNICIPIOS QUE SON 
ATOLINGA, BENITO JUÁREZ, GRAL. FRANCISCO R. MURGUÍA, JALPA, 
EN ATOLINGA TENEMOS EMPATE PERDÓN, ES EMPATE POR LO 
TANTO HACE 7 MUNICIPIOS PARA EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, Y 
REPITO, ENTONCES BENITO JUÁREZ, GRAL. FRANCISCO R. MURGUÍA, 
JALPA, JEREZ, JUCHIPILA, LORETO Y SOMBRERETE, EL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL AVENTAJA EN 14 MUNICIPIOS QUE 
SON, APOZOL, CHALCHIHUITES, CONCEPCIÓN DEL ORO, GRAL. 
ENRIQUE ESTRADA, GRAL. PÁNFILO NATERA, JIMÉNEZ DEL TEUL, 
MEZQUITAL DEL ORO, MOMAX, MOYAHUA DE ESTRADA, EL PLATEADO 
DE JOAQUÍN AMARO, SAÍN ALTO, TEPETONGO, TRANCOSO Y VILLA 
HIDALGO, EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, MUESTRA 
HASTA LAS 24 HORAS VENTAJA EN 27 MUNICIPIOS QUE SON, APULCO, 
CAÑITAS DE FELIPE PESCADOR, CUAUHTÉMOC, FRESNILLO, GENARO 
CODINA, GUADALUPE, HUANUSCO, JUAN ALDAMA, LUIS MOYA, 
MAZAPIL, MIGUEL AUZA, MONTE ESCOBEDO, MORELOS, NOCHISTLÁN 
DE MEJÍA, NORIA DE ÁNGELES, OJOCALIENTE, RÍO GRANDE, 
TABASCO, TEPECHITLÁN, TEUL DE GONZÁLEZ ORTEGA, 
TLALTENANGO DE SÁNCHEZ ROMÁN, TRINIDAD GARCÍA DE LA 
CADENA, VALPARAÍSO, VETAGRANDE, VILLA GARCÍA, VILLA GONZÁLEZ 
ORTEGA Y EL MUNICIPIO DE LA CAPITAL, POR SU PARTE HASTA LAS 
24 HORAS EL PARTIDO DEL TRABAJO AVENTAJA EN LOS MUNICIPIOS 
DE PÁNUCO Y SUSTICACÁN, FINALMENTE LA COALICIÓN ALIANZA POR 
ZACATECAS MUESTRA MAYORÍA EN LOS MUNICIPIOS DE CALERA, 
PINOS, VILLA DE COS Y VILLANUEVA, EN LA ELECCIÓN DE 
GOBERNADOR TAMBIÉN CON CORTE A LAS 24 HORAS REITERO, 
COMO USTEDES PUEDEN CONSTATAR LOS RESULTADOS SIGUEN 
FLUYENDO Y EVIDENTEMENTE LOS RESULTADOS A LAS 24 HORAS NO 
COINCIDEN CON LOS RESULTADOS QUE MUESTRAN LAS PANTALLAS, 
PERO HASTA LAS 24 HORAS EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL HABÍA 
RECIBIDO 50,270 VOTOS, LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS 
102,285 VOTOS, EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 
143,307 VOTOS, CONVERGENCIA PARTIDO POLÍTICO NACIONAL HABÍA 
RECIBIDO 9,502 VOTOS, Y SE CONTARON 9,019 VOTOS NULOS, ESTOS 
RESULTADOS IMPLICARON LA CAPTURA DE APENAS 1,397 CASILLAS Y 
EN AQUEL MOMENTO QUEDABAN 924 CASILLAS POR CAPTURAR, CON 
ESTOS DATOS EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL ACUMULABA EL 15.9% 
DE LOS VOTOS, LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS EL 32.1%, EL 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA EL 45.4%, 
CONVERGENCIA PARTIDO POLÍTICO NACIONAL EL 3.03% Y EL 
PORCENTAJE DE VOTOS NULOS ASCENDIÓ A 2.87%, ESTOS SON LOS 
RESULTADOS REITERO, HASTA LAS 24 HORAS, ¿HAY 
OBSERVACIONES SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE 
CONSEJO, A LOS RESULTADOS QUE HAN SIDO PRESENTADOS?, SINO 
HAY OBSERVACIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; YO NADA MÁS 
TENDRÍA UNA PREGUNTA FINAL, ¿CUANTAS CASILLAS, SIEMPRE YA 
NO TUVIMOS EL DATO, SE INSTALARON?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: NO ESTÁ EL DR. RICARDO HERNÁNDEZ 
EL ÚLTIMO REPORTE QUE TUVIMOS ASCENDIÓ AL 99.7% PERO 
PODEMOS CHECAR EN ESTE MOMENTO, MIENTO EL RESULTADO DE 
QUE DISPONGO HABLA DE 98.49% CON CORTE A LAS 14 HORAS CON 
58 MINUTOS, VAMOS A VER SI TENEMOS EL REPORTE FINAL, LO QUE 
SI PODEMOS COMENTAR ES QUE NO TENEMOS EL REPORTE, NUNCA 
RECIBIMOS REPORTE DE QUE ALGUNA CASILLA NO HUBIERE SIDO 
INSTALADA, PERO ESTAMOS CHECANDO DE TODAS MANERAS, 2,319 
CASILLAS, SE INSTALÓ LA TOTALIDAD, AL 100%, NO HABIENDO 
COMENTARIOS O ACLARACIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, SOLICITAR A ESTE CONSEJO, LA SESIÓN ANTERIOR 
SOLICITÉ LA COPIA DE LAS ACTAS DE LOS NOTARIOS QUE SE 
LEVANTARON, TANTO EN LA CIUDAD DE MÉXICO COMO AQUÍ EN 
ZACATECAS DEL TRASLADO DE LAS BOLETAS ELECTORALES, UNA 
VEZ MÁS LO SOLICITO, YO ESPERO QUE EL DÍA DE MAÑANA ESTÉN 
LISTAS Y SOLICITAR TAMBIÉN DE LA MISMA MANERA COPIA DE TODAS 
Y CADA UNA DE LAS ACTAS DE LA JORNADA ELECTORAL DE TODAS 
LAS CASILLAS, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MAÑANA ESTARÁN LISTAS SUS COPIAS 
SEÑOR LICENCIADO, DE LAS ACTAS NOTARIALES, BIEN SIENDO LAS 
CERO HORAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; TENEMOS UN 
REPORTE DE QUE EN LUIS MOYA ESTABA TOMADO EL CONSEJO 
MUNICIPAL, QUEREMOS SABER SI HAY ALGO AL RESPECTO. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI DURÓ EL CONSEJO MUNICIPAL DE 
LUIS MOYA TOMADO APROXIMADAMENTE UNA HORA Y MEDIA YA SE 
ENTREGARON LAS INSTALACIONES, YA SE CERRÓ YA SE 
RESGUARDARON TODOS LOS PAQUETES Y ESTÁ PENDIENTE LA 
SESIÓN DE CÓMPUTO EL PRÓXIMO MIÉRCOLES, YA NO ESTÁ TOMADO 
EL CONSEJO MUNICIPAL DE LUIS MOYA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE SI NOS PUDIERA INFORMAR ¿QUE PARTIDOS 
POLÍTICOS?, ¿QUIENES FUERON LOS QUE TOMARON LAS 
INSTALACIONES DE ESE CONSEJO?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON PRECISIÓN NO LO TENEMOS PERO 
AL PARECER ES EL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
SIMPLEMENTE LLEGARON AL CONSEJO MUNICIPAL, LLEGÓ EL 
CANDIDATO, LLEGÓ EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL ANTE EL CONSEJO, PRESENTARON 
UN ESCRITO DE QUE PUES HABÍA HABIDO COMPRA DE VOTOS Y EN 
ESE MOMENTO SE INSTALARON EN EL CONSEJO, CERRARON EL 
CONSEJO, A PARTIR DE ESE MOMENTO Y ANO DEJABAN ENTRAR LOS 
PAQUETES Y FINALMENTE SE LLEGÓ A UN ACUERDO DEL CUAL YA 
LES INFORMÉ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SIENDO LAS CERO HORAS CON 
TREINTA MINUTOS SE DECLARA UN RECESO PARA CONTINUAR ESTA 
SESIÓN A LAS 11 HORAS, QUEDAMOS TODOS CITADOS AL RESPECTO.  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL, A FIN DE DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EN 
ESTA REANUDACIÓN DE LA SESIÓN DE LA JORNADA ELECTORAL, SE 
ENCUENTRAN PRESENTES EL CONSEJERO PRESIDENTE LIC. JUAN 
FRANCISCO VALERIO QUINTERO, LOS CONSEJEROS ELECTORALES, 
LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, LIC. JUAN ANTONIO 
RUIZ GARCÍA, POR LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS SE 
ENCUENTRAN PRESENTES DEL PARTIDOS ACCIÓN NACIONAL, LIC. 
ALFREDO SANDOVAL ROMERO, DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, DE LA 
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS, Y SU SERVIDOR EL SECRETARIO EJECUTIVO, TAMBIÉN POR 
EL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO LA SEÑORITA MARÍA DE 
LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, POR LO TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL 
PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN UN MOMENTO MÁS ESTÁN EN ESTE 
MOMENTO TERMINANDO DE BAJAR LOS RESULTADOS A UN DISCO, 
QUE SERÁ ENTREGADO A CADA UNO DE LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS PARA PODER 
CUMPLIR TAMBIÉN CON UN REQUISITO Y UN PROCEDIMIENTO 
IMPORTANTE Y QUE PODAMOS TENER UN DOCUMENTO YA 
OFICIALMENTE EXPEDIDO CON LOS RESULTADOS QUE SE HAN 
PODIDO COMPUTAR HASTA ESTA MAÑANA, SI LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE PARTIDO POLÍTICO TIENEN ALGUNA OPINIÓN O 
COMENTARIO QUE HACER MIENTRAS NOS ENTREGAN ESE 
DOCUMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
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OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, BUENOS DÍAS A TODOS, PEDIR A ESTA 
PRESIDENCIA TENER LA JUSTA MEDIDA DE LA SITUACIÓN, HOY EN LA 
MAÑANA ESCUCHAMOS UNA ENTREVISTA EN TELEVISA QUE SE LE 
HIZO AL SEÑOR CONSEJERO PRESIDENTE, EN DONDE MINIMIZA LA 
ACTUACIÓN DEL SEÑOR GOBERNADOR, LA INTROMISIÓN DEL SEÑOR 
GOBERNADOR EN EL PROCESO, DICE QUE FUE UNA JORNADA 
TRANQUILA, USTED MANIFIESTA QUE NO HUBO MAYORES 
INCIDENCIAS, PARA NOSOTROS SI REPRESENTA ALGO GRAVE QUE EL 
SEÑOR GOBERNADOR ESTÉ ENTROMETIÉNDOSE EN EL PROCESO 
ELECTORAL, EN LA JORNADA ELECTORAL, TAMBIÉN USTED 
MANIFIESTA QUE ES NATURAL QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
PRESENTEN QUEJAS UNOS EN CONTRA DE OTROS, PERO AQUÍ LO 
QUE SIEMPRE PRIORIZÓ FUE LAS DENUNCIAS DE LA INTROMISIÓN 
DEL GOBIERNO EN EL PROCESO, ENTONCES SI PEDIMOS AL SEÑOR 
PRESIDENTE ACUDA A LA MESURA, ACUDA Y MIDA SUS 
DECLARACIONES, PARA NOSOTROS ES GRAVE QUE EL GOBIERNO 
HAYA ESTADO SIEMPRE PRESENTE EN EL PROCESO, CUANDO ESTE 
INSTITUTO ELECTORAL GOZA DE PLENA AUTONOMÍA, CUANDO 
MENOS EN LA LEY, EN LA CONSTITUCIÓN, ENTONCES SI PEDIRÍAMOS 
A ESTE CONSEJO, EN LO PARTICULAR A SU PRESIDENCIA, ESA 
MESURA EN SUS DECLARACIONES, PARA NOSOTROS NO FUE UNA 
JORNADA TRANQUILA, PARA NOSOTROS FUE, ES GRAVE LO QUE 
ACABO DE SEÑALAR, QUE EL GOBIERNO ESTÉ ENTROMETIÉNDOSE 
EN ASUNTOS ELECTORALES, POR OTRO LADO TAMBIÉN QUISIERA 
PEDIR, QUIZÁ LO DEBIMOS HABER PEDIDO DESDE UN PRINCIPIO DE 
ESTE PROCESO, MÁS SERIEDAD, NOS CITAN A UNA HORA Y SIEMPRE 
EMPEZAMOS UNA HORA DESPUÉS, MEDIA HORA DESPUÉS, QUE EN LA 
MEDIDA DE LO POSIBLE SEAMOS PUNTUALES, PORQUE ESTO NO 
PUEDE ESTAR SUCEDIENDO EN UN ÓRGANO DE ESTA INVESTIDURA, 
SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI QUISIERA COMENZAR SEÑOR 
LICENCIADO SI ME PERMITE POR LA PARTE FINAL, SIMPLEMENTE 
PARA NO OMITIRLA, PUES SABIDO ES QUE NO SIEMPRE QUE 
COMENZAMOS CON RETRASO SE DEBE PRECISAMENTE A RETRASO 
EN QUE HAYAMOS INCURRIDO LOS PROPIOS SEÑORES CONSEJEROS 
PRIMERAMENTE, SEGUNDO YO CREO QUE EN ESTE CASO ES 
ABSOLUTAMENTE COMPRENSIBLE, HUBO QUIENES DEBIERON 
QUEDARSE TODAVÍA ALGUNAS HORAS DESPUÉS DE QUE SE DIO EL 
ÚLTIMO CORTE Y LA CONFERENCIA DE PRENSA QUE SE HIZO 
DESPUÉS DE LAS 12 DE LA NOCHE, ALGUNOS RESULTADOS ESTÁN 
TODAVÍA O ESTUVIERON HASTA MUY LAS PRIMERAS HORAS DE LA 
MAÑANA DEL DÍA DE HOY TODAVÍA EN SUSPENSO Y ES 
COMPRENSIBLE QUE NO TUVIÉRAMOS INCLUSO EL DISCO, ESTE 
PREPARADO TAMBIÉN POR LA CONTINUA EXIGENCIA QUE ESTÁ 
SOMETIDO EN ESTE CASO EL PERSONAL DE SISTEMAS EN LA 
PREPARACIÓN EN LOS ÚLTIMOS TOQUES DEL PREP, Y EN ESPERA DE 
QUE BAJARAN TAMBIÉN LOS RESULTADOS QUE LLEGARÁN TAMBIÉN 
DE ÚLTIMA HORA, ES COMPRENSIBLE REPITO, QUE ESE DISCO QUE 
DESEAMOS ENTREGAR A USTEDES EN ESTE MOMENTO, NO ESTÉ 
DEBIDAMENTE PREPARADO Y QUE ESTEMOS ESPERANDO TAMBIÉN O 
QUE HAYAMOS ESPERADO ALGUNOS MINUTOS PARA SU ENTREGA, 
PRIMERAMENTE, EN SEGUNDO YO LO QUE HE SEÑALADO Y CREO 



 75

QUE LE CONSTA A TODO MUNDO ES QUE LA JORNADA ELECTORAL SE 
DESARROLLÓ EN UN CLIMA DE PAZ Y DE TRANQUILIDAD SOCIAL, YO 
NO HAGO CALIFICACIONES EN OTRO SENTIDO NI CUESTIONO DE 
NINGUNA MANERA TAMPOCO EL DERECHO DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS A QUE HAGAN LOS PLANTEAMIENTOS QUE 
CORRESPONDAN Y QUE EN FUNCIÓN DE LO QUE PRESENTEN ANTE 
LA AUTORIDAD COMPETENTE, SE HAGA O SE ELABORE EL DICTAMEN 
FINAL, LAS CONCLUSIONES FINALES DE ESTE PROCESO ELECTORAL, 
YO REIVINDICO PUES EL CARÁCTER TRANQUILO EN EL QUE 
TRANSCURRIÓ LA JORNADA ELECTORAL HE REIVINDICADO TAMBIÉN 
QUE SE REMONTÓ EL NIVEL DE ABSTENCIÓN QUE SE TUVO POR LO 
MENOS DEL PASADO PROCESO ELECTORAL FEDERAL, REIVINDICO 
ABSOLUTAMENTE Y ESTO SI LO HAGO CON PLENA CONVICCIÓN, EL 
TRABAJO DE TODOS MIS COMPAÑEROS EN EL INSTITUTO ELECTORAL 
DEL ESTADO Y ESTO ES LO QUE HE ESTADO HACIENDO 
PÚBLICAMENTE, YO SOSTENGO QUE LA CALIDAD, LA VOCACIÓN DE 
SERVICIO, LA ENTREGA CON QUE HAN PROCEDIDO MIS 
COMPAÑEROS EN EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO, 
CONTRIBUYÓ DE MANERA FUNDAMENTAL A LA CALIDAD DE LA 
JORNADA ELECTORAL QUE SE TUVO, EN OTRAS CUESTIONES ES 
COMPRENSIBLE QUE YO NO PUEDO NI DEBO OPINAR Y NO LO HE 
HECHO EN ABSOLUTO, NO CUESTIONO EN ABSOLUTO, ES QUIZÁ UNA 
INTERPRETACIÓN, YO NO LO COMPARTO EN ABSOLUTO Y REIVINDICO 
INSISTO, SOLAMENTE ESTE CARÁCTER DE LA JORNADA ELECTORAL Y 
CREO QUE SOBRE LA BASE DE LOS RESULTADOS Y ESO TAMBIÉN LO 
REIVINDICO EN MI CALIDAD DE CIUDADANO, QUE LA VOLUNTAD ESTÁ 
MANIFIESTA EN ESTOS RESULTADOS, QUE NO OBSTANTE DEBEN SER 
VALORADOS POR LAS INSTANCIAS COMPETENTES PARTE DE LO CUAL 
ESTAMOS HACIENDO A PARTIR DE ESTE MOMENTO, NO VOY MÁS 
ALLÁ DE ESTAS AFIRMACIONES LICENCIADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA 
DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN PERMANENTE DE LA JORNADA 
ELECTORAL DE LA SEÑORA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA 
ACUÑA MARTÍNEZ, BIENVENIDA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO YO CREO QUE A TODOS NOS CONSTA 
QUE LA JORNADA ELECTORAL DEL DÍA DE AYER SE DESARROLLÓ EN 
UN CLIMA DE ABSOLUTA TRANQUILIDAD, HUBO DETALLES QUE 
TRATARON O PRETENDIERON ENTURBIAR LA ELECCIÓN, SIN 
EMBARGO TAMBIÉN EL DÍA DE AYER EN BASE A ESAS PRETENSIONES 
DE METER RUIDO A LA JORNADA ELECTORAL, YO PREGUNTÉ A ESTE 
CONSEJO SI SE TENÍA NOTICIA DE INCIDENCIAS GRAVES COMO LA 
QUE REFERÍ QUE SE ESTABA TRANSMITIENDO EN UN NOTICIERO DE 
UNA RADIODIFUSORA DE LA CIUDAD DE FRESNILLO RELACIONADO 
CON EL MUNICIPIO DE PINOS, AQUÍ SE CONSULTÓ A LAS ÁREAS 
CORRESPONDIENTES Y SE ME INFORMÓ, SE NOS INFORMÓ A TODOS 
LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO, QUE NO EXISTÍAN INCIDENTES 
GRAVES, SALVO LOS RETRASOS EN ALGUNOS CASOS EN CUANTO A 
LA INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS, ESTO CREO QUE ES IMPORTANTE 
RECALCARLO, PORQUE SE HA PRETENDIDO DESINFORMAR, 
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ADUCIENDO UNA SERIE DE CIRCUNSTANCIAS QUE NO 
ACONTECIERON, Y CREO QUE TAMBIÉN ES MUY IMPORTANTE QUE EL 
CONSEJO EMITA UN DESPLEGADO EN EL QUE SE INFORME A LA 
CIUDADANÍA, QUE LA JORNADA ELECTORAL FUE DESARROLLADA O 
SE DESARROLLÓ, EN UN CLIMA DE ABSOLUTA TRANQUILIDAD Y QUE 
TAMBIÉN NO HUBO INCIDENCIAS GRAVES, SALVO LAS QUE ACABO DE 
MENCIONAR Y QUE SON DEL CONOCIMIENTO DEL ÓRGANO 
ELECTORAL, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; BUENO, LOS 
AQUÍ PRESENTES NO ME DEJARÁN MENTIR, QUE DURANTE TODO EL 
PROCESO FUE UNA CONSTANTE EL EMPEZAR TARDE LAS SESIONES, 
SE NOS CITA A UNA HORA INCLUSIVE EL MISMO CONSEJERO 
PRESIDENTE YA TOMÓ COMO UN JUEGO LO DE LOS MINUTIES ¿POR 
QUÉ?, PORQUE FUE UNA CONSTANTE Y SIMPLEMENTE LO SEÑALO 
NADA MÁS PARA QUE QUEDE ASENTADO, QUIZÁS FUE, ES 
COMPRENSIBLE SÍ YO ENTIENDO QUE LA GENTE TRABAJE HASTA 
TARDE Y QUE NO PUEDAN TENERSE LOS DOCUMENTOS A ESTA 
HORA, PERO ENTONCES AHÍ ES CUESTIÓN DE PLANEACIÓN Y PREVER 
QUE HUMANAMENTE NO ES POSIBLE Y ENTONCES CITAR A LA HORA 
O EL TIEMPO QUE SEA PRUDENTE, ENTONCES AQUÍ SI ES UNA FALTA 
DE PLANEACIÓN POR PARTE DE LAS PERSONAS QUE CONVOCAN A 
LAS SESIONES, ESO NADA MÁS LO SEÑALO PARA QUE QUEDE 
ASENTADO Y EN CUANTO A LAS DECLARACIONES, AHÍ ESTÁN ESTÁ EL 
VIDEO LO PODEMOS PEDIR A TELEVISA SI USTED GUSTA CON LAS 
FACULTADES Y ATRIBUCIONES QUE TIENE LO PUEDE PEDIR, LO 
PODEMOS VER DONDE USTED MINIMIZA EL ACTO DE QUE UNOS Y 
OTROS PARTIDOS DENUNCIEN, AQUÍ LA CONSTANTE TAMBIÉN FUE LA 
DENUNCIA POR LA INTERVENCIÓN DEL GOBIERNO DEL ESTADO, AHÍ 
ESTÁ NO ES UN FALSA INTERPRETACIÓN LO PODRÍAMOS VER, 
EFECTIVAMENTE FUE UNA JORNADA TRANQUILA, PERO ESO NO SE 
DEBE AL TRABAJO DE USTEDES ÚNICAMENTE SE DEBE TAMBIÉN A 
QUE LA CIUDADANÍA ZACATECANA SOMOS UNA CIUDADANÍA 
CONCIENTE, RESPONSABLE Y QUEREMOS LO MEJOR PARA EL 
ESTADO DE ZACATECAS, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: HAY ALGUNA OTRA OPINIÓN DE LOS 
SEÑORES REPRESENTANTES DE PARTIDO POLÍTICO, ESTÁ YA EL 
DISCO COMPACTO QUE CONTIENE LA INFORMACIÓN, LO QUE NO SE 
SI YA HAYAMOS SUPERADO, SI ALGUIEN TUVIERA ESTE DATO, SI 
ALGUNA PERSONA DEL ÁREA DE SISTEMAS NOS PUDIERA INFORMAR, 
EL ÚLTIMO CORTE QUE YO TENGO, HABLABA DE QUE QUEDABAN 125 
CASILLAS POR CAPTURAR NO SE SI EN ESTE MOMENTO YA 
TENGAMOS ALGÚN PORCENTAJE DE ESAS CASILLAS AVENTAJADO, 
ENTONCES ESTE TODAVÍA ES POSTERIOR, AQUÍ YA, ES DE 122, SE 
HAN CAPTURADO POR LO TANTO EN BASE A ESTE DOCUMENTO 2,199, 
LA CANTIDAD DE VOTOS QUE CONSIGNA ES DE 71,184 PARA EL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, 161,650 PARA LA COALICIÓN ALIANZA 
POR ZACATECAS, 223,364 PARA EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA Y 13,632 PARA CONVERGENCIA, EN EL CASO DE LA 
ELECCIÓN DE GOBERNADOR, EN ESTE MISMO DOCUMENTO SE 
CONSIGNA LA EXISTENCIA DE 14,132 VOTOS NULOS, ESTÁ TAMBIÉN 
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LO CORRESPONDIENTE A LA ELECCIÓN DE DIPUTADOS, QUE SEGÚN 
ESTOS DATOS CONSIGNARÍAN LA VENTAJA DEL PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL EN EL DISTRITO NÚMERO 7 CON CABECERA EN JEREZ, 
PARA LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, CONFIRMAN LA 
VENTAJA EN EL DISTRITO 3 CON CABECERA EN CALERA, EN EL 
DISTRITO 10 CON CABECERA EN VILLANUEVA, EN EL 12 CON 
CABECERA EN RÍO GRANDE, EN EL 13 EN PINOS, Y EL 16 DE 
SOMBRERETE, PARA EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 
LOS DISTRITOS 1 Y 2 DE ZACATECAS, LOS DISTRITOS 4 Y 5 DE 
GUADALUPE, EL 6 DE OJOCALIENTE, EL 8 DE FRESNILLO, EL 9 DE 
LORETO, EL 11 DE FRESNILLO, EL 14 DE JUCHIPILA, EL 17 DE JUAN 
ALDAMA Y EL 18 CON CABECERA EN CONCEPCIÓN DEL ORO, ME 
HARÍA FALTA UN DOCUMENTO EN LA RELACIÓN DE AYUNTAMIENTOS, 
EN DONDE SE CONSIGNARA PARA NO ESTARLO BUSCANDO CON 
LENTITUD EL QUE LLEVE LA VENTAJA EN CADA UNO DE ELLOS, NO SE 
SI ALGUNO DE LOS COMPAÑEROS CONSEJEROS, LOS SEÑORES 
CONSEJEROS LO TUVIERA YA SEÑALADO, QUIEN LLEVA LA VENTAJA 
EN EL CASO DE CADA AYUNTAMIENTO, PORQUE EN ESTA RELACIÓN 
TENDRÍA YO QUE ESTARLO BUSCANDO INDIVIDUALMENTE Y QUIZÁ 
APARTE DE UNA CONFUSIÓN, PUDIERA TARDARNOS DEMASIADO 
TIEMPO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, NADA MÁS COMENTAR 
QUE HASTA EL ÚLTIMO CORTE QUE TENEMOS, LA PARTICIPACIÓN 
FUE DEL 51.61% DE LOS CIUDADANOS, Y PEDIRLE AL DIRECTOR DEL 
ÁREA TÉCNICA QUE SI NOS PUDIERA COMENTAR ALGO SOBRE LOS 
DATOS QUE ESTAMOS VIENDO, ¿CUANTAS CASILLAS TENEMOS EN 
BANDERA? O ALGÚN OTRO COMENTARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA; CON SU PERMISO 
SEÑOR PRESIDENTE, ANEXO AL CONCENTRADO DE RESULTADOS 
QUE TIENEN, LES ACABAMOS DE PASAR UNA RELACIÓN, LA PRIMER 
HOJA SON LAS CASILLAS CAPTURADAS DE GOBERNADOR, LA 
SEGUNDA HOJA DE DIPUTADOS Y LA TERCERA DE AYUNTAMIENTOS, 
EN LA PRIMER COLUMNA EN GOBERNADOR VAN A ENCONTRAR EL 
TOTAL DE CASILLAS A COMPUTARSE POR CADA MUNICIPIO O 
DISTRITO, EL TOTAL CAPTURADO DE LAS ACTAS DE ESCRUTINIO QUE 
TENEMOS EN BANDERA, PARA ESTE CASO TENEMOS ÚNICAMENTE 2 
Y QUE TIENE QUE VER ESTAS ACTAS, DONDE LA SUMA DEL TOTAL DE 
VOTOS REGISTRADOS EN EL ACTA MÁS LOS VOTOS NULOS, 
SUPERABA A LA LISTA NOMINAL DE LA CASILLA, ESTO PUEDE 
DEBERSE, TENEMOS UNA DONDE AL PARECER LAS BOLETAS 
SOBRANTES LAS SUMARON CON LOS NULOS Y ESTO NOS HACIA QUE 
SOBREPASARA, ENTONCES EL SISTEMA POR SEGURIDAD NO LA 
COMPUTA, LA MANDA A UN REGISTRO APARTE Y EN ESTE CASO 
TENEMOS ÚNICAMENTE 2 ACTAS, LAS RESTANTES QUE TENEMOS 
SON POR DIVERSAS CAUSAS, EL CASO DE MAZAPIL, PORQUE 
TUVIERON MUCHOS PROBLEMAS PARA EL TRASLADO POR LAS 
CONDICIONES DE TERRENO, TODAVÍA A LAS 5 DE LA MAÑANA 
ESTABAN LLEGANDO ALGUNAS QUE SE ESTABAN CAPTURADO Y EL 



 78

RESTO, MUCHAS SON PORQUE LAS ACTAS DE ESCRUTINIO Y 
CÓMPUTO DEL PREP VENÍA DENTRO DEL PAQUETE, COMO NO 
PODEMOS CONTAR CON LOS DATOS NO LAS TENEMOS PARA 
PODERLAS COMPUTAR Y TENDREMOS QUE ESPERAR HASTA EL 
MIÉRCOLES QUE SEA LA SESIÓN DE CÓMPUTO, PARA EL CASO DE 
CADA UNA DE LAS ELECCIONES ES LA MISMA DINÁMICA DE LECTURA 
DE DATOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, SI NOS PUDIERAN TRADUCIR A PORCENTAJES 
LOS RESULTADOS QUE SE NOS ENTREGAN MEDIANTE ESTE 
FORMATO EN LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; PARA EL DIRECTOR DE SISTEMAS, SI DE LA EXPLICACIÓN 
QUE DA AHORA SE PUDIERA DESPRENDER ENTONCES QUE TODAVÍA 
FALTAN ACTAS POR CAPTURAR EN RAZÓN DE QUE EXISTEN 
ALGUNOS MUNICIPIOS DE ACUERDO CON LA TABLA DE RESULTADOS 
QUE NOS ENTREGA QUE SE ENCUENTRAN CON RESULTADOS 
SUMAMENTE CERRADOS Y QUE AL VER LAS CASILLAS QUE FALTAN 
POR CAPTURAR OSCILAN ENTRE UNA O DOS, BUENO EN EL CASO DE 
MAZAPIL POR EJEMPLO QUE FALTAN 5 CASILLAS PERO QUE LOS 
RESULTADOS SI REFLEJAN ALREDEDOR DE 200 VOTOS SI NOS 
PUDIERA DAR LA INFORMACIÓN, TLALTENANGO ES OTRO DE ELLOS Y 
EXISTEN ASÍ ALGUNOS, QUE ESA CASILLA DE LA CUAL NO TENEMOS 
INFORMACIÓN PUEDE SER DETERMINANTE PARA EL RESULTADO DE 
LA VOTACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA; EN EFECTO, TANTO EN 
ALGUNOS DISTRITOS COMO EN AYUNTAMIENTOS ESTAMOS EN ESE 
CASO, AHORA SON RESULTADOS PRELIMINARES, PERO POR 
EJEMPLO LE PONGO EL CASO DE JALPA, EN EL CASO DE JALPA LA 
DIFERENCIA ENTRE EL PRIMERO Y EL SEGUNDO LUGAR ES DE 100 
VOTOS Y QUEDA UNA CASILLA POR COMPUTARSE QUE SI MAL NO 
RECUERDO TIENE QUINIENTOS TREINTA Y TANTOS VOTANTES, 
ENTONCES TODAVÍA HABRÍA QUE ESPERAR EL CÓMPUTO, ASÍ 
TENEMOS VARIAS SITUACIONES, DONDE NOSOTROS TENEMOS QUE 
ESPERAR A TENER EL MIÉRCOLES EL TOTAL DE LAS ACTAS PARA 
SABER RESULTADOS DEFINITIVOS, SOBRE TODO DONDE HAY 
DIFERENCIA DE 10 VOTOS DE 30 VOTOS DE 100 VOTOS. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EL SEÑOR SECRETARIO TIENE LOS 
DATOS RELATIVOS A LOS PORCENTAJES QUE SOLICITABA EL LIC. 
JUAN CORNEJO RANGEL, ES UN REDONDEO APROXIMADO EN 
PORCENTAJES, FALTARÍAN DECIMALES, EN OTRAS PALABRAS NADA 
MÁS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI SEÑOR PRESIDENTE, EL 
PORCENTAJE PARA EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL EN LA ELECCIÓN 
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DE GOBERNADOR DE 71,127 VOTOS REPRESENTA EL 15%, SÍ 
EFECTIVAMENTE 71,184 VOTOS ESE ES EL CORTE ÚLTIMO Y 
REPRESENTA EL 14.70%, DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA SON 223,364 VOTOS Y REPRESENTAN EL 46.153%, DE 
LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS 161,650 VOTOS 
REPRESENTA EL 33.401% DE CONVERGENCIA SON 13,632 VOTOS Y 
REPRESENTA EL 2.816% - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; LICENCIADO UNA PREGUNTA, SI YA ESTAMOS EN LOS 
PORCENTAJES DADO QUE EL CASO DE CONVERGENCIA, NOS PODRÍA 
DAR EL PORCENTAJE PERO EN LA VOTACIÓN DE DIPUTADOS, DE LO 
QUE HASTA AHORA SE TIENE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI AHORA, CUANDO TERMINEMOS LA DE 
GOBERNADOR, ES DE GOBERNADOR VOTOS NULOS 14,132 VOTOS 
QUE ES IGUAL 2.920% DE LAS 2,321 CASILLAS Y RESTÁNDOLE 2 QUE 
NO SE INSTALARON EN VALPARAÍSO, SE TIENEN CAPTURADAS 2,199 Y 
RESTAN POR CAPTURAR 122 CASILLAS, EN VALPARAÍSO NO SE 
INSTALARON 2 CASILLAS, POR ESO SERÍAN 2,319 CASILLAS 
INSTALADAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN CUANTO A LOS AYUNTAMIENTOS 
LES AGRADECERÉ TAMBIÉN SE SIRVAN AUXILIARME POR SI TENGO 
ALGÚN ERROR, APOZOL, LA VENTAJA LE CORRESPONDE AL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL CON 1,034 VOTOS, APULCO, AL DE 
LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA CON 1,176 VOTOS, EN ATOLINGA, 
TENEMOS UN EMPATE CON 756 SUFRAGIOS, BENITO JUÁREZ, LA 
VENTAJA LE CORRESPONDE A ACCIÓN NACIONAL CON 853 VOTOS, 
CALERA, A LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS CON 4,068, 
CAÑITAS DE FELIPE PESCADOR, AL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA CON 1,440 VOTOS, CHALCHIHUITES, AL 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL CON 1,674, CONCEPCIÓN DEL ORO, 
AL REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL CON 2,576, CUAUHTÉMOC, AL 
DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA CON 1,425, FRESNILLO, PARTIDO 
DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA CON 41,663, GENARO CODINA, 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 901, GRAL. ENRIQUE 
ESTRADA, REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL CON 856, GRAL. 
FRANCISCO R. MURGUÍA, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA CON 2,581, GRAL. PÁNFILO NATERA, REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL CON 3,037, GUADALUPE, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA CON 15,788, HUANUSCO, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA 1,046, JALPA, ACCIÓN NACIONAL CON 3,433, JEREZ, 
TAMBIÉN ACCIÓN NACIONAL CON 8,308, JIMÉNEZ DEL TEUL, 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL CON 572, JUAN ALDAMA, PARTIDO 
DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 2,082, JUCHIPILA, ACCIÓN 
NACIONAL CON 2,516, LORETO, ACCIÓN NACIONAL CON 3,990, LUIS 
MOYA, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA CON 2,330, 
MAZAPIL, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA CON 2,864, 
MELCHOR OCAMPO, REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL CON 639, 
MEZQUITAL DEL ORO, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 
CON 737, MIGUEL AUZA, TAMBIÉN AL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA CON 2,663, MOMÁX, REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 
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CON 725, MONTE ESCOBEDO, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA CON 1,250, MORELOS, MISMO PARTIDO 1,355, 
MOYAHUA DE ESTRADA, REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL CON 1,072, 
NOCHISTLAN DE MEJÍA, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 
CON 5,741, NORIA DE ÁNGELES, AL MISMO PARTIDO CON 1,989, 
OJOCALIENTE, AL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 4,578, 
PÁNUCO, PARTIDO DEL TRABAJO CON 2,224, PINOS, COALICIÓN 
ALIANZA POR ZACATECAS CON 10,528, EL PLATEADO DE JOAQUÍN 
AMARO, REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 458, RÍO GRANDE, 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA CON 8,207, SAÍN ALTO, 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL CON 3,136, EL SALVADOR, PARTIDO 
DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA CON 834, SOMBRERETE, TAMBIÉN 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA CON 6,533, SUSTICACÁN, 
297 PARA EL PARTIDO DEL TRABAJO, TABASCO, 2,103 PARA EL 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, TEPECHITLÁN, PARA EL 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL CON 1,683, TEPETONGO, PARA EL 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL TAMBIÉN CON 1,869, TEUL DE 
GONZÁLEZ ORTEGA, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 
1,810, TLALTENANGO DE SÁNCHEZ ROMÁN, MISMO PARTIDO 3,536, 
TRANCOSO, PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 2,716, 
TRINIDAD GARCÍA DE LA CADENA, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA CON 477, VALPARAÍSO, PARA EL REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL CON 4,504, VETAGRANDE, LA VENTAJA ES PARA EL 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA CON 1,213, VILLA DE 
COS, LA VENTAJA PARA EL MISMO PARTIDO CON 4,038, VILLA GARCÍA 
TAMBIÉN PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA CON 2,536, 
VILLA GONZÁLEZ ORTEGA, TAMBIÉN PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA CON 2,322, VILLA HIDALGO, ES PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL CON 3,351, VILLANUEVA, 
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS CON 4,491, ZACATECAS, 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA CON 21,308, EL TOTAL 
DE SUFRAGIOS DE AYUNTAMIENTOS, AQUÍ ASCIENDE A 491,698, 
NULOS 13,979 Y ES TOTAL, EN PORCENTAJES DE LA ELECCIÓN PARA 
DIPUTADOS SOBRE LA BASE DEL CORTE MISMO QUE ESTAMOS 
MANEJANDO, EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL TIENE 17.755%, EN 
DIPUTADOS, COMO NO ES PARA EFECTO DE ASIGNACIÓN 
TENDRÍAMOS QUE HACER DESPUÉS EL PROCEDIMIENTO PRECISO, 
SOBRE ESTA MISMA BASE EFECTIVAMENTE LA COALICIÓN ALIANZA 
POR ZACATECAS ALCANZA EL 32.313%, EL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 42.075% DIPUTADOS, CONVERGENCIA EL 
4.526% EL PORCENTAJE DE VOTOS NULOS ES DE 3.329%, SI DE 
ACCIÓN NACIONAL LICENCIADO, ES 17.755%, ¿HAY ALGUNA OTRA 
OBSERVACIÓN, COMENTARIO, PREGUNTA ADICIONAL QUE QUISIERA 
SER PLANTEADA SEÑORES?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS, CONSEJERO PRESIDENTE, NADA MÁS REITERAR 
LO QUE SE COMENTÓ AYER EN LA RUEDA DE PRENSA EN LA NOCHE, 
EL EXTERNAR EL RECONOCIMIENTO AL ÁREA DE SISTEMAS EN LO 
PARTICULAR Y A LAS DEMÁS ÁREAS DEL INSTITUTO EN LO GENERAL 
POR EL BUEN DESARROLLO QUE SE TUVO EN EL PREP, UN 
PROGRAMA QUE REITERO, SE HIZO DE MANERA INTERNA EN EL 
INSTITUTO, UN PROGRAMA QUE ES DE DESARROLLO PROPIO DEL 
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INSTITUTO, QUE NO SE TIENE QUE LICITAR, Y QUE A PESAR DE QUE 
ALGUNOS FOROS SE DIJO QUE ERA UN PROGRAMA POCO 
CONFIABLE, PUES QUEDA DEMOSTRADO QUE NO LO ES, QUE ES UN 
PROGRAMA QUE FUNCIONÓ AL 100%, UN PROGRAMA QUE DA 
SEGURIDAD Y QUE DA CERTEZA, QUE SE HACE POR GENTE DE 
ZACATECAS, CON ESTUDIANTES, CON GENTE PROFESIONAL, 
ENTONCES YO QUIERO REITERAR QUE EL PROGRAMA DE 
RESULTADOS ELECTORALES PREVIOS, FUE UN PROGRAMA EXITOSO, 
QUE FUNCIONÓ Y QUE SIRVE DE MUESTRA Y SERVIRÁ DE MUESTRA 
PARA VARIOS INSTITUTOS ELECTORALES DE OTROS ESTADOS. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, NADA MÁS RECORDAR QUE HABÍAMOS 
PEDIDO UNA AUDITORIA AL PREP Y EL INSTITUTO FEDERAL 
ELECTORAL NOS CONTESTÓ QUE ANTES DE LA JORNADA NO PODÍA 
SER POSIBLE, Y QUEREMOS SABER SI, Y EN EL MISMO OFICIO DECÍA 
QUE POSTERIOR SI SE PUDIERA HACER, POR LO QUE COMENTA EL 
CONSEJERO JUAN ANTONIO RUIZ PARA DARNOS MÁS TRANQUILIDAD 
Y MAYOR CLARIDAD, PEDIRÍAMOS QUE SI ESTÁ EN CONDICIONES EL 
INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL O ALGUNA OTRA INSTITUCIÓN DE 
HACER UNA AUDITORÍA AL PROGRAMA, NOS DEJARÍA MÁS 
TRANQUILOS Y PUDIÉRAMOS DAR MÁS CERTEZA, POR LO QUE EL 
ESTÁ DICIENDO Y ASÍ NO QUEDARÍA EN DUDAS DICHO PROGRAMA, 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ; QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, ESTE ES EL TERCER 
PROCESO ELECTORAL EN QUE EL INSTITUTO CON SUS PROPIOS 
RECURSOS PREPARA, ORGANIZA Y LLEVA A CABO EL PROGRAMA DE 
RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, MEJOR CONOCIDO 
COMO PREP, EN ESTOS TRES PROCESOS ELECTORALES HA SIDO 
EFICIENTE, MÁS EFICIENTE QUE EL IMPLEMENTADO POR EL 
INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, MÁS EFICIENTE QUE EL 
IMPLEMENTADO POR EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DF QUE SON LOS 
2 GRANDES ORGANISMOS ELECTORALES, SOBRE TODO POR EL NIVEL 
PRESUPUESTAL QUE SE TIENE, ESTO NO QUIERE DECIR QUE 
ESTEMOS EN UNA LUCHA, EN UNA GUERRA DE A VER QUIEN ES 
MEJOR, SIMPLEMENTE EL PREP EN 3 PROCESOS ELECTORALES HA 
RESPONDIDO A LAS NECESIDADES INFORMÁTICAS Y DE 
INFORMACIÓN DEL INSTITUTO, HA DADO RESULTADOS CONFIABLES, 
DE ACUERDO A LO ASENTADO EN LAS ACTAS, Y ES AUDITABLE, PERO 
TAMBIÉN PONGÁMONOS DE ACUERDO, EN LA LEY DE MEDIOS DE 
IMPUGNACIÓN SE ESTABLECE QUE QUIEN PIDE LA AUDITORÍA DEBE 
PAGAR LA AUDITORÍA, DE TAL MANERA QUE, NO EL INSTITUTO NO LO 
PIDIÓ, NOSOTROS DECIMOS QUE ES AUDITABLE, Y LE DIJIMOS SI 
GUSTAN USTEDES A PETICIÓN DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS PUEDEN 
AUDITARLO, SI O NO, SIN EMBARGO YO AQUÍ VEO UN GRAN 
PROBLEMA DERIVADO DE ESE ESCRITO QUE ENVÍA EL IFE, PORQUE 
QUIERE TODOS LOS CÓDIGOS FUENTES Y ESO ES ALGO QUE ME 
PARECE QUE EN INFORMÁTICA NO SE PUEDE COMPARTIR, PORQUE 
ENTREGAR LOS CÓDIGOS FUENTES ES ENTREGAR PRÁCTICAMENTE 
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TODO EL SISTEMA Y DECIRLE UTILÍCENLO TAMBIÉN USTEDES LES 
DAMOS TODO SIN DERECHO DE AUTOR ETCÉTERA, NO ES QUE 
TEMAMOS, NO ES QUE TENGAMOS ALGUNA RETICENCIA EN 
HACERLO, LO QUE SUCEDE ES QUE HAY PROPIEDAD INTELECTUAL 
PROTEGIDA POR LA LEY, Y ESO DEBE QUEDAR CLARO, Y QUE ESOS 
DERECHOS INTELECTUALES SON PROPIEDAD DEL INSTITUTO, Y QUE 
SOLO EL INSTITUTO PUEDE UTILIZARLOS, USUFRUCTUARLOS Y 
BENEFICIARSE CON ELLOS, DE TAL MANERA QUE AQUÍ ESTÁN LOS 
RESULTADOS Y QUE COMO VEREMOS POSTERIORMENTE, EN LAS 
SESIONES DE CÓMPUTO, ESTOS RESULTADOS QUE HOY OFRECE EL 
SISTEMA PREP, SERÁN RATIFICADOS POR LAS SESIONES DE 
CÓMPUTO EN CADA UNO DE LOS DISTRITOS Y EN CADA UNO DE LOS 
MUNICIPIOS Y CREO QUE NO HABRÁ MEJOR AUDITORÍA QUE LAS 
PROPIAS ACTAS LEVANTADAS EN CADA UNA DE LAS CASILLAS, 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, YO CREO QUE UNA VEZ MÁS CAEMOS EN ESTE 
CONSEJO EN ENFRENTAMIENTOS ESTÉRILES O EN 
ENFRENTAMIENTOS QUE NO NOS LLEVAN A NINGÚN LADO, SI BIEN ES 
CIERTO QUE EL PREP FUNCIONÓ Y FUNCIONÓ BIEN, TAMBIÉN ES 
CIERTO QUE BUENO, HUBO UNA SOLICITUD DE ALGUNOS PARTIDOS 
POLÍTICOS QUE ASÍ LO CONSIDERARON A SUS INTERESES, YO NO 
TENGO NINGUNA DUDA DEL PREP. LO MANIFESTÉ DESDE UN 
PRINCIPIO, PERO CAEMOS A LO QUE SIEMPRE NOS HA LLEVADO Y 
AQUÍ A LO MEJOR HARÉ UNA COMPARACIÓN, NO NADA MÁS DE 
ZACATECAS SINO DE TODOS LOS MEXICANOS, Y LAS PALABRAS QUE 
AQUÍ SE VIERTEN ME RECUERDAN AQUEL FAMOSO, AQUELLA 
FAMOSA SITUACIÓN DE LOS CANGREJOS, LOS CANGREJOS 
MEXICANOS Y DE LOS JAPONESES, A MÍ SE ME HACE INCREÍBLE QUE 
SI PUDIÉRAMOS APORTAR NOSOTROS COMO ZACATECANOS UN 
SISTEMA QUE A NOSOTROS NOS FUNCIONÓ Y NOS FUNCIONÓ BIEN, 
YO NO SE SI EL IFE O EL INSTITUTO DEL DF QUE POR SUPUESTO ES 
UN MAR DE GENTE MUCHO MÁS AMPLIA QUE LA VOTACIÓN QUE PUDO 
HABER MANEJADO ZACATECAS, Y QUE NO DUDO EN LA CAPACIDAD 
DE LOS MUCHACHOS QUE ESTÁN, QUE REALIZARON EL PREP, 
PUDIERA MANEJARSE TAMBIÉN A NIVEL NACIONAL Y QUE FUERA UNA 
APORTACIÓN DE ZACATECAS Y ASÍ SE MANIFESTARA, A MÍ NO ME 
CABE EN LA CABEZA QUE SIGAMOS PENSANDO QUE NOSOTROS 
SOMOS LOS MEJORES Y LOS DEMÁS NO SIRVEN PARA NADA, NO ME 
CABE EN LA CABEZA QUE SI TENEMOS LA POSIBILIDAD DE HACER 
UNA APORTACIÓN A LA VIDA DEMOCRÁTICA, PORQUE ES A LA VIDA 
DEMOCRÁTICA, PORQUE ES A LA VIDA DEMOCRÁTICA DE NUESTRO 
PAÍS, LA PUDIÉSEMOS HACER, NO ME CABE EN LA CABEZA Y BUENO 
UNA VEZ MÁS LO REPITO, CREO QUE MUCHAS DE LAS DISCUSIONES 
QUE SE HAN DADO EN ESTE CONSEJO, HAN SIDO POR CUESTIONES 
MUY SIMPLES Y MUY VANAS, Y QUE PUDIENDO PONERNOS DE 
ACUERDO, CAMINÁRAMOS EN UN SOLO SENTIDO, PORQUE A FIN DE 
CUENTAS LO QUE SE VERÍA REFLEJADO EN LA SOCIEDAD, ES QUE SE 
LE ESTÁ DANDO MAYOR CERTEZA Y MAYOR CLARIDAD A UNA 
ELECCIÓN QUE TODOS LA VIVIMOS, UNOS EN SU CASA QUE NO 
SALIERON A VOTAR QUE POR MÁS QUE DIGAMOS QUE EL 52% A MÍ ME 
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PARECE MUY BAJO EL NIVEL DE PARTICIPACIÓN DE LOS 
ZACATECANOS, REALMENTE BAJO, POR MÁS QUE NOS PODAMOS 
VANAGLORIAR DE QUE FUE EL 52% EL QUE PARTICIPÓ EN ESTA 
ELECCIÓN, CUANDO HAY PAÍSES EN DONDE EL NIVEL DE 
PARTICIPACIÓN LLEGA AL 70%, QUE YO ESPERO QUE ALGÚN DÍA LO 
TENGAMOS EN NUESTRO PAÍS, PERO YO SIENTO QUE EN ESE 
SENTIDO DEBERÍAMOS DE CAMINAR, ESE SERÍA MI APORTACIÓN, ES 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS SEÑOR, A VER, 
VAMOS A UBICARNOS UN POCO EN ESTE ASUNTO, AQUÍ HAY 
CUESTIONES MUY BÁSICAS QUE COMO SIEMPRE A VECES SE NOS 
ESCAPAN TOTALMENTE DE VISTA CUANDO LAS TENEMOS 
JUSTAMENTE ENFRENTE DE LOS OJOS, YA EL LICENCIADO RÍOS HIZO 
UNA ALUSIÓN AL RESPECTO Y ME PERMITO RETOMARLA 
PUNTUALMENTE, ¿DE QUE SE TRATA EN ESTE CASO?, DE QUE 
TENEMOS AFORTUNADAMENTE CREO YO MUY BIEN IMPLEMENTADO 
UN SISTEMA QUE NOS PERMITE CONOCER RESULTADOS 
PRELIMINARES RESPECTO DE UNA VOTACIÓN, MUY BIEN, DE QUE SE 
HABLA DE UNA AUDITORÍA, A MÍ ME PARECE TOTALMENTE 
PROCEDENTE, QUE BUENO, QUE PORQUE ADEMÁS UNA 
CARACTERÍSTICA DEL SISTEMA, ES PRECISAMENTE ESA QUE ES EL 
AUDITABLE, PERO YO TAMBIÉN ME PERMITO ADELANTAR LO 
SIGUIENTE, QUE NO PERDAMOS DE VISTA QUE LA MEJOR VALIDACIÓN 
Y QUE LA MEJOR AUDITORÍA DE ESTE SISTEMA DE RESULTADOS 
PRELIMINARES, DECÍA YO QUE NO PERDAMOS DE VISTA, QUE NO 
DEBEMOS PERDER DE VISTA QUE LA MEJOR VALIDACIÓN Y QUE LA 
MEJOR AUDITORÍA PRECISAMENTE DE ESTE SISTEMA DE 
RESULTADOS PRELIMINARES, SON LOS CÓMPUTOS QUE POR LEY 
TENDREMOS QUE REALIZAR EL PRÓXIMO MIÉRCOLES Y EL PRÓXIMO 
DOMINGO, ESA ES LA MEJOR VALIDACIÓN Y ESA ES LA MEJOR 
AUDITORÍA PARA EL SISTEMA DE RESULTADOS PRELIMINARES 
SEÑORES, SI ENCONTRÁRAMOS PRECISAMENTE DERIVADOS DE ESA 
VERIFICACIÓN QUE TENEMOS QUE HACER PUNTUALMENTE, Y AHÍ SÍ 
DE TODAS LAS ACTAS DE LA JORNADA EN LAS 3 ELECCIONES, 
DISCREPANCIAS IMPORTANTES CON LOS RESULTADOS DEL PREP, 
ENTONCES SI NOS TENEMOS QUE PREGUNTAR ¿QUE FUE LO QUE 
FALLÓ EN EL PREP? PORQUE LOS RESULTADOS QUE VAMOS A 
OBTENER EL MIÉRCOLES Y EL DOMINGO, SON RESULTADOS SOBRE 
LAS ACTAS MISMAS DE ESCRUTINIO SEÑORES, Y SI ESOS 
RESULTADOS CONFIRMAN O VALIDAN LOS RESULTADOS DEL PREP, 
¿SEÑORES QUE AUDITORÍA ESTAMOS SOLICITANDO?, ¿QUE 
AUDITORIA ESTAMOS NECESITANDO?, AÚN ASÍ, AÚN ASÍ, EN ARAS DE 
LA TRANSPARENCIA, DE LA CONFIABILIDAD, DE LA CONFIANZA QUE 
DEBE INSPIRAR ESTE ÓRGANO, REPITO, YO EN LO MÁS MÍNIMO AÚN 
CON ESA CONFIRMACIÓN QUE PARA MI ES MÁS QUE SUFICIENTE O 
SERÍA MÁS QUE SUFICIENTE DE DARSE EL PRÓXIMO MIÉRCOLES Y DE 
DARSE EL PRÓXIMO DOMINGO, ESTAMOS YA MUY CERCA DE ELLO, 
YO DE NINGUNA MANERA ME OPONDRÍA A ALGÚN EXAMEN, ALGÚN 
ANÁLISIS, ALGÚN ESCRUTINIO DEL SISTEMA DE RESULTADOS 
PRELIMINARES COMO EN GENERAL DE CUALQUIERA DE LOS 
PROCEDIMIENTOS QUE TENEMOS NOSOTROS ESTABLECIDOS AQUÍ 
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EN EL INSTITUTO, PUES SI NOSOTROS TRABAJAMOS EN URNAS DE 
CRISTAL Y DEBEMOS DE ESTAR EN TODO CASO SUJETOS AL 
ESCRUTINIO PÚBLICO RESPECTO DE CUALQUIERA DE NUESTRAS 
OPERACIONES, Y EL PREP NO TIENE PORQUE SER NINGUNA 
EXCEPCIÓN EN ESE SENTIDO, PERO ESO SÍ, QUE QUEDE 
PERFECTAMENTE CLARO, LA VALIDACIÓN MÁS IMPORTANTE SERÁ LA 
DEL MIÉRCOLES Y SERÁ LA DEL DOMINGO, DE ESO NO LES QUEDE A 
USTEDES NINGUNA DUDA, ESOS SON LOS DATOS QUE EN ÚLTIMA 
INSTANCIA NOS VAN A EMITIR DESDE MI PUNTO DE VISTA, EL MEJOR 
JUICIO ACERCA DE LA CALIDAD DEL SISTEMA DE RESULTADOS 
PRELIMINARES, AHORA BIEN, AQUÍ TAMBIÉN HA QUEDADO YA 
COMENTADO QUE LA EFICIENCIA DEL SISTEMA QUE TENEMOS 
IMPLEMENTADO EN ZACATECAS Y HAY QUE DECIRLO TAMBIÉN CON 
TODA CLARIDAD LICENCIADO ALFREDO, TAMBIÉN HAY QUE 
CACAREARLO CUANDO VALGA LA PENA, EL HUEVO QUE PUSO LA 
GALLINA, PORQUE EN ESTE CASO AL MENOS LA EFICIENCIA DE 
NUESTRO SISTEMA ES POR LO MENOS DE ACUERDO CON LOS 
RESULTADOS QUE NOS DA LA EXPERIENCIA, SUPERIOR AL DEL 
INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, AL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
DF Y YA LO SABEMOS POR LO MENOS EN ESTE CASO QUE AL DE 
CHIHUAHUA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INTERVIENE EL CONSEJERO PRESIDENTE: QUIEN EXPRESA; 
DISCULPE LICENCIADO MONREAL, ME PODRÍA HACER FAVOR DE 
PERMITIRME SOLICITAR A LA LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, ME 
HICIERA EL FAVOR DE CONTINUAR CON LA CONDUCCIÓN DE LA 
SESIÓN, TENGO UNAS PERSONAS QUE ATENDER POR ACÁ, CON 
URGENCIA, EN UN MOMENTO ME REINCORPORO, GRACIAS. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ: 
CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ 
GERARDO MONREAL MALDONADO, QUIEN EXPRESA; GRACIAS 
LICENCIADA, LES DECÍA QUE YA SABEMOS QUE POR EJEMPLO EL DÍA 
DE AYER EN CHIHUAHUA TUVIERON PROBLEMAS MUY SERIOS 
PRECISAMENTE CON ESTE SISTEMA, YO NO SE SI EL SISTEMA DE 
CHIHUAHUA HAYA SIDO UN SISTEMA DISEÑADO POR EL PROPIO 
ÓRGANO ELECTORAL, O BIEN SI SE TRATE DE UN SISTEMA QUE 
ESTÁN ELLOS CONTRATANDO CON UNA FUENTE EXTERNA, PERO LA 
REALIDAD ES QUE AQUÍ AFORTUNADAMENTE NOS FUNCIONÓ EN 
ESTA OCASIÓN EL SISTEMA, COMO NOS FUNCIONÓ EN EL 2001, COMO 
NOS FUNCIONÓ EN EL 98, Y REPITO, VAMOS A TENER UNA 
VALIDACIÓN MUY PRÓXIMA YA, EL MIÉRCOLES Y EL DOMINGO 
PRÓXIMOS Y AHÍ VAMOS A SABER EXACTAMENTE, AHÍ VAMOS A 
OBTENER PARA MÍ, LA VERDADERA CALIFICACIÓN QUE LE VAMOS A 
DAR A NUESTRO SISTEMA DE RESULTADOS PRELIMINARES, PERO 
REPITO, YO DE NINGUNA MANERA ME OPONGO A QUE SE LLEVARA A 
CABO CUALQUIER ESCRUTINIO O CUALQUIER ANÁLISIS O AUDITORÍA 
O COMO QUIERAN USTEDES LLAMARLO, DE CARÁCTER EXTERNO 
CON RESPECTO AL PREP, SOLAMENTE QUE YO SI PONDRÍA AHÍ 
CONDICIONES ELEMENTALES, YO TENDRÍA QUE TENER MUCHO 
CUIDADO DE NO EXPONER REPITO, A UNA COPIA INDISCRIMINADA DE 
LOS ESFUERZOS QUE SE HAN REALIZADO AQUÍ EN ZACATECAS, YO 
DE NINGUNA MANERA ESTARÍA DE ACUERDO PRECISAMENTE A QUE 
FUERA UN ANÁLISIS O UNA AUDITORÍA O UN ESCRUTINIO QUE 
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ESTUVIERA PREJUICIADO, PORQUE EVIDENTEMENTE, SI YO SOY EL 
INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, A MÍ NO ME VA AGRADAR SABER 
QUE VOY A TENER QUE RECONOCER QUE EN UN ESTADO DE LA 
REPÚBLICA HAY UN SISTEMA MÁS EFICIENTE QUE EL QUE YO TENGO 
EN MI ORGANIZACIÓN FEDERAL, ES DECIR, YO LO ÚNICO QUE SÍ 
DEJARÍA DESDE ESTE MOMENTO PERFECTAMENTE CLARO A QUIEN 
VAYA REALIZAR ESA AUDITORÍA, QUE TENDRÍA QUE SER CON LAS 
GARANTÍAS, CON LAS SALVAGUARDAS NECESARIAS, PARA QUE 
PRECISAMENTE NUESTRO SISTEMA SE CONSERVE COMO ES, Y QUE 
NO VAYA DESPUÉS A ESTAR BENEFICIANDO INCLUSIVE 
ECONÓMICAMENTE A QUIENES NI SIQUIERA TRABAJARON PARA 
LLEVARLO A CABO, SOBRE ESAS BASES REPITO, EN LA MEJOR 
DISPOSICIÓN EN LO QUE A MÍ SE REFIERE, SERÍA CUANTO LICENCIAS. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA ELECTORAL LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ; 
CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. HUGO 
LISANDRO FÉLIX MEZA, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
LICENCIADA CON SU PERMISO, EVIDENTEMENTE DESEO HACER ECO 
DE LAS INTERVENCIONES DE MIS COMPAÑEROS CONSEJEROS 
ELECTORALES, CREO QUE LA MEJOR GARANTÍA QUE PODEMOS 
TENER, ES PRECISAMENTE EL TRABAJO QUE SE HACE Y DESTACAR 
MÁS QUE NADA, PRECISAMENTE EL TRABAJO DE LAS PERSONAS, DE 
LAS PERSONAS EN SU CONJUNTO, EN SU CONTEXTO INDIVIDUAL Y 
FAMILIAR, EVIDENTEMENTE ES MUY DIGNO RECONOCER LOS 
ERRORES QUE SE TIENEN, PERO IGUALMENTE TAMBIÉN ES MUY 
DIGNO RECONOCER LOS ACIERTOS, LOS EVIDENTES ACTOS 
CERTEROS, PRECISAMENTE QUE ESTE INSTITUTO TIENE QUE 
SIEMPRE APORTAR, EN ESE SENTIDO SI RECHAZO, DEBO DE 
HACERLO, DE RECHAZAR LAS AFIRMACIONES DEL LICENCIADO 
CAMPOS EN EL SENTIDO DE QUE EL PREP ESTÁ EN DUDA, LO CUAL 
RECHAZO DE FORMA CONTUNDENTE, EVIDENTEMENTE LA MEJOR 
GARANTÍA, ES PRECISAMENTE LA MUESTRA EN LOS RESULTADOS 
QUE SE VIERTEN EN LA CERTEZA Y PRECISAMENTE EN LA 
TRANSPARENCIA, SOBRE TODO QUE SE TRADUCE EN UN GRADO DE 
CONFIABILIDAD MUY ALTO, DESEO PUES REIVINDICAR 
PRECISAMENTE EL CARÁCTER CON EL QUE SE DESARROLLÓ LA 
JORNADA ELECTORAL, QUE FUE UN CARÁCTER TRANQUILO DE 
CIVILIDAD, DE ACTITUD PRECISAMENTE CÍVICA DE LOS CIUDADANOS, 
LOS CUALES MERECEN PUES TODO EL RECONOCIMIENTO, 
EVIDENTEMENTE ACRECENTAR LA LABOR DE ESTE INSTITUTO 
ELECTORAL DEL TRABAJO DESARROLLADO, SOMOS MUY 
RESPONSABLES, MADUROS, CREO YO EN EL SENTIDO DE ACEPTAR, 
DE ESCUCHAR DIFERENTES PROPUESTAS, PERO EVIDENTEMENTE 
CREO QUE ES UN ACTO DE MADUREZ, EL RECONOCER QUE EL 
TRABAJO, O CUANDO EL TRABAJO SE HACE DE UNA MANERA 
PRECISA, DESEO PUES EXPRESAR ESTOS COMENTARIOS Y UNIRME A 
LAS INTERVENCIONES DE MIS COMPAÑEROS, ES CUANTO 
LICENCIADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA ELECTORAL LICENCIADA ROSA ELISA ACUÑA 
MARTÍNEZ: CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DE LA 
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. OSCAR GABRIEL 
CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; EN ARAS DE LA 
TRANSPARENCIA, ENTONCES DEBEMOS PERMITIR QUE SE HAGA UNA 
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AUDITORIA AL PREP DE ESTE INSTITUTO, YA LO DIJO EL LICENCIADO 
SANDOVAL, PODRÍAMOS INCLUSIVE CONTRIBUIR A LA VIDA 
DEMOCRÁTICA DE ESTE PAÍS, SI, ES VERDAD Y SI ES CIERTO QUE 
DICHO PROGRAMA ES DE LOS MEJORES, PORQUE HASTA LO QUE 
AQUÍ SE HA DICHO ES ESO, AHORA SI SOMOS CELOSOS Y QUEREMOS 
TENER RESERVADO DICHO PROGRAMA EN EL CONVENIO QUE SE 
HAGA CON CUALQUIERA DE LAS INSTITUCIONES PROPUESTAS, SE 
PUEDE QUEDAR A SALVAGUARDA LOS DERECHOS RESERVADOS QUE 
ESTE INSTITUTO PUEDE TENER Y QUE DEBE TENER REGISTRADOS, Y 
QUE NO SE HAGA USO DE LOS MISMOS, YO INSISTO EL QUE NADA 
DEBE NADA TEME, Y SI ESTAMOS TAN SEGUROS DE NUESTRO 
PROGRAMA, DEBEMOS PERMITIR Y DARNOS CERTEZA A LOS QUE 
TENEMOS DUDA, QUIZÁS USTEDES NO LA TIENEN SEÑORES 
CONSEJEROS, PERO YO SÍ, A MÍ SÍ ME GUSTARÍA QUE SE HICIERA 
ESA AUDITORÍA, LA COALICIÓN QUE REPRESENTO INCLUSIVE 
PRESENTÓ UNA PROMOCIÓN A ESTE INSTITUTO PARA QUE DICHO 
PROGRAMA NO SE OPERARA, A LA CUAL NO RECIBIMOS RESPUESTA, 
POR ESO INSISTO, Y LO QUIERO DEJAR BIEN SENTADO, SOLICITAMOS 
QUE SE HAGA LA AUDITORIA QUE SE HABÍA PROPUESTO, Y SI 
USTEDES ESTÁN TAN SEGUROS, PUES ADELANTE SEÑORES, EN ARAS 
DE LA TRANSPARENCIA, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORES CONSEJEROS, SEÑORES 
REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO 
ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS DOCE HORAS CON TREINTA Y 
CUATRO MINUTOS DEL DÍA CINCO DE JULIO SE DECLARA CERRADA 
ESTA SESIÓN, NO SIN ANTES AGRADECER SU ASISTENCIA. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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